

Lampiran 2

Transkripsi Data Berita Redaksi Pagi



Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Senin, 14 Maret 2011

- Suporter bola dan polisi bentrok, mereka menjadi bulan-bulanan pukulan polisi
- Kaki terjepit sepeda motor, evakuasi berlangsung dramatis.
- Hampir 300 warga Negara Indonesia belum ditemukan dalam bencana tsunami dan gempa di Jepang.
- Dikutuk nenek perantau warga Brebes konsumsi air kotor.

Selamat Pagi

Penyegelan terhadap bangunan rumah ibadah yang dinilai menyalahi izin, nyaris memicu bentrok. Informasi terpilih ini akan kami rangkum dengan laporan khas seputar ancaman radiasi nuklir di Jepang pasca ledakan reactor nuklir yang rusak

akibat gempa dan tsunami. Akankah tragedi memilukan Chernobyl di Uni Soviet 1986 lalu terulang di Negeri matahari terbit?

Saya Reza Ramanta dan Saya Lia mahariza, Redaksi Pagi edisi Senin, 14 Maret 2011 akan kami awali dari Jawa tengah.

1. Pemirsa, perilaku buruk supporter bola kembali terjadi. Dua kelompok massa dari pendukung kesebelasan PPSN Sakti Magelang, bentrok dengan PERSIS Solo. Dua orang supporter mengalami luka parah akibat pukulan benda tumpul.

➤ Narasi

Bentrok antara supporter ini terjadi di luar stadion Abu Bakrim kota Magelang minggu sore kemarin, usai laga tim Tuan rumah PPSN Sakti Magelang, melawan tamunya PERSIS Solo. Bentrokan terjadi ketika massa antar kedua pendukung kesebelasan berbeda ini berhadap-hadapan dan saling **ejek**. Situasi yang tak terkendali di luar stadion ini memaksa polisi untuk bertindak tegas menghalau paksa untuk memisahkan kedua kelompok massa ini. Akibat kejadian ini, dua supporter tuan rumah mengalami luka serius bagian kepala. Satu diantaranya terpaksa dirawat intensif di ruang gawat darurat Rumah sakit Ibnu Shina, Magelang. Untuk mengantisipasi bentrokan tidak meluas supporter PERSIS Solo mendapat pengawasan ketat oleh petugas kepolisian dengan bersenjata lengkap saat perjalanan pulang. Dalam laga difisi utama ini tuan rumah menang 2-0 atas tamunya PERSIS Solo.

Ki Joko Purnomo, Magelang, Jawa tengah.

2. Sementara, di Probolinggo Jawa Timur, Supporter bola dan polisi terlibat bentrok. Sejumlah supporter yang tertangkap menjadi bulan-bulanan polisi.

➤ Narasi

Pertandingan berlangsung aman, namun usai pertandingan official PERSIPRO protes karena diduga ada penonton bukan official duduk di kursi pemain. Beberapa penonton marah dan berusaha mengejar tersangka, tapi berhasil dengan pukulan,

membuat supporter bringas. Beberapa supporter bola yang tertangkap jadi bulan-bulanan pukulan polisi. Setelah mengalami babak belur oleh pukulan polisi, sejumlah yang ditengarai sebagai propokator ditangkap dan dibawa ke Mapolres Probolinggo Kota. Pertandingan lanjutan difisi utama grup 3 liga Indonesia antar kesebelasan PERSIPRO Probolinggo dengan PSM Mojokerto di stadion Banyuwangka kota Probolinggo Jawa Timur minggu sore kemarin, berakhir tanpa gol.

Iyus Apiyongko, kontributor Probolinggo, Jawa Timur.

3. Dianggap kerap meresahkan warga, ratusan anggota **geng** motor di Surabaya, Jawa Timur, minggu malam kemarin **digrebek** polisi. Razia dadakan ini sempat diwarnai aksi kejar-kejaran.

➤ Narasi

Razia dadakan yang dilakukan polisi, membuat ratusan anggota geng motor yang kerap kebut-kebutan di jalan Darma Husada, Surabaya (Jawa timur) panik. Anggota geng motor langsung kocar-kacir ketika di grebek polisi Polsek Agubang Surabaya. Aksi kejar-kejaran sempat terjadi saat beberapa anggota geng motor menolak ditangkap. Salah satu anggota geng motor yang panik, menghindari dari tangkapan polisi, sempat oleng setelah menabrak salah satu wartawan TV swasta. Dalam razia ini polisi berhasil mengamankan sejumlah anggota geng motor. Mereka yang tertangkap langsung didata polisi beserta surat motor dan SIM. Para geng motor ini mengaku biasa menggunakan kawasan tersebut untuk adu balap motor dan tak jarang pula mereka menjadikan ajang balap motor ini untuk ajang taruhan. Dalam penggerebekan ini tidak kurang dari 125 unit sepeda motor berhasil diamankan polisi.

Edi Purnawanto Surabaya, Jawa Timur.

4. Panik oleh kabar kebakaran yang dialami keluarganya seorang gadis di Kendari, Sulawesi Tenggara, yang tergesa-gesa menuju lokasi kejadian justru tertimpa musibah. Kakinya terjepit roda sepeda motor. proses evakuasi berlangsung dramatis di jalan raya dan di tengah kecemasan atas nasib sanak keluarganya yang tertimpa musibah kebakaran.

➤ Narasi

Musibah yang menimpa Ratih ini terjadi di tengah kecemasannya untuk mengetahui nasib sanak keluarganya yang tertimpa musibah kebakaran. Ratih yang tergesa-gesa menuju tempat kejadian dengan ojek sepeda motor, tergelincir di jalan raya. Saat motor terjatuh kaki korban tiba-tiba masuk ke roda dan terjepit. Proses evakuasi korban berlangsung dramatis, karena sebagian kaki korban masuk ke dalam trail. Setelah beberapa saat, akhirnya kaki korban berhasil dikeluarkan dan ia pun langsung dilarikan ke Rumah sakit, guna mendapatkan perawatan medis. Musibah kebakaran yang terjadi minggu sore menghancurkan sedikitnya empat unit usaha milik warga. Belum diketahui pasti penyebab kebakaran, namun dugaan sementara percikan api bersumber dari sebuah kompor di warung bakso. Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini dan kobaran api padam setelah enam unit mobil dinas kebakaran dikerahkan.

Ridwan, Kendari , Sulawesi Tenggara.

5. Aksi berbau SARA masih terjadi di kota Bogor (Jawa Barat), kericuhan mewarnai usaha ibadah sekelompok jamaat karena tempat ibadatnya disegel warga, kepolisian bahkan terpaksa menutup jalan raya karena dikhawatirkan jumlah massa dari kedua belah pihak akan bertambah dan berujung dengan kerusakan besar.

➤ Narasi

Adu mulut tidak dapat dihindarkan saat polisi melarang Rusdiana nekat **menerobos** barikade pengamanan saat hendak melakukan ibadah di jalan Yasmin kota Bogor (Jawa barat). Polisi terpaksa menutup jalan raya ini karena sejumlah warga dari pihak berlawanan ini tengah melakukan aksi penolakan terhadap tempat ibadah yang dianggap menyalahi aturan ini. Sebelum keadaan memanas, ibu ini langsung ditarik paksa polisi dari lokasi. Sejumlah anggota jemaat ini mengaku kecewa dengan kejadian ini karena mengakibatkan mereka tidak dapat melangsungkan kegiatan peribadatnya di lokasi yang berada dalam segel pemerintah tersebut. Kericuhan ini dimulai dari keputusan dikeluarkan agar menyegel bangunan peribadatan yang dinilai

cacat hukum ini, namun dalam proses pengadilan, pemerintah nampak tidak tegas sejak awal sehingga timbul perselisihan antara kedua pihak ini.

Muhammad Juanda, Bogor (Jawa barat)

- **Hampir 300 warga Indonesia belum ditemukan dalam bencana Tsunami di Jepang.**
- **Rusaknya rector nuklir Jepang akibat gempa dan tsunami mengancam tragedi susulan Chernobyl di Uni soviet tahun 1986 lalu. Selengkapnya di Redaksi Pagi sesaat lagi.**

Kembali di Redaksi Pagi

6. Mantan wakil presiden Yusuf Kalla termasuk salah satu WNI yang berada di Jepang saat terjadi gempa dan Tsunami terjadi Jumat lalu. Saat JK sedang berada di sebuah restoran dan langsung berlari ke jalan. Rombongan Yusuf Kalla pun langsung berlindung ke Kedutaan RI di Tokyo sambil menunggu gempa mereda.

➤ Narasi

Minggu sore mantan presiden Yusuf Kalla beserta nyonya Mufida Yusuf Kalla tiba di bandara Internasional Soekarno-Hatta. Kedatangan Yusuf Kalla banyak ditunggu rekan, keluarga, maupun para wartawan. Mereka ingin mendengar langsung pengamanannya JK saat gempa mengguncang Negeri Sakura. JK pun menuturkan betapa dahsyatnya gempa yang terjadi Jumat lalu itu. Sesaat gempa terjadi Yusuf Kalla terpisah dengan sang istri, nonya Mufida Yusuf Kalla, beruntung lokasi keduanya masih berada di ibu kota Jepang (Tokyo), hingga komunikasi bisa lebih cepat. Kedubes RI di Tokyo pun berinisiatif mengajak JK dan rombongan ke kantor kedutaan sambil menunggu gempa mereda.

Rudi Wahyudi, Tangerang, Banten.

7. Di Kementerian luar negeri terus berupaya mencari 293 warga Negara Indonesia yang hilang saat terjadi gempa dan Tsunami. Umumnya warga Negara Indonesia

yang hilang berada di Iwage dan Iwake, yang merupakan lokasi terparah gempa dan Tsunami Jepang.

➤ Narasi

Lokasi terparah yang diterjang Tsunami jumat lalu adalah wilayah Miyagi dan wilayah Iwake, dan kedua lokasi ini tercatat 414 warga Negara Indonesia yang sedang bekerja dan melangsungkan study dan sebagian lagi sedang berwisata di negeri sakura ini. Dari 414 WNI yang berada di Miyagi dan Iwake ini baru 221 orang yang berhasil ditemukan dalam keadaan selamat. Sementara sisanya yang berjumlah 293 orang masih dalam pencarian. Sementara jumlah warga Negara Indonesia yang berhasil dievakuasi di seluruh wilayah Jepang adalah sebanyak 24.750 orang. Saat Tsunami menerjang ada sebuah kapal milik Jepang bernama Kanimaru De yang bersandar di pelabuhan Siugama. 4 anak buah kapal berasal dari Indonesia dan 3 diantaranya dinyatakan hilang, dan kini masih dalam pencarian. Anak buah kapal asli Indonesia yang hilang, masing-masing adalah Sunardi (27 tahun), Arifin Siregar (29 tahun), Budi Hartono (30 tahun), dan Toni Setiawan yang berusia 30 tahun. Saat kapal bersandar di pelabuhan Siugama, para ABK tengah beristirahat dan menunggu keberangkatan kapal selanjutnya, Sebelum akhirnya kapal mereka dihantam gelombang dan ditemukan 2,5 KM dari Dermaga. Sulitnya berkomunikasi dengan sanak saudara yang berada di Jepang membuat para orang tua khawatir. Hartati misalnya, ia terus menanti Sigit, kabar dari anak kandungnya yang tinggal di Hamaraju Jepang. Sigit sendiri sudah 7 tahun tinggal di Jepang bersama istri dan seorang anaknya. Hartati amat shock melihat tayangan televisi yang menggambarkan kedasyatan bencana besar Tsunami. Perasaan yang sama juga dialami keluarga Tri Wantoro, asal desa Baling kota Ponorogo. Ada 14 orang anggota keluarga ini tinggal diberbagai wilayah di Jepang. Dewi misalnya, ia sempat kesulitan menghubungi suaminya via telepon akibat infrastruktur di Jepang yang porah poranda. Dewi pun bias bernapas lega setelah sang suami menelpon dan mengabarkan keluarga dalam kondisi selamat. Dari catatan Departemen luar negeri tercatat 500 orang warga negar Indonesia yang tinggal di lokasi rawan gempa di

Jepang. Terputusnya sarana komunikasi membuat sulit proses evakuasi dan pendataan para WNI.

Liputan Trans 7

8. Usai gempa dan Tsunami, Jepang kini terancam dasyatnya bahaya radiasi nuklir. Pemerintah Jepang menganggap radiasi belum mengancam kesehatan manusia. Padahal ratusan warga Fukushima daici telah terkontaminasi akibat ledakan reactor nuklir yang rusak akibat ledakan reactor nuklir yang rusak akibat gempa jumat lalu. Kerusakan ekosistem hingga mutasi genetik para makhluk hidup mengancam jika reactor nuklir genetik tidak dapat dihentikan. Peristiwa ini mengingatkan pada peristiwa Chernobyl di Uni soviet di tahun 1986 lalu. Jika itu terjadi berarti jutaan penduduk Jepang harus segera diungsikan. Pemirsa berikut laporan khas Redaksi Pagi.

➤ Narasi

Meledaknya pembangkit listrik tenaga nuklir Tokyo Elektrik Power di Fukushima Daisi di Jepang pasca gempa 9 skala rikhter Jumat lalu, dinyatakan oleh pemerintah Jepang hanya sebatas pada turbinnya saja, yang tidak mengarah pada kerusakan atom dan dapat mengancam kesehatan manusia. Namun 160 warga Niyhon Matsu Fukushima terkena paparan radiasi nuklir, melebihi kadar 40.000 CPN yang diantaranya telah mencapai 100.000 dan harus menjalani proses dekontaminasi. Pemerintah Jepang bahkan masih mengungsikan lebih dari 210.000 warga Fukushima Daici yang berada di radius kurang dari 20 KM, jika tidak segera ditangani maka kerusakan rector nuklir ini akan mengulang tragedi Chernobyl Uni Soviet 25 tahun lalu. Radiasi radioaktif dari pusat ledakan atom terbesar saat itu, mengakibatkan jutaan manusia mati secara tidak normal. Bahkan 20 tahun berselang efek radiasi menyebabkan mutasi genetika pada makhluk hidup. Partikel-partikel yang terkandung dalam reaktor inilah yang paling berbahaya, selain mengeluarkan kalsium dan yodium, tak terkontrolnya suhu reactor juga dapat menyebabkan radiasi gelombang radioaktif, salah satunya limbah tutolium yang sangat beracun. Selain dapat menyebabkan kanker, radiasi radioaktif juga bias memicu mutasi gen, hingga kematian massal. Jepang telah memanfaatkan reaktor nuklir ini sejak tahun 70-an

untuk penelitian material, pembangkit tenaga listrik, industri, pertanian, dan juga kesehatan. Pemerintah Jepang terus berusaha melakukan pendinginan dengan mengalirkan air ke dalam reactor yang suhunya mencapai 1000° celcius. Melihat cepatnya penanganan dan bukan bagian atom yang meledak, sebagian pihak masih menganggap bahwa ledakan tersebut belum terlalu mencemaskan. Namun berkaca dari begitu bahayanya tenaga nuklir, layaknya Indonesia berkaca dari begitu bahayanya tenaga nuklir berkekuatan 110.600 MW di Bangka Belitung, guna menunjang kebutuhan listrik nasional yang rampung pada 2013 mendatang. Meskipun Bangka Belitung tidak termasuk dalam *Ring of Fire*, ancaman alamiah seperti gempa bumi, gunung api, dan tsunami. Namun, bencana di Chernobyl dan Jepang bisa menjadi bahan pertimbangan pembangunan pembangkit tenaga nuklir (PLTN)

Tim liputan Trans 7

- **Puluhan tahun warga Brebes Jawa tengah mengkonsumsi air kotor**
- **Keluarga miskin dengan delapan anak, berdesakan dalam bilik bambu ukuran 3x5 m²**

Simak laporannya sesaat lagi, tetaplal di redaksi pagi

9. Pemirsa, warga kampung dukuh langon, Brebes (Jawa tengah) selama puluhan tahun tidak pernah menikmati air bersih. Warga yakin kampung mereka telah **dikutuk** oleh wanita tua, hingga warga terpaksa mengkonsumsi air kotor selama 40 tahun. Meski telah berulang kali membuat sumur, tapi warga hanya menemukan lumpur. Benarkah kampung ini merupakan kampung kutukan?

Berikut laporannya

➤ Narasi

Demi mendapatkan air yang keruh dan bau ini, ratusan warga di kampung dukun Langon, desa Kumbang Sari, Brebes (Jawa tengah) setiap harinya harus berjalan kaki sejauh 5 KM. Sekitar 2.255 warga ini terpaksa menggunakan air dari saluran irigasi untuk kemudian ditampung di penampungan air kedat kampungnya lantaran di

kampung ini tidak ada air bersih yang layak untuk digunakan mandi dan minum. Hal ini bahkan telah berlangsung selama 40 tahun. Masyarakat kampung ini sebenarnya telah berulang kali melakukan pengeboran hingga kedalaman ratusan meter, namun tak keluar sedikitpun air bersih. Masyarakat percaya tidak adanya sumber air bersih di kampung ini dikarenakan **kutukan** seorang nenek, yang tidak diberikan air minum saat meminta segelas air pada warga ketika singgah di kampung ini.

Akibat mengkonsumsi air kotor terus, warga kampung ini sudah puluhan tahun ini menderita penyakit kulit dan pencernaan. Namun anehnya, menurut kepala desa, selama itu pula pemerintah setempat belum membantu memasok air bersih ke kampung ini.

Isak Yudimas, Brebes.

10. Pemirsa bagaimana jadinya jika sebuah gubuk ukuran 3x5 m² dihuni lebih dari 10 orang. Tentu udaranya pengap dan sulit melakukan aktifitas. Dan kondisi ini dialami oleh warga kampung Ciranci, Subang (Jawa barat), yang tinggal beserta delapan orang anaknya. Mereka hidup dalam keterbatasan bahkan untuk makan sehari-hari hanya bisa menikmati nasi dengan lauk garam dapur.

➤ Narasi

Beginilah keseharian keluarga Anan dan Arum, warga kampung Ciranci, desa Cimayasari, kecamatan Ciwidey, Subang. Bersama delapan anaknya yang masih kecil-kecil dengan jarak usia yang tidak berjauhan, warga ini mencoba tegar. Hidup dalam **gubuk** bilik bambu ukuran 3x5 m² yang berdiri di atas tanah milik orang lain. Untuk memenuhi kebutuhan makan sehari-hari kedelapan anaknya, Anan hanya mengandalkan dirinya sebagai pegawai lepas, di penanaman karet milik PT.PN dengan upah sebesar Rp 23.000,00 per hari. Makan nasi dengan ikan asin merupakan santapan mewah bagi keluarga Anan. Dikondisi keseharian Anan hanya dapat menyuapi anak-anaknya nasi campur garam yang digoreng terlebih dahulu saja. Anan mengaku bukan pilihan membesarkan anak dengan cara seperti ini. Namun, dibalik himpitan ekonomi ini, Anan masih mampu mengajar mengaji puluhan anak di kampung ini, tanpa mengharapkan imbalan sepeser pun.

Keluarga ini bukanlah penganut paham banyak anak banyak rezeki. Arum sang istri sebenarnya pernah mengikuti program KB untuk menghindari bertambahnya jumlah anak mereka, tapi upaya pemasangan alat kontrasepsi rupanya tidak berhasil, malah jumlah anaknya semakin bertambah hingga mencapai sembilan orang, namun salah satunya meninggal saat masih bayi. Anak tertua mereka bernama Cica kini berusia 17 tahun dan duduk di bangku kelas 3 SMP, sedangkan anak bungsunya (Wafa) kini berusia 20 hari. Dari seluruh anak, pasangan Anan dan Arum, hanya empat orang anak saja yang bisa bersekolah. Tentunya untuk biaya sekolahnya mereka hanya mengandalkan sedekah dari warga saja. Jika dihitung total, sebelas orang tinggal di gubuk yang sulit untuk selanjoran ini karena belakangan ini ada tambahan orang tua Arum, sang ibu mertua yang tinggal bersama, dan hingga saat ini mereka tidak pernah tersentuh perhatian masyarakat.

Alex Supriyadi, Subang, Jawa barat.

11. Korban **dokter gadungan** di kota Sengatai, Kutai Timur (Kalimantan Timur) diperkirakan masih terus bertambah. Untuk mendata jumlah korban, warga Kutai membuka posko pengaduan bagi korban dokter gadungan.

➤Narasi

Terletak di jalan Yos Yudarso Sengatai, sebuah sekumpulan pemuda yang mengatas namakan forum pemuda Kutai timur (FORKUTI), membuat posko pengaduan dokter gadungan. Inisiatif ini dimaksudkan untuk membantu para pasien korban mal praktek dokter gadungan yang selama ini beroperasi di dua rumah sakit swasta di Sengatai (Kutai Timur), yakni Rumah sakit Prima Sengata (RSPS), Surgeri Puspiti dan Shoko Fercion An Klinik (SHOAC). Suwarta dokter palsu yang ditangkap polisi ini, ternyata **pengangguran**. Dokter yang mengaku dokter spesialis penyakit dalam ini ternyata hanya lulus sekolah dasar. Suwarta mengaku sebagai Dokter Eko Adi Prakarsadan melakukan praktek di Rumah sakit sengata Prima dan klinik (SOAC). Keduanya di Sengatai, Kutai Timur. Selain melakukan penipuan di Kutai Timur, Suwarta melakukan praktek di Kandangan (Kalimantan Selatan), menggunakan nama Susanti dan mengaku sebagai dokter spesialis kandungan. Forum pemuda Kutai

Timur ini mengaku peduli atas nasib ratusan pasien korban dokter gadungan yang telah mengalami kesalahn diagnosa. Terutama oleh sebab munculnya efek samping yang kemungkinan menimbulkan penyakit baru. Posko pengaduan ini terlihat terus dikunjungi warga yang ingin konsultasi. Beberapa mantan pasien dokter gadungan sudah melaporkan dampak dari kesalahan diagnosa dokter gadungan. Alif Bahri ketua posko pengaduan mengatakan bahwa salah satu pelapor di Posko tersebut mengaku mengalami nyeri di pinggang dan lambung, padahal saat berobat mengeluh sakit tenggorokan. Alif menduga masih banyak pasien-pasien dokter gadungan yang lain, yang kini tersebar di berbagai kecamatan di Kutai Timur karena sebagai salah satu dokter spesialis penyakit dalam, Suwarta menjadi dokter rujukan dari dokter-dokter umum di Kutai Timur.

Melalui posko ini, diharapkan pemerintah segera mengambil langkah-langkah penanganan terhadap korban dokter gadungan, termasuk memberi sanksi kepada dua rumah sakit yang mempekerjakannya selama lima bulan terakhir.

Suryatma, Kutai Timur, Kalimantan Timur.

- **Ogoh-ogoh bagi masyarakat Bali bukan lagi sosok Buta Kala yang harus diusir akibat mengganggu, tetapi ogoh-ogoh juga memiliki makna penting lain bagi masyarakat Bali. Seperti apa maknanya?**

Jangan Lewatkan di Redaksi Pagi, sesaat lagi

Kembali lagi di Redaksi Pagi Pemirsa

12. **Ulah gerombolan** perampok di Palangkaraya (Kalimantan Tengah) makin nekat dan **beringas** dalam mengancam korbannya. Salah satu kepala cabang kantor pos nyaris tewas setelah disekap dan dianiaya pelaku. Sebelumnya mereka merampas uang tunai Rp 230.000.000,00 milik kantor POS.

➤ Narasi

Kepala cabang kantor POS kecamatan Kepang singing, Kabupaten Gunung mas (Kalimantan Tengah) bernama Azhari Ade nyaris tewas akibat ulah para perampok.

Uang tunai yang jumlahnya Rp 230.000.000,00 yang rencananya dibawa ke kantor POS kota Palangkaraya, raib dibawa akibat dianiaya kawanan perampok. Korban disekap dan dianiaya dalam mengupayakan mempertahankan uang yang dibawanya. Nyawa korban berhasil di tolong warga dan membawanya ke rumah sakit. Dalam perjalanan menuju kota Palangkaraya korban mengendarai motor, dipepet dua buah jenis mobik bak terbuka pick up dan mini bus Avanza warna hitam bernomor polisi HK 1407 Ad. Korban yang jatuh langsung dibawa paksa kawanan perampok masuk mobil. Korban disekap mulutnya, tangannya diikat sebelum dibuang ke hutan setelah berhasil merampas uang yang dibawa korban. Saat ini kasus perampokan sudah ditangani oleh POLSEK kecamatan Bukit Rawi, Kabupaten Pulang Pisau. Diduga kawanan perampok melarikan uang tersebut menuju kabupaten Barito selatan hingga perbatasan Kalimantan Tengah dan Kalimantan Selatan.

Samsudin Nur, Palangkaraya, Kalimantan Tengah.

Dan kali ini kita masuk ke informasi seni dan budaya

13. Ogoh-ogoh di Bali bukan lagi sekedar pengganti sosok buta Kalla yang harus diusir karena dianggap mengganggu. Ogoh-ogoh telah menjelma sebagai suatu bentuk kebanggaan yang prectisius berbalut agama karena nilai caru atau sesaji yang luar biasa mahal.

Pemirsa, inilah segmen Pustaka Indonesia khas Redaksi Pagi

➤ Narasi

Ogoh-ogoh menjadi Ikon fenomenal dari tahun ke tahun dan memegang peranan sangat penting dalam ritual perayaan Nyepi. Ogoh-ogoh perlambang kehadiran pribadi buta Kalla dalam alam maya pada ini akan diarak ke berbagai banjar atau dusun. Makin rumit dan mutakhir, makin membuat banjar pembuat ogoh-ogoh terangkat prectisianya. Buta yang berarti kekuatan alam semesta, dan Kalla artinya waktu yang terukur, sering digambarkan dalam sosok raksasa yang menakutkan.

Ogoh-ogoh hampir setinggi empat meter misalnya, **mengeruk** biaya lebih dari Rp 19.000.000,00 dibuat lebih dari dua bulan dengan puluhan pekerja termasuk

penciptaan koreografi tarian yang akan mengiringi penampilan ogoh-ogoh untuk pertama dan untuk terakhir kalinya.

Hampir semua kegiatan ritual di Bali diawali dengan upacara, tak lain untuk memohon keselamatan sang pemilik hidup dan alam. Termasuk sebelum pengerupukan atau pawai ogoh-ogoh dimulai. Upacara perdana sebelum Nyepi adalah Melasih atau ritual penyuciaan Pratima atau patung dewa yang disakralkan. Melasih mengawali rentetan ritual sebelum hari raya Nyepi menyambut tahun baru Saka 1933. Ratusan warga membawa sesaji dan peralatan suci untuk sembahyang, mengarah ke arah pantai ke patung bertingkat suci yang diyakini dengan diiringi oleh aliran laparan mantra. Upacara Melasih diakhiri dengan melarung sasaji, sebagai symbol menghilangkan kotoran alam semesta dan penderitaan rakyat.

Seperti apa pengerupukan atau pawai ogoh-ogoh di Bali? Tetap di Pustaka Indonesia, hanya di Redaksi Pagi!

Hampir semua perempatan jalan besar di Bali, sehari sebelum Nyepi digelar upacara mencaru dan sore harinya setiap umat hindu di Bali menyelenggarakan upacara tawur kesanga, sebagai simbol penyucian alam semesta dan diri manusia. Upacara ini menyebar nasi tawur, menyalakan obor disekeliling rumah atau memukul benda-benda apa saja hingga menimbulkan suara gaduh sebagai simbol pengusiran Buta Kalla melalui ogoh-ogoh akan selalu seperti ramennya pasar malam. Perpaduan antar tradisi dan realigi.

Ketika tradisi dan realigi mengharuskan sosok buta kalla yang mahal ini berakhir dengan dibakar. Gegap gempita antara mempertahankan tradisi, prastise dan penghormatan kepada sang empunya hidup berakhir dengan tabur brata penyempitan yakni tidak mengenakan api, tidak beraktifitas, tidak berpergian, dan tidak menghibur diri selama kurang dari 24 jam.

Pemirsa laporan ogoh-ogoh dari Bali tadi, sekaligus menutup jumpa kita pagi ini

Selamat beraktifitas, sampai jumpa.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Kamis, 17 Maret 2011

- **Pencuri babak belur dihakimi warga**
- **Jakarta seperti kubangan kerbau, selalu banjir setiap diguyur hujan**
- **Orang tua lengah, bocah nyaris tertembus senapan angin**
- **Tukang reparasi elektronik tewas disabet samurai orang tak dikenal**

Selamat pagi

Komnas HAM menemukan adanya kasus penganiayaan warga sipil oleh militer yang menewaskan Charles Malik. Informasi terpilih ini akan kami rangkai dengan maraknya terror bom di berbagai daerah setelah kasus bom di Jakarta.

Saya Roland dan Lia Mahariza. Inilah Redaksi Pagi edisi Kamis, 17 Maret 2011, kami awali dari Jawa Barat

1. Pemirsa, lagi-lagi nasib naas pencuri yang tertangkap warga. Di Bandung (Jawa Barat) seorang pria babak belur dihakimi warga setelah tertangkap tangan mencuri sebuah handphone. Beruntung nyawa tersangka berhasil diselamatkan, setelah polisi mendatangi tempat kejadian perkara.

➤ Narasi

Tersangka yang diketahui bernama (I.N) ini belum lama keluar dari **penjara** akibat kasus serupa. Kali ini ia tertangkap warga usai beraksi di kawasan Sadang Serang Coblong Bandung (Jawa Barat), Rabu siang kemarin. Tersangka berdalih terpaksa mencuri karena terdesak memenuhi kebutuhan makannya sehari-hari. Peristiwa ini

berawal ketika tersangka melintas di depan rumah dan melihat telepon seluler tengah diisi baterai. Melihat rumah kosong tersangka langsung mengambilnya.

Fredi Bangun, Bandung (Jawa Barat)

2. TNI dan POLRI melakukan perburuan terhadap Sulaiman Azhar, nama yang tertulis dalam paket bom di KBR H 68 Jakarta Aparat gabungan ini melakukan pemeriksaan terhadap sebuah rumah yang beralamat di jalan Bahagia bernomor 29. Belakangan diketahui rumah ini dihuni pasutri paruh baya selama puluhan tahun.

➤ Narasi

Perburuan terhadap alamat Sulaiman Azhar yang tercantum di jalan Bahagia gang Panser Nomor 29 Ciomas Bogor (Jawa Barat) terus digelar, tidak hanya di kabupaten Bogor, aparat keamanan kota Bogor juga menyisir alamat yang memiliki kesamaan. Polisi dan Koramil sereal kota Bogor menelusuri setiap rumah dengan memeriksa penghuninya. Aparat gabungan juga mendatangi rumah yang berada di kavling jalan Bahagia nomor 29. Di rumah ini petugas menemukan keluarga pasutri paruh baya asal Sumatera. Ketika ditanyai petugas, pemilik rumah menyatakan tidak mengenal nama yang dicari. Aparat keamanan kota Bogor sengaja melakukan penyisiran untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap keberadaan pelaku bom yang mengguncang ibu kota dua hari yang lalu.

Muhammad Juanda Bogor, Jawa Barat.

3. Pemirsa, teror bom di Indonesia menyisakan berbagai spekulasi. Meski sebagian besar menilai ini adalah teror yang meresahkan warga, peristiwa ini sangat menciderai perdamaian di Indonesia. Di lain pihak, teror diyakini dilakukan kelompok lama dengan modus baru. Bom untuk orang-orang yang dinilai sebagai musuh islam seperti kelompok aliran sesat, hingga pejabat kepolisian.

➤ Narasi

Ledakan bom di Utan Kayu (Jakarta) menimbulkan banyak spekulasi, salah satunya adanya dugaan unsur politis yang sanggup mengguncang stabilitas negar. Negara diharapkan mewaspadaai teror jenis ini karena jika tidak akan menimbulkan keresahan berkepanjangan. Teror bom dinilai efektif sebagai upaya kejutan yang menunjukkan

kekuasaan, sekaligus eksistensi sebuah kelompok. Namun, spekulasi yang lain justru menyebut modus ini terencana dan sudah lama direncanakan kelompok jemaah islamiah sejak 2002. Bom sengaja di kirim untuk orang yang dinilai sebagai musuh islam. Adapun yang diduga mampu melakukannya adalah kelompok Zulkarnaen, Tofik Kulaga, Kelompok Abu Tholib, TansimKuratul Zihat (Al-Kaidah) dan jaringan Al-jamaah lama. Targetnya juga tidak hanya OWIL tetapi juga bisa beberapa kalangan lain termasuk kepolisian. Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) juga menilai hal yang sama. Pelaku bom medol paket yang meledak di Utan Kayu dilakukan jaringan lama teroris di Indonesia meski dengan tambahan modifikasi model. Sementara itu kecaman terhadap pelaku pemboman paket buku yang ditujukan pada Ulil Absah Habdalaj masih disuarakan sejumlah elemen forum Prularisme. Teror dinilai sebagai tindakan pembungkaman sekaligus intimidasi terhadap pejuang HAM dan keberagaman di Indonesia. Akhirnya tiada yang lebih arif selain mendesak pemerintah untuk serius menangani kasus berdarah ini sekaligus mengungkap palaku utamanya. Di lain pihak masyarakat harus berani melawan teror dan tidak hanya diam berpasrah diri.

Tim Liputan Trans 7.

4. Pasca Ledakan di Utan Kayu (Jakarta timur), rumah dinas KAPOLDA DIY juga mendapatkan ancaman teror bom melalui surat pos. hingga kini belum diketahui motif ancamannya yang ditujukan langsung pada KAPOLDA DIY Brigjen. Undan Sutarsa ini.

➤ Narasi

Ancaman bom kini menjadi serius setelah insiden peledakan bom buku di Utan Kayu (Jakarta timur). Ancaman bom tidak hanya menyerang warga masyarakat biasa. Kali ini rumah dinas KAPOLDA DIY Brigjen Undan Sutarsa yang beralamat di Jalan Adi Sucipto juga mendapatkan ancaman bom. Teror bom dikirim melalui surat, ketika dibuka isi suratnya berisi ancaman meledakkan rumah. Pelaku disebut bernama Purwanto dan beralamat di Pageran Banyuraden Gamping Sleman (Yogyakarta). Namun ketika dicek ke lokasi, tidak ditemukan alamat yang dimaksud. Tim gegana bersiaga dan menyisir lokasi. Sebelumnya sebuah jenis granat jenis nanas tahun 1955

ditemukan di dusun candi Sadonoharjo, Nanglik Sleman (Yogyakarta). Granat ini ditemukan tidak sengaja oleh tukang bangunan bernama Fauzan ketika menggali tanah untuk pondasi rumah. GEGANA POLDA DIY yang datang ke lokasi mengamankan granat yang masih aktif ini. Dibungkus dalam mantel baja, granat dimasukkan ke dalam tabung pengaman sebelum diledakkan. Ratusan warga menyaksikan peledakan granat buatan Inggris ini.

Gatot Trikontoko, Sleman (Yogyakarta)

5. Setelah Jakarta dan Yogyakarta, giliran Surabaya mendapatkan teror bom. Ancaman lewat bom pada Rabu malam kemarin, ditujukan pada restoran cepat saji *Pizza Hut*.

➤ Narasi

Laporan dari pihak pengelola restoran Pizza Hut ini segera direspon POLRI dengan menurunkan tim GEGANA BRIMOB Polda Jawa timur. Untuk penyisiran setiap sudut ruangan restoran yang terletak di jalan Manyar Ketoarjo Surabaya (Jawa Timur). Tim GEGANA juga memfokuskan pemeriksaan pada sebuah paket paket kardus air mineral yang dicurigai sebagai bom. Untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan polisi juga menutup jalan Manyar Ketoarjo atau sekitar kawasan restoran. Ancaman terjadi sekitar pukul 07.00 malam, ketika salah seorang karyawan restoran menerima ancaman melalui telepon. Melalui telepon, pelaku mengaku telah meletakkan paket bom di restoran. Namun setelah diperiksa paket yang dicurigai sebagai bom, hanya berisi peralatan memasak yang memang di pesan pihak restoran. Setelah dipastikan aman dan steril, tim GEGANA dan pihak kepolisian meninggalkan lokasi kejadian, serta membuka kembali jalan di kawasan tersebut.

Tri Gorto Purwanto, Surabaya, Jawa Timur.

6. Kondisi KASAT RESKRIM POLRESTA Jakarta Timur KOMPOL Dodi Rahmawan dilaporkan membaik. KOMPOL Dodi telah dipindahkan ke ruang perawatan biasa. Kondisi tangan kiri yang hancur telah diamputasi. Sementara tangan kanannya dilaporkan masih berfungsi normal.

➤ Narasi

Kompol Dodi Rahmawan masih dirawat di ruang ICU RS Cipto Mangunkusumo. Setelah menjalani operasi amputasi Selasa malam, KOMPOL Dodi belum dapat di temui. RSCM membatasi wartawan yang berusaha mencari informasi terbaru yang terkait dengan POLRESTA Jakarta Timur ini. Sang istri yang terus menemaninya juga belum bersedia ditemui wartawan. KOMPOL Dodi telah dipindah dari ruang ICU ke Gedung Kencana lantai 5 RSCM. Terlihat beberapa kerabat dan anggota kepolisian datang menjenguk KOMPOL Dodi. Keluarga enggan memberikan keterangan dan penjagaan diperketat.

Tim Liputan Trans 7

7. Pemirsa, jenazah Charles Malik korban penganiayaan aparat TNI YONIF 744 dan jenazah ibunya Modesta yang meninggal akibat shock mengetahui kematian putranya, Rabu kemarin dikebumikan berdampingan dengan diiringi isak tangis keluarga. Sementara KOMNAS HAM mengungkap adanya indikasi pelanggaran HAM atas kasus ini.

➤ Narasi

Suasana haru dan isak tangis keluarga menyelimuti warga yang mengikuti Misa keselamatan arwah Charles Malik dan ibunya Modesta Ibi Malik, hingga prosesi mengantar kedua jenazah ke tempat keperistirahatan terakhir mereka Rabu petang kemarin. Charles Malik tewas akibat tindak kekerasan yang dilakukan anggota batalyon infantri 744 Satria Yudabhakti. Jenazah ibu dan anak ini di baringkan bersama dalam 1 liang kubur. Mereka dikebumikan di pekarangan, disamping rumah. Usai penguburan, keluarga korban menyatakan 4 pernyataan sikap mendesak, percepatan kasus hukum kepada seluruh anggota YONIF 744 yang terlibat. Sementara itu dari hasil pemantauan, tim penyidik KOMNAS HAM terungkap adanya indikasi pelanggaran hukum dan HAM yang dilakukan anggota YONIF 744 terhadap pemuda Patuh Banau kecamatan Tasiteto Timur kabupaten Belu, yang berujung pada kematian Charles Malik. KOMNAS HAM menemukan 2 indikasi pelanggaran, yakni pelanggaran hukum yakni perbuatan pidana pengeroyokan dan penganiayaan, dan pelanggaran HAM yakni penghilangan nyawa orang. KOMNAS

HAM juga menyesalkan terjadinya kasus pelanggaran HAM yang dilakukan aparat Negara terhadap warga sipil ditengah pemulihan citra TNI. KOMNAS HAM berjanji akan memberikan perlindungan maksimal pada saksi korban dan mengawal proses hukum kepada pelaku penganiayaan yang kini telah diserahkan kepada DENPOM 1 UDAYANA Kupang.

Isongai, kabupaten Belu, NTT.

- **Hujan lebat kembali melumpuhkan ibukota, pohon dan baliho bertumbangan, kemacetan parah kembali terjadi.**
- **Buruknya drainase di Jakarta membuat genangan air tidak mudah terserap tanah.**

Selengkapnya sesaat lagi, di Redaksi Pagi.

8. Hujan lebat sepanjang Rabu sore kemarin mengakibatkan jalanan Jakarta **lumpuh**. Sejumlah ruas lalu lintas di ibu kota macet total akibat banjir yang menggenangi jalan dan mengakibatkan kendaraan pengguna jalan dan mengakibatkan kendaraan pengguna jalan mogok. Hujan deras juga menyebabkan delapan mobil di ibu kota ini hancur tertimpa pohon yang tumbang dan bahkan sejumlah papan reklame raksasa, rubuh menimpa bangunan.

➤ Narasi

Ibu kota lumpuh, itulah yang terjadi akibat hujan lebat yang turun Rabu sore hingga malam. Beberapa titik ruas jalan utama hingga jalan permukiman di Jakarta tergenang air. Mulai dari 10 cm hingga 1 meter. Akibatnya kendaraan roda dua yang nekat menerobos mengalami gangguan mesin dan mogok. Tak hanya satu sepeda motor, puluhan sepeda motor mogok di pinggir jalan layaknya sebuah bengkel dadakan, sementara pengguna kendaraan umum **telantar** di pinggir jalan. Hujan deras juga membuat kondisi jalan utama di Gelora Senayan tertutup hingga tidak dapat dilalui kendaraan. Banjir merendam seluruh ruas jalan. Kendaraan roda 4 yang melintas jalan ini langsung tersendam dan berhenti lantaran mesin terendam air. Banyaknya kendaraan yang antri menyebabkan kemacetan panjang. Hujan lebat yang

disertai angin kencang ini juga merobohkan sejumlah papan reklame raksasa yang terletak di jalan Kapten Tendean, Jakarta Selatan. Reklame ini menimpa bengkel dan warung makan dan mengakibatkan kerusakan yang parah. Tidak hanya bangunan saja tetapi beberapa unit mobil juga rusak tertimpa pohon raksasa ini. Selain robohnya papan reklame raksasa, sebuah pohon besar di jalan Raden patah Jakarta Selatan juga tumbang. Sebanyak 12 kendaraan roda 4 yang sedang terparkir maupun melintas tertimpa pohon tumbang tersebut. Seorang pengendara mobil bahkan sempat terjebak di dalam mobil, tetapi beruntung terselamatkan. Hingga kini belasan pohon tumbang di sekitar wilayah Jakarta Selatan seperti jalan Purnawarman dan Raden Patah akhirnya berhasil disingkirkan dari badan jalan. Sebanyak 4 unit kendaraan pemadam kebakaran dan 1 unit alat berat dikerahkan untuk membersihkan lokasi. Kondisi batang pohon dan puluhan papan reklame nampaknya harus rutin diperhatikan untuk menghindari kecelakaan yang dapat membahayakan nyawa manusia, khususnya pada musim hujan yang disertai angin kencang. Selain itu drynase yang buruk di ibukota, **dituding** sebagai penyebab utama lumpuhnya Jakarta yang lambat laun akan memberikan perkembangan ekonomi bangsa dan khususnya merugikan masyarakat kecil.

Tim Liputan Trans 7

9. Setiap hujan turun atau genangan air selalu menggenangi ibu kota Jakarta. Tidak ayal kemacetan terjadi di mana-mana. Buruknya system drynase dan tingkah laku warga yang membuang sampah sembarangan, kian membuat drynase di Jakarta tidak pernah kering dari persoalan.

Berikut laporannya

➤ Narasi

Kekecewaan warga ibu kota DKI Jakarta selama bertahun-tahun seolah tidak pernah surut. Setiap hujan datang dalam intensitas yang sedang saja, dipastikan air akan menggenangi ruas jalan di ibukota. Dampaknya hampir seluruh jalan macet total, genangan air akan selalu menjadi persoalan. Jika curah hujan lebih dari 100 mm setiap detik, genangan terjadi, dan air tidak dapat terserap saluran. Saluran air yang

ada ternyata hanya mampu menampung air tidak lebih dari 80 mm/detik. Seiring pesatnya pembangunan gedung bertingkat dan pemukiman, system drainase di ibukota kian tertekan. Sempitnya ruang membuat gorong-gorong di ibukota dibuat kecil dan sempit, padahal idealnya gorong-gorong harus cukup dimasuki orang dewasa. Selain menampung air lebih banyak, besarnya gorong-gorong mempermudah pemeliharaan. Yang lebih memusingkan lagi, gorong-gorong di Jakarta juga disumbat sampah yang berasal dari perilaku buruk warga ibukota, akibatnya aliran air tersumbat dan meluap keluar. Belum lagi endapan lumpur di dasar sungai yang menyebabkan pendangkalan, sehingga berimbas pada peluapan ketika air datang dalam volume yang cukup besar. Pemerintah memang tidak tinggal diam melihat system drainase yang ada, upaya perbaikan dilakukan demi mengantisipasi banjir yang mungkin timbul. Sayangnya tidak selamanya proses perbaikan drainase berjalan mulus. Dibawah drainase, banyak terdapat pipa dan kabel yang melintas seperti pipa saluran air dan gas serta kabel listrik dan telepon. Pemerintah seharusnya memiliki rencana yang matang agar semua pihak dapat bersinergi. Jangan sampai pembangunan permukaan yang megah justru menyisakan persoalan di bawah tanah.

Tim Liputan Trans 7

10. Pemerintah Indonesia belum memberikan reaksi atas ancaman radiasi nuklir di Jepang, terkait dengan kepulangan warga Negara Indonesia dari negeri sakura. Hal ini berbeda dengan reaksi sejumlah negara lainnya yang sangat hati-hati dengan memeriksa setiap makanan impor dari Jepang, termasuk terhadap warganya yang baru datang dari Jepang.

➤ Narasi

Suasana haru bercampur bahagia mewarnai kedatangan 10 warga negara Indonesia dari Jepang. Setibanya di Bandara Soekarno Hatta, peluk hangat keluarga menyambut kedatangan evakuasi WNI gelombang dua ini. Pada gelombang ke-2 ini pemerintah mengevakuasi 10 WNI yang terdiri dari 2 perawat dan 10 mahasiswa yang kuliah di beberapa universitas di Jepang. Beberapa WNI mengaku trauma dan takut untuk kembali lagi ke Jepang. Selain trauma akan gempa susulan yang setiap waktu

mengancam Jepang, mereka juga khawatir akan dampak radiasi nuklir. Berbeda dengan suasana kedatangan WNI dari Jepang di sejumlah negara di Asia lainnya, mulai melakukan pemeriksaan menyeluruh terhadap dampak radiasi seperti yang dilakukan oleh Thailand. Bahkan pemerintah Thailand menunggu hasil lab bagi makanan, minuman dan obat-obatan impor dari Jepang dengan tanggal administrasi pengiriman di mulai sejak tanggal 15 Maret. Pemeriksaan menyeluruh ini dilakukan agar dampak radiasi tidak meluas dengan cepat meski pemerintah Jepang terus menegaskan bahwa masih aman bagi kesehatan manusia atau – (negative) 4.

11. Pemirsa, revolusi di Timur tengah seolah bak gelombang tsunami. Setelah Mesir mereformasi pemerintahannya, kini giliran Bahrain yang bergejolak. Enam warga Bahrain dinyatakan tewas sementara ribuan luka-luka dalam bentrokan berdarah antara rakyat dengan pasukan Saudi menuntut Hamat penguasa Bahrain turun dari penguasaannya

➤ Narasi

Enam warga Bahrain dari rakyat yang menyebut dirinya dengan Bahrainis, tewas dalam kerusuhan ini, sementara 100 lainnya terluka. Pasukan aparat Saudi terus mendesak mundur pengunjung rasa dan memasuki 5 wilayah di Bahrain sebelum melakukan penyerangan dengan menggunakan helikopter dan senjata tajam. Bahrainis menyatakan reformasi atas pemerintahan Raja Hamat Isa Al-Halifah, dan poster yang dibentangkan rakyat menyatakan pertempuran berdarah hingga Hamat turun dari 50 tahun kekuasaannya. Latar belakang penguasa dari kelompok Syiah ini dikhawatirkan berdampak bentrok antara 2 kelompok rakyat dan akan mengorbankan ribuan rakyat dari 2 kelompok. Rakyat oposisi rata-rata terdiri dari kelompok Syiah telah memasang barikade sepanjang jalan ibu kota Manama menolak intervensi asing dan konvoi militer.

- **Seorang bocah nyaris tewas setelah tertembak ayahnya ketika bermain dengan temannya**

Simak laporannya sesaat lagi, tetaplh di Redaksi Pagi.

Anda masih bersama kami di Redaksi Pagi.

12. Pemirsa, seorang murid kelas 2 sekolah dasar nyaris tewas. Lehernya tertembus peluru senapan angin, saat bermain perang-perangan bersama temannya. Peristiwa ini terjadi diduga akibat kelalaian ayahnya yang meninggalkan senapan tergantung tanpa mengosongkan peluru.

➤ Narasi

Nasib Ryan Hasidi warga kecamatan Gangga, Lombok Utara ini benar-benar di ujung tanduk. Bocah yang masih duduk di kelas 2 sekolah dasar ini nyaris saja tewas kalau saja tidak di larikan ke rumah sakit terdekat. Leher bawah Ryan tertembus senapan angin milik ayahnya. Sebelumnya Ryan bermain perang-perangan bersama temannya di dalam kamar. Melihat senapan angin tergantung, teman korban pun mengambil senapan itu, dan tiba-tiba meledak. Ryan kini harus menjalani operasi karena peluru angin masuk ke ususnya.

Rahmat Juniadi, Lombok Utara, Nusa Tenggara Barat

13. Pemirsa, seorang gadis miskin tunawicara warga Jalan Cendrawasih, Sibolga, Sumatera Utara, menderita tumor selama bertahun-tahun dan tidak pernah mendapatkan perawatan medis karena ketiadaan biaya untuk berobat.

➤ Narasi

Dosti Simamora tidak kuasa lagi menahan sakit akibat gumpalan daging di perutnya. Gumpalan daging ini diduga kanker yang **menggerogoti** tubuh gadis ini sehingga badannya menjadi kurus. Bahkan sejak setahun terakhir, wanita tunawicara ini terbaring lemah di tempat tidurnya. Putri sulung pasangan Elon Simamora dan Farhatiyah Galingging ini hanya dirawat oleh kakaknya yang telah **menjanda**. Kondisi perut Dosti kini semakin membesar hingga membuat pernapasannya sesak sekaligus terasa sakit pada bagian perutnya. Kemiskinan dan ekonomi yang sangat sulit mendera keluarga Dosti Simamora ini, berobat ke dokter pun mereka tidak memiliki uang. Upah mencuci pakaian tetangga hanya mampu untuk makan 1 hari. Dari hasil pemeriksaan medis di Rumah Sakit Umum Ferdinan Ropik Sibolga ini, dipastikan Dosti mengidap penyakit tumor. Karena tidak memiliki biaya untuk

operasi, Dosti kembali di bawa pulang, menunggu uluran tangan dari para dermawan yang bersedia membantu meringankan kedukaannya.

Budi Paramin Tanjung,Sibolga,Sumatera Utara.

14. Bisnis bisa dilakukan dimanapun termasuk dari dalam penjara. Bisnis kali ini bukan bisnis narkoba, namun bisnis yang halal yang mendatangkan keuntungan yang lumayan. Bisnis apakah ini? Berikut laporannya!

➤ Narasi

Para narapidana yang menghuni tahanan kelas 1 Medaeng, Sidoarjo punya usaha positif. Mereka ini bukan pebisnis narkoba, seperti kasus yang terjadi di LP Nusa Kambangan. Namun mereka belajar untuk mencari nafkah dengan jalan laundry dalam rutan ini yang bernama “Bintan” yang berarti pembinaan para tahanan. Jasa cuci yang sudah berjalan selama 5 tahun ini mempunyai omset yang luar biasa per hari. Binatu yang semuanya dikerjakan para **tahanan laki-laki** ini mampu **merauk** pendapatan Rp 150.000,00 per hari. Jadi selama 1 bulan kurang lebih pendapatan binatu tahanan ini mencapai sekitar 4 juta Rupiah. Para karyawan napi di laundry ini mendapatkan gaji sebesar 30% dari total pendapatan. Sedangkan sisanya di masukkan ke dalam kas negara. Untuk para narapidana wanita diajarkan merawat kecantikan rambut dan wajah. Setiap 3 hari dalam seminggu puluhan napi wanita ini dikumpulkan untuk diajarkan memotong rambut, perawatan kecantikan, hingga creambath. Pendapatan mereka pun mencapai jutaan Rupiah per bulan. Pembinaan napi ini dipersiapkan agar setelah mereka keluar dari penjara dapat mendirikan usaha dan berkarir. Di rutan Mendaung yang sudah terisi sekitar 1700 orang dari jatah kuota normal dari 400 orang ini, pembinaan napi terus di galakkan. Selain untuk mengisi waktu luang, juga untuk melatih jiwa wirausaha agar siap ketika kembali ke masyarakat.

Ranto Wicaksono, Sidoarjo, Jawa Timur.

- **Tukang reparasi barang elektronik tewas ditebas orang tak dikenal.**
- **Keluarga polisi mengamuk di kantor polisi, menuntut pembunuh sanak saudaranya ditangkap.**

Informasinya sesaat lagi di Redaksi Pagi.

Kembali di Redaksi Pagi.

15. Pemirsa, seorang reparasi elektronik di sabet samurai orang tidak dikenal, tidak jauh dari rumahnya. Bapak delapan anak ini tewas mengenaskan di halaman gedung Mahkamah Pelayaran, Kelapa Gading, Jakarta Utara.

➤ Narasi

Umar Yahya, tukang reparasi barang elektronik yang juga warga RT 05 RW 02, Peanggraan Kelapa Gading, Jakarta Utara ini tewas disabet samurai. Pria ini menghembuskan nafas terakhirnya di gedung Mahkamah Pelayaran Kelapa Gading Jakarta Utara. Menurut informasi, korban baru turun dari angkutan umum, tiba-tiba ada seorang pria yang mendekatinya dengan samurai. Keributan pun terjadi dan di susul perkelahian. Jasad korban dibawa ke RS Cipto Mangunkusumo untuk otopsi. Kesedihan meliputi anak-anak korban yang berjumlah 8 orang. Mereka enggan memberikan komentar karena sangat terpukul.

Saman Haski, Jakarta

16. Ketidakjelasan pengusutan kasus kematian Brigtu Ridwan Ahmad anggota Sawap Kapolres Gorontalo, membuat keluarga korban mengamuk di kantor polisi. Keluarga kecewa hingga saat ini pihak kepolisian belum berhasil mengungkap motif dan menangkap pelaku pembunuhan.

➤ Narasi

Amarah dan sumpah serapah dari anggota para keluarga korban ini tumpah ruah di Mapolda Gorontalo. Mereka kecewa atas ketidakseriusan POLRI mengungkap pembunuhan Brigtu Ahmad. Kedatangan keluarga ke kantor polisi untuk keempat kalinya namun selalu gagal bertemu KAPOLDA. Keluarga **menagih** janji atas kesungguhan POLRI, namun sejak kematian almarhum pada November tahun lalu, polisi belum juga berhasil mengungkap pembunuhnya. Gagal bertemu dengan KAPOLDA Gorontalo, keluarga korban kemudian mendatangi MAPOLRES Gorontalo, tempat Brigtu Ridwan Ahmad bertugas. Di MAPOLRES Gorontalo, ibu

korban tidak dapat membendung kesedihannya. Ibu korban langsung menangis histeris dan tak sadarkan diri. Hingga saat ini belum ada pernyataan resmi dari pihak kepolisian terkait dengan pelaku pembunuhan Brigtu Ridwan Ahmad pada November tahun lalu.

Arif Utina, Trans 7 Gorontalo

17. Berdalih terhimpit desakan kebutuhan ekonomi, seorang janda beranak 2 nyaris menjadi bulan-bulanan massa usai mencuri sepeda. Aksinya terbongkar setelah sang pemilik melaporkan kehilangan kepada sekolah.

□ Narasi

Ratusan warga Pulolor Kecamatan Jombang Kota, memadati kelurahan untuk melihat SW. Wanita asal dusun Mojokrapak Jombang, ditangkap untuk menghindari amuk warga. Sebelumnya janda beranak 2 ini kedapatan mencuri sepeda milik Adinda, siswa sekolah dasar Pulolor 2. Pelaku mencuri karena terdesak kebutuhan ekonomi untuk menghidupi kedua anaknya. Modusnya pelaku datang ke sekolah menyamar sebagai salah satu wali murid. Pelaku menyuruh salah satu siswa untuk mengambil sepeda di tempat parkir. Untuk mengelabui warga, pelaku mengganti sadel sepeda curian. Aksi ini terbongkar ketika siswa melaporkan ke sekolah. Pelaku ditangkap tidak jauh dari lokasi. Untuk menghindari amuk massa, pelaku dibawa ke kantor polisi dengan pengawalan.

Sutomo Raharjo, Jombang.

- Sanggar pertunjukkan dan tarian khusus binatang yang unik, akan hadir sesaat lagi di Redaksi Pagi. Jangan lewatkan informasinya sesaat lagi di Redaksi Pagi.
18. Pemirsa, kemunculan film “Dedemit Gunung Kidul” Rabu siang diwarnai aksi unjuk rasa sejumlah warga Gunung Kidul. Mereka menolak keras peredaran film ini karena dianggap tidak bermutu dan secara umum **melecehkan** masyarakat Gunung Kidul.

➤ Narasi

Sejumlah warga, Rabu siang mendatangi lokasi peluncuran film “Dedemit Gunung Kidul” di sebuah restoran di kawasan Gunung Kidul, Daerah Istimewa Yogyakarta.

Warga yang datang membawa sejumlah poster penolakan keras terhadap film ini. Sempat pula terjadi aksi mengejar mobil yang ditumpangi artis ini dan produser. Sempat beberapa menit mobil ini **dicegat** dan tidak boleh meninggalkan lokasi sebelum memberikan klarifikasi terkait judul film yang notabene dinilai melecehkan warga Gunung Kidul ini. Bahkan poster film langsung di bakar massa. Massa juga semakin emosi namun beruntung aksinya dapat diredam anggota kepolisian. Setelah produser film bernegosiasi dan memberikan klarifikasi, mereka meninggalkan lokasi meski dengan ejekan dan **makian** massa unjuk rasa.

Gatot Trikontoko, Gunung Kidul, Yogyakarta

19. Pemirsa, sanggar tari ternyata tidak hanya diperuntukkan untuk manusia saja, tetapi ada juga yang untuk binatang. Dan tidak tanggung-tanggung, binatang yang dilatih pun bukan yang berukuran kecil yaitu sanggar tari kuda. Lantas bagaimana uniknya sanggar tari kuda ini pemirsa? Akan menutup redaksi pagi ini. Saya Radia Ramon undur diri dan Roland Lagonda dan terima kasih atas kebersamaan anda. Sampai jumpa.

➤ Narasi

Sanggar tari yang terletak di Desa Taman Galih Kecamatan Balanta Poliwalimandar ini selalu dipenuhi kuda milik warga dari berbagai daerah yang hendak belajar menari. Ya ... sanggar yang telah berusia 5 tahun ini sengaja mengkhususkan diri sebagai pusat pelatihan tari untuk binatang jenis kuda. Untuk melatih seekor kuda menjadi penari handal, ternyata tidak membutuhkan alat khusus, hanya berbekal sebuah cambuk kayu berukuran kecil. Para pelatih dengan telaten merubah kuda biasa menjadi luar biasa. Tidak semudah itu saja, para pelatih ini juga harus ekstra hati-hati agar tidak tertendang kuda yang sedang malas berlatih. Dalam latihannya ketika berjalan, kaki depan kuda dicambuki agar berjingkrak-jingkrak. Jika hal ini terus di lakukan secara berulang kali maka dengan sendirinya kuda akan terbiasa berjingkrak saat berjalan tanpa harus dicambuk. Setiap kuda yang dimasukkan ke sanggar ini tidak membutuhkan waktu lama untuk pandai menari. Hanya membutuhkan waktu satu bulan saja, tergantung malas tidaknya sang kuda. Nah, usai mengikuti latihan di sanggar ini, setiap kuda penari nantinya dapat di sewakan untuk

tampil di berbagai pertunjukkan, seperti pada acara mauled seperti ini. Anda pun dapat ikut bergaya seperti kuda ini. Lihat saja, dengan ditunggangi 2 gadis cantik menggunakan pakaian adat, gaya si kuda semakin menarik perhatian. Walau kerap merasa takut sejumlah anak maupun gadis-gadis cantik yang menjadi penunggang kuda ini mengaku bahagia dan senang saat berada di pundak kuda penari ini. Jika sudah jago menari, kuda penari akan menghasilkan uang yang banyak, karena untuk mengisi pertunjukkan seperti ini saja warga rela menyewa sebesar jutaan rupiah per ekornya. Dahulu kala, kuda penari hanya diperuntukkan bagi raja maupun bangsawan saja. Namun seiring berjalannya waktu, kuda penari menjadi tradisi yang hampir dilakukan seluruh lapisan masyarakat, khususnya di daerah ini.

Abdi Septiadi, Pulowalimandar, Sulawesi Barat.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Selasa, 22 Maret 2011

- Hari ini adalah hari air sedunia, siswa taman kanak-kanak kampanyekan lestarikan air untuk kehidupan.
- 15 pasangan mesum terjaring razia di kawasan wisata Bukit Lampu Sumatera Barat.

Selamat pagi, selain terdaftar sebagai negara korup, Indonesia dengan jumlah pengguna narkoba 3 juta lebih juga menjadi pasar menggiurkan bagi sindikat narkoba.

Saya Taufik Hermansyah dan Lia Mahariza. Redaksi Pagi edisi 22 Maret 2011 kami awali dari Tangerang, Banten.

1. Pemirsa, kekerasan jalanan kembali menjadi pilihan lagi bagi para supporter bola di Kota Tangerang. 2 kelompok pendukung kesebelasan Persikota dan Persita dari kota yang sama, saling serang untuk melukai lawan.

➤ Narasi

Perilaku tak terpuji antar kedua kelompok supporter bola baik Persikota maupun Persita ini, terjadi di tengah jalan Mohammad Toha Karawaci, Kota Tangerang. Di tengah ketakutan dan kecemasan para pengguna jalan raya, kedua kelompok supporter ini justru saling lempar batu tanpa menghiraukan keselamatan warga lain. Bergeser dari tengah kota, tawuran antara 2 kelompok ini masih terus berlanjut di lahan kosong dan persawahan. Dengan menggunakan batu dan ikat pinggang bermatakan gear sepeda motor serta bambu. Kedua pihak saling menyakiti kelompok lain. Aksi tawuran kedua kelompok ini dipicu saling ejek ketika supporter Persikota

Tangerang hendak menuju Stadion Benteng bertemu dengan masyarakat pendukung Persija Tangerang.

Doni Wahyudi Tangerang,Banten.

2. Belasan mahasiswa dari sebuah perguruan tinggi swasta di Surabaya Jawa Timur, menolak kenaikan BBM. Pemerintah dianggap gagal. Mahasiswa menuntut SBY dan Budiono **turun** serta partai politik pendukungnya dibubarkan.

➤ Narasi

Unjuk rasa mahasiswa sempat diwarnai keributan ketika polisi dan mahasiswa terlibat saling rebut ban bekas yang akan dibakar mahasiswa. Aksi di depan kampus perguruan tinggi swasta di Surabaya Jawa Timur ini, para mahasiswa ngotot akan melanjutkan aksinya sekalipun dilarang untuk membakar ban di jalanan. Insiden kecil ini terjadi di tengah aksi ketika kobaran api menyambar dan nyaris membakar salah satu mahasiswa yang ada di dekatnya. Mahasiswa menolak kenaikan BBM dan menyampaikan mosi tidak percaya kepada kepemimpinan SBY dan Budiono yang dinilai gagal. Mahasiswa juga menuntut pembubaran Partai Demokrat sebagai partai politik pendukung SBY.

Tri Joko Purnawanto,Surabaya,Jawa Timur.

3. Keresahan masarakat semakin memuncak,sejumlah paket misterius menjadi teror tak berkesudahan. Jakarta 2 kali dibuat panic Senin kemarin. Ratusan karyawan di Energy kawasan SCBD Jakarta Selatan berhamburan keluar gedung,saat di kabarkan adanya kiriman mencurigakan di salah satu lantai gedung dan pengunjung pasien di RS Tarakan Cideng Jakarta Pusat juga di buat panik dengan tas pasien yang tertinggal di rumah sakit. Selain banyaknya bingkisan asing diberbagai daerah lainnya yang terpaksa diledakkan petugas yang ternyata hanya berisi lembaran undangan dan kertas saja.

➤ Narasi

Satuan Gegana di POLDA Metro Jaya, terpaksa harus bekerja ekstra keras. Pasalnya paket demi paket yang dicurigai satu persatu diperiksa bahkan diledakkan oleh petugas. Seperti di gedung Energy di kawasan SCBD Jakarta Selatan Selasa siang

mendapat paket kiriman orang tak dikenal. Peristiwa ini sempat mengagetkan para karyawan di gedung ini. Sebagian besar dari mereka memilih keluar gedung karena khawatir paket mencurigakan tersebut berisi bahan peledak. Paket mencurigakan berupa benda kotak dibungkus kertas coklat dikirim untuk Rosmas salah seorang pegawai di sebuah kantor di lantai 27 gedung Energy. Karena tidak terbukti mengandung logam dan bukan berisi bahan peledak, kotak ini langsung dibawa ke MAPOLRES Jakarta Selatan untuk di selidiki lebih lanjut. Tak lama berselang, sejumlah karyawan dan pengunjung pasien RS Tarakan Cideng Gambir Jakarta Pusat, juga berhamburan keluar gedung menyusul di temukannya sebuah tas misterius di meja resepsionis. Kepanikan mereda ketika ibu paruh baya datang dan mengaku tas ini adalah miliknya. Tas yang hanya berisi pakaian kotor ini tidak sengaja ditinggalkan pengunjung ini di meja resepsionis ketika akan pulang usai menunggu pasien. Tas beserta ibu paruh baya ini diamankan polisi ke POLSEK Metro Gambir Jakarta Pusat, untuk dimintai keterangan. Tim Gegana dari BRIMOB POLDA Jawa Tengah mengurai paket mencurigakan di Pengadilan Agama Semarang yang kemudian baru diketahui ternyata hanya berisi tumpukan buku, foto dan surat-surat yang berisi aduan terhadap suatu kasus. Aksi teror bom dalam bentuk paket ini sudah dua kali terjadi di Semarang. Sebelumnya isu bom dalam bentuk paket bom terjadi Sabtu malam kemarin di sebuah rumah dosen perguruan tinggi negeri di kawasan perumahan Pasadena yang akhirnya diketahui hanya berisi sepatu dan pakaian bekas setelah diledakkan polisi. Paket setebal buku yang dikirim untuk Nur Alam Gubernur Sulawesi Tenggara ini sebelumnya diterima oleh staf kantor gubernur dari seorang petugas kantor pos. namun paket ini tidak langsung di buka karena staf kantor gubernur khawatir setelah melihat bentuk yang menyerupai seperti paket berisi buku bom yang dikirimkan ke beberapa tokoh nasional belakangan ini. Paket setebal buku yang semula disangka bom, ternyata berisi undangan pernikahan kerabat dari Yuda Triguna Dirjen Kementerian Agama RI.

Tim liputan Trans 7

4. Ya, sejumlah paket misterius ini memang sukses membuat rakyat Indonesia panik. Kelompok teroris kalangan Mujahid Islam dituding menjadi dalang yang meresahkan

negeri ini. Sasaran paket bom yang sasarannya meluas dari individu berbagai kalangan yang menghalang-halangi perjuangan jihad. Sementara pihak yang selalu dijadikan kambing hitam menentanginya. Serangkaian aksi paket bom buku yang belakangan marak terjadi dinyatakan sebagai pengalihan isu atas **bobroknya** Pemerintahan Indonesia yang dilakukan oleh elit politik dan kalangan aparat HANKAM.

➤ Narasi

Bom di Utan Kayu ini menjadi langkah awal bagi teror jenis baru. Sebuah garis start bagi pelaku teror untuk membuat kaget Indonesia semakin panik. Tempat dan isi bom dikirim dengan tanggal di tujukan pada tokoh berlainan latar belakang dengan alamat pengirim berasal dari sekitar Bogor. Setiap hari usai kejadian naas yang melukai perwira polisi ini, berbagai paket misterius berkait isu teror bom terjadi di beberapa daerah di tanah air. Dari puluhan laporan masyarakat hanya sejumlah jari sebatangan saja yang memang sebuah bom rakitan berjenis low explosive. Munculnya teror bom yang berdaya ledak rendah ini dituding merupakan kegiatan latihan dari kelompok terorisme yang sedang mengarahkan sasarannya kepada individu yang dianggap mengganggu perjuangan mereka dalam berjihad dengan mengatasnamakan Islam. Teror bom belakangan ini dipandang memiliki pola gerakan baru, dengan tujuan memberikan ingatan bagi pemerintah atau mereka yang bersebrangan dan mengganggu perjuangan mereka. Sejumlah pengamat menyimpulkan jika pemerintah tidak segera mampu mengungkap pelaku teror bom berbentuk paket berdaya ledak rendah ini, justru akan merangsang para pemain lama untuk beraksi kembali melakukan aksi teror bom yang lebih besar. Merasa selalu mengkambing hitamkan mujahid, terdakwa pelatihan militer di Aceh Amid Jamaah Ansur tauhid, Abu Bakar Baasy'ir menyatakan aksi teror bom buku yang marak terjadi merupakan pengalihan isu atas bobroknya Pemerintahan Indonesia. Bahkan Baasy'ir menyatakan aksi teror bom buku merupakan ulah aparat keamanan sendiri. Baasy'ir bahkan tak habis pikir dirinya selalu dituding sebagai **biang keladi** teror bom seperti yang terjadi pada peristiwa ledakan JW Marriot tahun 2003 lalu. Padahal ketika ledakan terjadi, saat itu dirinya tengah menjalani persidangan seperti saat ini.

Tim Liputan Trans 7.

5. Kita beralih ke informasi lainnya pemirsa, Ari Sigit, cucu mantan presiden Soeharto kemarin menjenguk anaknya Putri Arianti Haryo Wibowo, di tahanan narkoba POLDA Metro Jaya. Putri ditangkap di hotel Maharani terkait dengan kasus narkoba.

➤ Narasi

Rombongan Ari Sigit datang sekitar pukul setengah 7 malam, tak seperti tamu pada umumnya yang hanya bisa memarkirkan mobilnya di luar kawasan direktorat narkoba, mobil keluarga Ari Sigit dengan mudah bisa masuk dalam area. Ari Sigit yang datang ditemani kuasa hukumnya dan sejumlah keluarga hanya sempat melambaikan tangan kepada wartawan sebelum masuk ke dalam ruangan. Tak lama berselang adik Putri yang bernama Putra juga ikut rombongan Ari Sigit yang mengunjungi Putri. Rombongan keluarga Ari Sigit ini baru keluar sekitar pukul 20.45 dan tidak bersedia memberikan keterangan sedikitpun kepada wartawan. Sebelum kedatangan Ari, Putri yang di dampingi kuasa hukumnya menjalani pemeriksaan dari penyidik dan pertanyaan masih seputar kronologis kejadian. Kuasa hukum Putri tetap **membantah** jika barang bukti berupa shabu yang diamankan polisi saat dilakukan penggebrekan di sebuah kamar hotel adalah milik kliennya. Putri ditangkap Jumat dinihari di kamar 826 Hotel Mharani Jakarta Selatan. Putri ditangkap beserta teman-temannya yang salah satunya anggota kepolisian AKBP SS. Mereka ditangkap dengan barang bukti 0,8 gram shabu.

Tim Liputan Trans 7.

6. Selain masuk dalam negara paling korup, Indonesia ternyata juga negara paling menggiurkan bagi sindikat barang haram narkoba. Betapa tidak, 3 juta lebih konsumen narkoba ada di bumi Pancasila ini.

□ Narasi

Tidak ada pilih kasih untuk menjaring korbannya, inilah strategi jahat dari sindikat narkoba untuk memasarkan produk haramnya di Indonesia. Tragisnya lagi, Indonesia yang selama ini dikenal santun dan agamis, ternyata jadi **mangsa** pasar yang

menggiurkan bagi sindikat narkoba. Para penikmatnya pun beragam mulai dari kalangan selebritis, politisi hingga polisi dan aparat penegak hukum lainnya. Indonesia yang semula dinilai sebagai negara konsumen narkoba, kini berubah status sebagai negara produsen narkoba dengan total jumlah pengguna narkoba mencapai 3 juta lebih. Kabar paling anyar adalah penggerebekan di sebuah kamar hotel di kawasan Jakarta Selatan. Dari 5 orang tersangka yang tertangkap dalam sebuah pesta narkoba adalah cicit mantan presiden Soeharto dan polisi aktif berpangkat Ajun Komisaris Besar Polisi. Suka atau tidak jumlah warga penikmat barang haram ini diperkirakan akan **membengkak** tiap tahunnya. Untuk tahun 2010 saja dari 3 juta pengguna narkoba, 80% diantaranya adalah remaja berusia produktif. Berbagai narkoba jenis ganja, shabu dan ekstasi merupakan barang haram yang paling banyak digunakan oleh Indonesia. Ironisnya semakin banyak operasi polisi yang berhasil mengungkap rumah produksi narkoba, belum juga terungkap dalang sebenarnya dari bisnis haram ini. Padahal sanksi hukumnya sangat jelas seumur hidup atau hukuman mati untuk pengedar. Pemberlakuan suatu hukum antara pengedar dan pengguna memang berbeda, para pengguna yang dinyatakan sebagai korban justru mendapat perhatian dan kesempatan untuk rehabilitasi. Mudah-mudahan memperoleh narkoba termasuk di dalam penjara membuat sebagian masyarakat sulit mempercayai adanya upaya serius memberantas narkoba, maklum keuntungan yang didapat dari bisnis ini sangat menggiurkan. Kalau ada target operasi yang sulit tertangkap dalangnya tapi kerap dijadikan komoditas politik, maka hal itu tak lain adalah pemberantasan narkoba dan pemberantasan **korupsi**. Sekalipun dua kejahatan ini terbukti paling jelas merugikan rakyat.

Tim liputan Trans 7

- **Pemerintah lamban mengevakuasi pohon tumbang di tengah kota.**
- **Banjir lahar dingin memutus jalur utama Magelang-Yogya dan merusak ratusan rumah warga.**

Selengkapnya di Redaksi Pagi sesaat lagi!

7. Pemirsa, sebuah pohon di kawasan Tambora Jakarta Barat tumbang menimpa rumah warga, dan jaringan listrik bertegangan tinggi. Petugas pertamanan yang di hubungi warga tidak kunjung datang untuk mengevakuasi pohon yang tumbang. Sementara di Medan Sumatera Utara sebuah pohon besar juga tumbang menimpa satu unit mobil dan sebuah becak motor yang sedang melintas.

➤ Narasi

Akibat diterjang angin kencang sebuah pohon jenis angkana berukuran besar di Kelurahan Tanah Soreang Tambora Jakarta Barat, tumbang dan menimpa rumah warga. Pohon yang sudah rapuh ini juga menimpa jaringan listrik tegangan tinggi yang mengalir ke pemukiman warga. Warga yang telah melaporkan kejadian ini ke kantor kelurahan dan dinas ketamanan kecewa karena tidak ada tanggapan sama sekali bahkan hingga senin dinihari tidak ada petugas yang datang padahal kondisi miringnya tiang listrik dapat mengakibatkan korban tersengat listrik. Hujan deras disertai angin kencang di kawasan Jalan Iskandar Muda Kota Medan Baru, Medan juga menyebabkan robohnya sebuah pohon besar menimpa sebuah mobil dan becak motor yang sedang melintas. Peristiwa ini spontan membuat para pengendara yang melintas di Jalan Iskandar Muda panik. Tumbangnya pohon besar ini sempat menyebabkan kemacetan arus lalu lintas yang juga mengalami banjir hingga akhirnya warga melakukan evakuasi dengan alat seadanya.

Tim Liputan Trans 7

8. Pemirsa, **jebolnya** tanggul sungai putih menyebabkan semakin luasnya cakupan kerusakan akibat banjir lahar dingin di Magelang Jawa Tengah. Jalur utama hingga jalur alternatif yang menghubungkan Magelang-Yogyakarta terputus termasuk ratusan rumah di kawasan sungai putih.

➤ Narasi

Jalur alternatif yang menghubungkan Magelang-Yogyakarta tepatnya di Dusun Krayem Bantul Desa Sirehen Kecamatan Salam Kabupaten Bantul, Jawa Tengah masih diterjang banjir lahar dingin. Tanggul Sungai Putih di Dusun Salakan di Desa Segembul Kecamatan Muaren yang jebol sejak Sabtu malam tidak dapat menahan

terjangan banjir lahar dingin. Akibatnya ratusan rumah masih terendam banjir. Sebelumnya banjir lahar dingin yang menutup jalur Magelang-Yogyakarta setinggi 1 meter sepanjang 50 meter juga menyebabkan pengguna jalan panik. Seorang ibu dan anaknya menangis histeris lantaran sepeda motor yang ditumpangi terjebak material sisa banjir yang menutup jalan. Pengendara lainnya yang nekat menerobos banjir, sepeda motornya banyak yang terjebak di kubangan material vulkanik. Banjir lahar dingin merapi juga menutup jalur utama Magelang-Yogyakarta tepatnya di Dusun Dempol Desa Jumuyo Kecamatan Salam Magelang Jawa Tengah. Hingga Senin malam jalur Magelang-Yogyakarta masih terputus. Untuk sementara jalur lalu lintas dari Magelang maupun sebaliknya dialihkan melalui Kulonprogo Yogyakarta. Tri Joko Purnomo, Magelang, Jawa Tengah.

Dan kita beralih ke informasi lain pemirsa,

9. Sebuah truk pengangkut pasir di Trenggalek (Jawa Timur) terseret kuatnya arus sungai hingga 20 km. Ya, supir truk berhasil selamat namun tidak untuk truknya yang ditemukan dalam keadaan rusak parah setelah sehari berselang.

➤ Narasi

Truk pengangkut pasir yang **terseret** arus sungai saat banjir dievakuasi oleh puluhan warga Desa Minjan, Trenggalek (Jawa Timur) dengan peralatan seadanya. Kejadian bermula saat truk naas dikendarai Suroso warga Desa Minjan berusaha menolong truk pencari pasir lain yang **mogok** saat menyebrangi sungai karena ban belakang amblas. Setelah truk Suroso berhasil menarik truk rekannya dari kubangan pasir, giliran ban truk Suroso yang amblas di sungai yang semakin deras arusnya karena banjir. Tak lama berselang truk Suroso terseret arus hingga sejauh 2 km dari tempat kejadian. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, namun pemilik truk mengalami kerugian hingga puluhan juta rupiah.

Rudi Rahmawan, Trenggalek, Jawa Timur.

- **Memperingati hari air sedunia anak-anak TK di Sidoarjo kampanye lestarian air untuk kehidupan**

- **Sementara warga ibu kota Jakarta masih kesulitan air bersih di hari air sedunia**

Simak laporannya selengkapnya sesaat lagi di Redaksi Pagi.

10. Ya, pemirsa memperingati hari air sedunia, siswa taman kanak-kanak di Sidoarjo (Jawa timur) mengkampanyekan pelestarian air untuk kehidupan. Para siswa cilik ini juga menyelipkan doa berisi harapan agar bencana terkait air segera berakhir.

➤ Narasi

Anak-anak dari taman kanak-kanak “ Brigchild” di Pondok Candra Sidoarjo (Jawa Timur) Mengkampanyekan pelestarian air khususnya air tawar sebagai sumber kehidupan. Kampanye yang terkait dengan hari air yang jatuh pada hari ini 22 Maret berlangsung di depan kantor PDAM Sidoarjo. Anak-anak ini juga membagikan brosur kepada pengendara di jalan raya yang berisi ajakan untuk melestarikan air. Sementara di tengah kampanye, anak-anak juga menyelipkan doa segala bencana terkait air segera berhenti seperti terkontaminasinya air akibat gempa dan tsunami di Jepang serta meluapnya lahar dingin di Jawa tengah yang tak kunjung berhenti pasca erupsi gunung berapi.

Rudi Susanto, sidoarjo (Jawa timur)

11. Air bersih menjadi sumber daya yang langka di Muara Baru (Jakarta Utara). Masalah yang terus berulang dan memuncak ketika musim pasang air laut ini tidak sedikit pun mendulang kepedulian pemerintah untuk bergerak memperbaiki infrastruktur akibatnya kualitas kebersihan standar yang seharusnya dimiliki warga Negara Indonesia, kini tidak lagi menjadi acuan bagi warga yang tinggal di kawasan pesisir.

➤ Narasi

Banjir rob sudah sepekan menggenangi kawasan Muara Baru (Jakarta Utara). Air bersih yang sulit didapat ketika tidak banjir menjadi lebih sulit ketika pasang air laut tiba. Masalah air ini sudah menjadi keseharian penduduk sekitar. Dalam sehari warga terpaksa harus mengeluarkan minimal Rp4.000,00 untuk dua dirigen air dari pedagang air keliling. Kualitas hidup warga yang tinggal di pesisir yang rendah ini,

hampir pasti tidak akan pernah **terdongkrak**. Kebiasaan hidup dalam segala keterbatasan, termasuk hal-hal pokok terkait kebersihan sudah semakin terabaikan. Tidak ada ketakutan bahwa kotor akan mendatangkan penyakit dan menjadi sakit. Bagaimana tidak anak-anak di kawasan ini sudah terbiasa bermain dengan air kotor dalam kesehariannya. Butuh penyuluhan tentang standar kebersihan termasuk perbaikan infrastruktur di kawasan pesisir di Indonesiayang tidak setengah hati agar kualitas penduduknya tidak semakin terpuruk dalam kehidupan yang sangat tidak layak. Muara Baru hanya satu contoh dari ribuan wilayah pesisir di Indonesia yang terpuruk, **kumuh**, dan miskin.

Rini Fajrini, Rioa Irwansyah, Jakarta

12. Beralih ke informasi lainnya. Perlakuan masyarakat yang buruk terhadap uang kertas telah menyebabkan pemborosan Negara. Di Banjarmasin (Kalimantan Selatan) Milyaran rupiah uang kertas berakhir dengan di bakar karena rusak dan lusuh.

➤ Narasi

Di Banjarmasin (Kalimantan Selatan) setiap hari bank Indonesia terpaksa memusnahkan uang kertas yang lusuh dan rusak, rata-rata mencapai lebih dari Rp 9.000.000.000,00. Bahkan dalam dua bulan terakhir di tahun 2011 ini. Uang kertas yang **dimusnahkan** mencapai Rp 720.000.000.000,00 ini tidak lain akibat kebiasaan buruk ini masyarakat yang memperlakukan uang kertas dari pecahan ribuan, puluhan ribu hingga ratusan ribu. Kebiasaan buruk ini juga berdampak pada kesehatan masyarakat. Bayangkan uang kertas yang sudah berpindah-pindah tangan dari mulai perkantoran, pasar tradisional dan ke tangan Anda ini mengandung ribuan partikel kuman. Masih banyak yang tidak sadar, pemusnahan uang kertas hingga milyaran rupiah perhari adalah pemborosan bagi Negara, artinya alokasi dana yang seharusnya untuk pembangunan justru tidak maksimal karena terserap dan terkonsentrasi untuk memusnahkan uang kertas yang seharusnya diminimalisir, seandainya masyarakat Indonesia sedikit peduli untuk memperlakukan uang kertas dengan baik. Milyaran uang kertas yang telah disortir petugas, langsung dihancurkan mesin penghancur yang tercetak menjadi ribuan briket. Briket-briket inilah yang dikirim ke pembuangan sampah untuk dibakar.

Muhammad Rizki, Banjarmasin (Kalimantan Selatan)

- **Memperkos tahanan wanita, polisi berpangkat Brigadir dipecat tidak hormat.**
- **Diduga berbuat mesum,15 pasangan terjaring razia di lokasi wisata**

Usai jeda berikut di Redaksi Pagi

Terima kasih Anda masih bersama kami di Redaksi Pagi

13. Pemirsa, membawa barang haram berupa satu paket daun ganja kering, tujuh remaja di Sukabumi (Jawa Barat) ditangkap polisi.salah seorang yang mencoba **kabur** berhasil ditangkap.

➤ Narasi

Aksi kejar-kejaran antara polisi dengan seorang remaja yang tertangkap razia membawa ganja sempat menjadi perhatian warga. Tersangka tertangkap setelah terpojok dalam kepungan petugas. Ketujuh remaja terdiri dari lima pria dan dua wanita ini ditangkap polisi saat razia kendaraan bermotor di jalan raya Sukabumi. Mereka ditangkap polisi setelah dalam mobil ditemukan sebuah paket ganja kering dan sembilan golok di jok depan bagian supir. Ketujuh tersangka kini harus berurusan dengan polisi untuk mempertanggung jawabkan soal kepemilikan barang haram yang terdapat di mobil mereka.

Ahmad Fikri, Sukabumi (Jawa Barat)

14. Pelaku perampokan minimarket di Jombang (Jawa Timur) akhirnya terungkap. Aksi pelaku terekam kamera CCTV.

➤ Narasi

Tanpa ada perlawanan dan tidak protes, Irfan Junaedi hanya bisa tertunduk lesu saat ditangkap dan kedua tangannya diborgol. Tersangka pelaku perampokan minimarket di kawasan Pasar Goso Jombang ini, tidak bisa menampik bahwa aksinya terekam CCTV. Aksi nekat pelaku dilatar belakangi akibat jeratan ekonomi keluarga. Sedangkan uang hasil rampokan untuk bayar hutang. Hasil pemeriksaan petugas menyatakan pelaku merupakan mantan karyawan minimarket yang dirampoknya.

Selain menangkap rampokan, pisau komando dan motor pelaku disita petugas sebagai barang bukti.

Sutomo Raharjo, Jombang (Jawa Timur)

15. Anggota POLRES Palangkaraya (Kalimantan Tengah) Brigadir Polisi Agus Wadi dipecat tidak hormat dari kepoilisian, setelah dalam persidangan terbukti melakukan pemerkosaan terhadap tahanan wanita.

➤ Narasi

Pengabdian puluhan tahun sebagai polisi tidak bisa menyelamatkan karirnya, setelah sejumlah bukti dalam persidangan memfonis Brigadir polisi Agus Wadi bersalah melakukan pemerkosaan terhadap seorang tahanan wanita titipan Direktorat POLDA Kalimantan tengah. Aksi pemerkosaan terhadap korban berinisial V.O terjadi di ruang tahanan POLRES Palangkaraya yang terjadi minggu tanggal 6 Maret dini hari. Sekalipun divonis bersalah Agus Wadi tetap tidak mengakui semua perbuatannya dan selalu berkilah ketika ditanya tentang kasus asusilanya. Pelanggaran kode etik ini bukan kali pertama dilakukan Brigadir Agus Wadi tetapi untuk ketiga kalinya. Meski dipecat tidak hormat lantaran sudah berulang-ulang kali tidak disiplin, Namun ketua komisi mempersilahkan terperiksa brigadier Agus Wadi untuk mengajukan keringanan kepada KAPOLDA Kalimantan tengah.

Syamsudin nur Palangkaraya (Kalimantan Tengah)

16. 15 pasangan muda-mudi yang diduga melakukan perbuatan mesum di kawasan wisata Bukit Lampu kota Padang Sumatera Barat, diamankan Satpol PP dan petugas Trantib gabungan. Pasangan muda-muda ini ditemukan tengah berdua-duaan di semak dan di balai-balai kecil bersama dengan barang bukti berupa **kondom**.

➤ Narasi

Polisi pamong praja **menggrebek** kawasan Bukit Lampu kecamatan Lubuk Begalung dan menemukan 15 muda-mudi yang diduga melakukan tindakan asusila. Beberapa pasangan muda-mudi sempat mencoba melarikan diri dan sisanya terlibat adu mulut dengan satpol PP. Mereka ditemukan di semak-semak dan di balai-balai tertutup berukuran kecil. Saat penggerebekan satpol PP sempat merobohkan tempat mesum

ini. Sementara pasangan yang lebih dari dua kali terangkap wajib dijemput orang tua atau walinya. Kawasan wisata Bukit lampu kecamatan Lubuk Begalung ini memang terkenal sebagai lokasi tempat berbuat mesum. Letaknya di pinggir kota, jauh dari pemukiman warga dan memiliki pemandangan yang indah sering di salah manfaatkan. Apalagi kalau sering ditemukannya kondom **berserakan** di sekitar lokasi.

Reno Zunialdi, Padang (Sumatera Barat)

- **Ular putih yang dipercaya jelamaan wanita cantik ditangkap nelayan di Sumbawa Barat. Beberapa mempercayai air liur ular putih dapat mempercantik seseorang.**

Bagaimana caranya? Saksikan sesaat lagi. Hanya di Redaksi Pagi.

17. pemirsa, warga Sumbawa Nusa Tenggara Barat digemparkan dengan penemuan seekor ular putih di tengah laut. Ular temuan nelayan ini dipercaya sebagai jelamaan seorang putrid yang bisa mempercantik seseorang dengan cara mandi menggunakan liurnya.

➤ Narasi

Ular sepanjang tiga meter ini ditemukan oleh delapan orang nelayan di laut Pade kecamatan Utak Kabupaten Sumbawa Barat (NTB). Delapan orang nelayan ini dibuat kaget saat mendapati jaring ikan mereka yang seharian melaut membuahkan hasil, malah menangkap ular berwarna putih ini. Kehebihan penemuan ular putih ini membuat warga berdatangan untuk berbagai keperluan dari yang berobatkan penyakit hingga untuk mempercantik diri. Seperti yang dilakukan Maemunah yang datang dari jauh untuk mandi dengan air liur sang ular. Tujuan Maemunah mandi aneh ini untuk mempercantik wajahnya yang luka akibat kecelakaan. Ular tersebut kini diletakkan di wadah aquarium dengan dilapisi sejadah dan mukena. Mereka percaya bahwa ular tersebut adalah **jelmaan** seorang puteri. Percaya atau tidak hanya mereka yang mengetahui kebenarannya.

Rahmat Juniardi, Sumbawa (NTB)

18. Tampil dengan postur yang indah dan cantik tidak hanya dilakukan oleh seorang model saja, seekor anjing bahkan bisa tampil cantik dan menggoda dengan dandanan yang lucu. Kontes anjing yang digelar di Semarang ini sekaligus menutup Redaksi Pagi hari ini.

Jangan lupa untuk menyaksikan Opera Van Java Road show yang akan digelar di kota Malang pada tanggal 26 Maret 2011 mendatang.

Saya Lia Mahariza dan Taufik Imansyah undur diri. Terima kasih atas kebersamaan Anda. Sampai jumpa.

➤ Narasi

Inilah persiapan yang dilakukan oleh para pemilik anjing, sebelum tampil dalam kontes anjing “Semarang Dog Show” yang digelar di kompleks Pekan Raya Promosi Pembangunan (PRPP) Semarang. Anjing-anjing ukuran mini ini sangat lucu dan mengemaskan. Layaknya seorang model yang tampil di atas panggung catwalk, anjing-anjing ini dihias sedemikina cantik dan rapi. Namun tidak hanya kecantikan dan kesehatan, penilaian pada kontes ini justru lebih pada anatomi tubuh dan langkah berjalan. Sedikitnya 200 kor anjing dari tiga ras ikut dalam kontes ini. Mereka yang ikut sebagai peserta pun tak hanya datang dari kota Semarang saja, namun juga di luar kota Semarang, seperti Medan, Jakarta, Bandung, Surabaya, dan Makasar. Bagi para pemiliknya, merawat anjing-anjing ras ini seperti ini tidak mudah dan membutuhkan biaya yang tidak sedikit. Melalui kontes ini, anjing yang selama ini hanya sebagai penjaga rumah ternyata bisa juga menjadi sahabat bahkan mendatangkan kebanggaan bagi pemiliknya .

Damas Siuko, Semarang (Jawa Tengah).

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Senin, 28 Maret 2011

- Dicekal KPID NTB, pencipta dan penyanyi “Udin Sedunia” tak peduli.
- Penyerangan ulat bulu di perkampungan diduga akibat perubahan fungsi lahan.
- Selly Yustiwati, buronan polisi akhirnya tertangkap di Bali
- Tari Shufi, tarian religius dari kelompok Darwis pengikut Jalaludin Rumi.

Selamat Pagi,

Kisruh kongres PSSI menjadi sorotan Redaksi terkait dengan politisasi terhadap sejumlah parpol dan praktek *money politic* dalam perebutan kursi ketua umum PSSI.

Bersama saya Taufik Imansyah dan Lia Mahariza, Redaksi Pagi edisi Senin, 28 Maret 2011 kami awali dari Jawa Barat.

1. Pemirsa, lagi-lagi konser musik diwarnai ricuh penonton. Sesama penonton terlibat bentrok di tengah konser music five minutes di lapangan parkir pusat perbelanjaan, Cianjur (Jawa Barat). Dalam peristiwa ini beberapa penonton terjepit dan pingsan. Sementara penonton yang ditengarai sebagai **biang** kerusuhan ditangkap polisi.

➤ Narasi

Konser musik yang semula berjalan tertib ini tiba-tiba berubah bringas. sesama penonton terlibat adu jotos secara massal hanya karena tersinggung saat bersenggolan dalam berjoget. Beberapa penonton yang ditengarai sebagai provokator keributan ditangkap petugas dan dikeluarkan dari dalam lapangan. Meski aparat keamanan sempat **kewalahan**, namun kericuhan bisa dilerai dengan cepat. Di tengah antusias

penonton yang berdesak-desakan mendengarkan alunan musik beberapa diantaranya terpaksa dievakuasi petugas karena jatuh pingsan karena terhimpit di antara penonton konser.

Gani Arif, Cianjur, Jawa Barat.

2. Berbeda dengan konser musik five minutes, pentas music metal di Bogor (Jawa Barat) diselenggarakan sebagai bentuk penolakan terhadap proses pemilihan umum PSSI yang sarat dengan kepentingan politik.

➤ Narasi

Protes, tidak harus selalu dengan acara unjuk rasa atau turun ke jalan. Aspirasi keprihatinan dan kekecewaan terhadap kisruh di PSSI bisa dilakukan lewat konser musik. Konser musik **cadas** ini digelar sebagai bentuk penolakan terhadap pemilihan ketua umum PSSI yang dianggap sarat akan kepentingan politik. Dengan cara bedanya sendiri pada punkers ini menyampaikan aspirasinya lewat gaya dan tradisinya menikmati music cadas. Cara yang dilakukan pun terbilang unik dengan berjingkrak manggut-manggut sambil berteriak dan menari. Mereka menggelar konser aliran metal di lapangan parkir GOR Pajajaran kota Bogor (Jawa Barat). Untuk mereka, perebutan posisi ketua umum PSSI dianggap telah menjadi ajang politisasi dengan partai politik.

Muhammad Juanda, Bogor, Jawa Barat.

3. Kegagalan penyelenggaraan kongres PSSI, selain memperburuk citra Indonesia di mata dunia, juga semakin membuat kusut akar permasalahan di PSSI. PSSI bahkan terancam terkena sanksi **dicoret** dari FIFA dari AFC termasuk cabang olah raga sepak bola dalam acara Sea Games yang akan digelar di Indonesia November mendatang.

➤ Narasi

Apa jadinya bila olah raga **direcoki** oleh kepentingan politik. Hasilnya dapat dipastikan ricuh, ricuh, dan ricuh. Aroma politik dan politisasi olah raga ini tampak gamblang terlihat dalam ajang pertarungan perebutan kursi ketua Umum PSSI. Tarik menarik kepentingan umum ini mulai terlihat saat TIMNAS dijamu ketua umum

GOLKAR Abu Rizal Bakri. Desakan pada Nurdin Khalid agar mundur dari pencalonan hingga persetujuan Nurdin dengan Menpora Andi Malarangeng. Buntutnya kegagalan kongres PSSI di Riau Sabtu lalu, layaknya kongres partai politik, kongres PSSI ini sarat dengan visi dari sejumlah partai politik yang berambisi **menggolkan** jagonya. Bahkan bukan hanya parpol, militer pun setelah garang bermain di parpol, mulai tertarik untuk bermain di kongres PSSI. Pengamat bola Ian Situmorang menilai, benang kusut PSSI makin diperparah dengan masuknya unsur militer dalam kongres Riau. Padahal pasca kisruhnya kongres PSSI di Riau, kini PSSI hanya memiliki waktu satu bulan untuk menyelenggarakan dua kali kongres. Berunjuk dengan peraturan FIFA, jika gagal akan ada sanksi pembekuan PSSI oleh FIFA. Sanksi pembekuan akan berdampak dicoretnya PSSI dari seluruh kompetisi Internasional, bahkan cabang Olahraga sepak bola terancam hilang dari Sea Games yang digelar di Indonesia November mendatang. Dalam konferensi pers bertajuk *save of soccer* memberi catatan dari kegagalan kongres PSSI. Satu diantaranya telah adanya sekelompok anggota TNI yang hadir dalam kongres PSSI yang diduga terlibat dalam keributan yang mewarnai kongres. Harus ada klarifikasi, siapa yang memerintahkan anggota TNI datang dalam kongres tersebut karena mereka tidak akan bergerak tanpa perintah komando. Catatan lain adalah adanya *money politic* dalam kongres ini. Bagi-bagi uang untuk mempengaruhi peserta kongres yang mempunyai hak suara. Ada indikasi memilih saksi politik yang dilakukan oleh pengurus PSSI. Pemerintah sendiri kini mulai ancap-ancap yang dilakukan pengurus PSSI. Benang kusut di PSSI ini butuh penanganan serius dari semua pihak. Serius di sini ialah benar-benar profesional tanpa disertai kepentingan politik dari partai manapun. Tanpa semua ini maka PSSI akan selamanya menjadi ajang pertarungan partai politik.

Tim liputan Trans 7

4. Kita beralih ke informasi lain. Pemirsa, setelah sempat ngetop dan diterima masyarakat lagu “Udin Sedunia” yang dinyanyikan oleh penciptanya sendiri Sualudin akhirnya dilarang oleh komisi penyiaran Indonesia daerah Nusa Tenggara Barat. Alasannya syair lagu melecehkan dan merugikan pemilik nama serupa.

➤ Narasi

Meski sama-sama merintis popularitas lewat dunia maya youtube, namun, nasib Sualudin tidak seberuntung Shinta Jojo atau Bona Paputungan. Kalau Shinta Jojo sukses dengan aksi libsing keong racunnya. Bona Paputungan dengan lagu “ Andai Aku Gayus Tambunan”, lagu “ Udin Sedunia” justru diganjal oleh komisi penyiaran Indonesia daerah Nusa Tenggara Barat. Lagu UDin dilarang beredar di televisi dan radio. Meski lagu “ Udin Sedunia” dianggap sebagai lagu lucu dan menghibur namun KPID NTB justru dianggap melecehkan orang yang memiliki nama Udin. Berbekal dari laporan warga inilah KPI NTB **mencekal** lagu ini untuk disiarkan di televisi dan radio yang menjadi wilayah kekuasaannya. KPID menyadari bahwa cekal yang dilakukannya ini juga sempat menjadi **omongan** yang menyayangkan fungsi KPID sebagai lembaga yang mengurus persoalan tidak penting. Di lain pihak keberatan KPID setelah mendapat protes dari warga justru dianggap sebagai dinamika sebagai pencipta lagu sekaligus penyanyi “Udin Sedunia”, sebab ketika proses kreatif penciptaan lagu ini dibuat tidak ada maksud melecehkan nama orang. Lagu berjudul “Udin Sedunia” adalah salah satu lagu dari sekian lagu yang diunggah ke youtube hingga mencuat nama sang pencipta, bahkan kini menuai kontroversi.

Gatot Tikontoko, Sleman (Jogjakarta)

5. Dicekal komisi penyiaran Indonesia daerah Nusa Tenggara Barat, lagu “Udin Sedunia” tetap laris dan **diburu** warga di outlet penjual lagu dvd bajakan. Bahkan dari hasil penelusuran redaksi, kumpulan lagu pada kaset bajakan yang menyertakan lagu Udin Sedunia banyak diminati oleh pembeli.

➤ Narasi

Mengandalkan lirik unik dan usil, lagu “Udin Sedunia” yang dikemas dengan aransemen musik yang sederhana, belakangan menjadi omongan dan kontroversi. Tak hanya populer dikalangan orang dewasa, anak-anak pun akrab dengan lagu ini, meski tidak hafal keseluruhan syair lagunya. Namun, tidak semuanya warga menyukai lagu dan syair “Udin sedunia”. Popularitas “Udin sedunia” tidak hanya lewat *youtube*, lagu “Udin Sedunia” juga menyebar lewat vcd bajakan dan mencari vcd “ Udin sedunia” ini pun tidaklah sulit. Meskipun lagu “Udin Sedunia” ini belum dikompilasi

dalam satu album, melainkan hanya terselip di dalam album Indonesia populer bajakan, namun mengangkat penjualan keping bajakan ini. “Udin sedunia” beredar dalam berbagai versi dari bahasa sasak, bahasa Indonesia, serta gubahan dangdut koplo. Pembelinya pun beragam dari dewasa hingga anak-anak. Tidak hanya di ibukota Jakarta, vcd bajakan “Udin sedunia” ini juga laris diburu di Kota Mataram Nusa Tenggara Barat. Persoalannya kini berpulang pada Sualudin pencipta lagu sekaligus penyanyinya akan peduli himbauan KPID dengan merilis ulang lagu “Udin Sedunia” tanpa tiga kata yang menjadi alasan KPIS NTB ini atau membiarkan atau tidak ditayangkan di televisi atau radio dimanapun.

Tim liputan Trans 7

- **Pemerintah tak peduli ada banjir yang mengancam pemukiman warga hingga setahun.**
- **Serbuan ulat bulu diduga akibat perubahan fungsi lahan**

Selengkapnya, di Redaksi Pagi, sesaat lagi

6. Pemirsa, jalur utama Pantura terendam banjir sejak empat hari lalu termasuk tujuh kecamatan di Gresik (Jawa Timur) sementara desa Tabu Mela di Gorontalo sudah hampir satu tahun kebanjiran, dan belum ada campur tangan pemerintah untuk menangani bencana banjir, baik banjir yang berlangsung lebih dari empat hari atau hampir setahun.

➤ Narasi

Jalur utama Pantura Gresik (Jawa timur) terendam banjir setinggi 40 cm sepanjang 2 KM, tepatnya di desa ambeng-ambeng kecamatan Duduk sampean. Kemacetan 10 KM di jalur Pantura ini pun menjadi tidak terhindarkan. Bus berbagai jurusan seperti menuju Lamongan, Bojonegoro, Tuban, Semarang bahkan truk-truk besar berisi barang-barang berat menuju Jakarta juga terjebak macet hingga berjam-jam. Jalan raya semakin semerawut karena pengguna jalan roda empat maupun roda dua saling mendahului. Kemacetan diperkirakan akan berlangsung lama karena banjir terus meluas hingga tujuh kecamatan. Sebelumnya Balung Bangka, Benjep, Cermei,

Kedamean, dan kecamatan Manyar dan Duduk Sampean di lokasi perkotaan juga mulai terendam banjir.

Banjir di jalan raya Tambak garas Cermei Gresik (Jawa Timur) ini menjadi berkah tersendiri bagi tukang servis sepeda motor dadakan. Mangkal di pinggir jalan di lokasi banjir, tukang servis dadakan ini mampu **merauk** uang jutaan rupiah, setelah melayani ratusan sepeda motor yang mogok akibat nekat melintasi jalan yang terendam banjir. Tarif servis sebesar Rp 15.000,00 hingga Rp 20.000,00 per sepeda motor pun laris manis tanpa ditawar. Motor mogok rata-rata karena bagian kenalpot. Busi dan kabulator mesin kemasukan air. Sementara ratusan rumah di desa Tabu Mela kecamatan Tilago kabupaten Gorontalo terendam banjir hampir setahun lamanya. Warga tidak mau mengungsi karena tidak ingin meninggalkan rumah dan barang berharga mereka. Padahal banjir sudah mencapai ketinggian leher orang dewasa. Beberapa rumah bahkan rusak karena lapuk oleh air. Warga melakukan aktivitas sehari-hari seperti masak, makan dan menonton tv di atas panggung darurat yang berada di dalam rumah mereka. Jalan raya sudah lama tenggelam dan transportasi yang digunakan tak lain hanya perahu. Terbiasa selama lebih dari 10 bulan kebanjiran, anak-anak kecil sudah mahir mengemudikan perahu yang setiap harinya hilir mudik bak kendaraan bermotor. Pemukiman warga ini sebelumnya adalah sebagian dari damau Limboto. Pendangkalan danau menyebabkan air tidak lagi dapat menampung danau, hingga banjir tidak dapat lagi dihindarkan. Terburuk dari yang buruk hingga kini pemerintah daerah tidak pernah turun tangan menangani banjir tak berkesudahan ini.

Tim liputan Trans 7

7. Fenomena ribuan ulat bulu yang menyerang perkampungan warga kembali terjadi. Kali ini menimpa kecamatan di Probolinggo (Jawa Timur). Peristiwa ini serupa dengan yang terjadi pada bulan April tahun 2009, dimana empat desa di Lamongan Jawa Timur dan Bandung (Jawa Barat) juga sempat direpotkan dengan serangan binatang merayap ini. Besar dugaan, munculnya ribuan ulat bulu ini merupakan bentuk ledakan siklus perkembangbiakan akibat perubahan dari fungsi lahan.

➤ Narasi

Wabah ulat bulu di Probolinggo (Jawa Timur) yang mengganggu aktivitas warga baik waktu malam ataupun siang hari. Dalam hitungan hari serangan ulat bulu semakin luas dari kecamatan Leces ke beberapa desa di kecamatan Bantaran. Sama seperti di desa-desa lainnya wabah ulat bulu ini sudah menjalar di pohon-pohon milik warga hingga mati. Bahkan saat ini ulat bulu sudah menjalar ke tembok-tembok rumah warga hingga pelataran rumah. Selain menimbulkan rasa gatal-gatal dan bercak-bercak merah di sekujur tubuh warga. Kondisi ini membuat warga tidak bisa tidur di dalam rumah. Dua tahun lalu keberadaan ribuan ulat bulu ini sempat menyebabkan trauma bagi warga empat desa di Lamongan (Jawa Timur). Meski telah berusaha untuk membasmi ribuan makhluk yang dianggap menjijikan ini justru semakin meningkat jumlahnya. Satu bulan sebelumnya, warga pemukiman elit Satprasari kulon juga sempat dibuat tak berdaya dengan kemunculan ribuan ulat bulu di rumah mereka. Selain menyebabkan gatal pada kulit, serangan ribuan ulat bulu ini mengakibatkan aktivitas warga terganggu. Sementara itu pakar etimologi atau ahli serangga menilai, serangan ulat bulu ini adalah bentuk ledakan akibat terjadinya perubahan fungsi lahan. Hilangnya perkebunan di sekitar lokasi mengakibatkan siklus mata rantai makanan menjadi rusak karena hilangnya burung sebagai predator ulat. Ini bisa menjadi pertanda perubahan suhu disuatu daerah yang dapat terjadi di tempat lain. Jika tidak segera ditangani dan dikembalikan siklusnya dengan baik, bukan tidak mungkin jumlah ulat bulu ini menjadi meningkat hingga puluhan juta. Seperti yang terjadi di Liberia dua tahun lalu yang dapat **melumpuhkan** aktivitas sekabupaten bahkan di sebagian Negara dan menjadi sumber penyakit yang disebabkan kotoran ulat yang ditinggalkan.

Tim liputan Trans 7

8. Kita beralih ke informasi lain pemirsa. Pasukan koalisi merilis video serangan rudal dan jet tempur tornado ke daerah pertahanan terdekat presiden Libia, Mohammad Khadafi. Sekutu yakin dapat mendesak bahkan memukul mundur pasukan Khadafi.

➤ Narasi

Sebanyak ratusan rudal Tommonhogh diluncurkan oleh Departemen Pertahanan Amerika Serikat melakukan gempuran terhadap pasukan Kolonel Khadafi. Amerika melalui Pentagon menyatakan sasaran utama dari rudal-rudal ini adalah sekitar Tripoli dan Mediterania dan khususnya persembunyian presiden Libia Misoratah dan Asbadiah. Namun, hingga kini pasukan sekutu belum merilis sasaran yang tertembak rudal ini. Hal sama juga dilakukan oleh sekutu Inggris yang merilis tujuh **hantaman** rudal yang **dimuntahkan** jet tempur kebanggaan Prancis *The Tornado*. Belum dapat dipastikan sasaran yang terkena sasaran jet tempur sekutu ini. Sedikitnya tujuh tank dan pesawat hancur dalam video ini. Sekutu optimis dapat memukul mundur pasukan Khadafi hingga terdesak. Di pihak lain Khadafi berhasil memukul mundur **pemberontakan** yang terjadi di Misoratah 214 Km dari Tripoli.

- **Ingat Selly? Tersangka yang menipu korbannya lewat facebook, akhirnya tertangkap**

- **Reksidifis pencuri motor yang mengaku anggota Brimob di tangkap polisi**

Simak laporannya sesaat lagi

Tetaplah di Redaksi pagi

9. Pemirsa, masih ingat dengan Selly Yustiawati alias Raselia Rahman Taher? Sepak terjang model cantik yang telah menipu ratusan orang lewat jejaring sosial *facebook* ini dan menjadi boron akhirnya tertangkap. Pelarian Selly selama satu tahun ini, di pulau Dewata dia ditangkap polisi saat berlibur dengan pacarnya. Buronan cantik yang telah menipu ratusan orang lewat kepiawaiannya berkomunikasi ditangkap polisi saat sedang berlibur bersama kekasihnya di hotel The Amaris Kuta Bali.

➤ Narasi

Anda tentu masih ingat dengan Selly Yustiawati alias Raselia Rahman Taher asal Jakarta yang setahun lalu menggemparkan dunia maya di jejaring sosial facebook. Karena sepat terjangnya, ia diperkirakan telah menipu ratusan orang di sejumlah kota besar di Indonesia. Selly memulai penipuannya dengan mengaku-ngaku sebagai

wartawati di sebuah media ternama di Indonesia dan telah keliling pulau Jawa dengan menipu besar-besaran dengan atribut wanita karir dan berlanjut dengan penipuan yang bermula dari pertemanan di *facebook*. Dengan memanfaatkan situs jejaring sosial ini Selly menawarkan investasi melalui bisnis pulsa elektrik dengan menjanjikan keuntungan berlipat ganda kepada korbannya, yang nyatanya bohong. Dengan jalur transfer antar bank Selly sukses berpindah-pindah daerah menyebarkan tipuannya. Korban Selly tak terbatas baik pria maupun wanita dan dari kalangan yang beragam. Kini pelarian buron cantik ini harus terhenti. Setelah dibekuk aparat POLSEK Denpasar di kamar nomor 530 hotel The amaris Jalan Fatma Kuta Bali. Saat sedang berlibur bersama kekasihnya. Dalam pemeriksaan Selly membantah soal dugaan scenario penipuan besarnya. Wanita berusia 26 tahun ini masih menjalani pemeriksaan di Mapolsek Denpasar Selatan dan rencananya akan dilimpahkan ke Mapolres Bogor, Selasa siang.

Dewa Putu Sumerta, Denpasar, Bali.

10. Reksidifis curanmor **dibekuk** polisi di Aceh besar karena mengaku-ngaku sebagai anggota Brimob. Dari tangan tersangka polisi mengamankan dua unit sepeda motor hasil kejahatan sebagai barang bukti.

➤ Narasi

Sulaiman warga Lam baru kecamatan Jayakat kabupaten aceh besar **diringkus** Reskrim Polresta Banda Aceh, di kawasan Kaju Aceh besar karena berlaga sebagai anggota Brimob Polda Aceh dengan pangkat Brigadir 2. Dengan menggunakan atribut kepolisian ini, tersangka menakuti-nakuti sasarannya dengan alasan memeriksa surat-surat kendaraan sepeda motor yang berhasil di tahan tersangka, langsung dibawa kabur. Polisi menangkap tersangka beserta dua unit sepeda motor hasil kejahatannya dan pisau komando sebagai barang bukti.

Ismail Marjuki, Banda Aceh

11. Sindikat kartu debit palsu yang kerap beroperasi di sejumlah mini market di Indonesia ditangkap oleh karyawan di Sidoarjo (Jawa Timur). Pelaku ditangkap setelah dikenali sebelumnya dalam rekaman CCTV.

➤ Narasi

Berbekal rekaman CCTV minimarket, seorang kasir di kompleks perumahan Revin kecamatan Waru Sidoarjo berhasil **membongkar** sindikat kartu debit palsu. Berawal dari kecurigaan pada corak warna kartu debit yang tidak seperti biasanya dan pengenalannya pada wajah pelaku tiga orang anggota sindikat ini akhirnya ditangkap polisi. Tersangka terus menyangkal dan melawan saat akan diperiksa polisi. Padahal sebelumnya telah terekam CCTV telah melakukan penipuan menggunakan kartu debit di tempat yang sama. Saat ditangkap polisi menemukan sejumlah kartu debit palsu dan sebuah ID card sebuah bank ternama dan diduga sindikat ini pernah **membobol** salah satu bank besar dan menipu menggunakan tanda pengenal karyawan bank.

Budi Sutanto, Sidoarjo (Jawa timur)

• **Anda mengenal tari shufi? Tarian religius dari kelompok Darwis pengagum Jalaludin Rumi**

Jangan kemana-mana! Pastikan Anda menyaksikan segmen Pustaka Indonesia khas Redaksi Pagi, sesaat lagi.

Terima kasih pemirsa masih menyaksikan Redaksi Pagi

12. Pemirsa, penyebaran agama islam di pulau Jawa tidak bisa lepas dari peran para saudagar termasuk ulama yang datang dari Timur Tengah, contohnya Turki. Di Negara Turki ada sebuah tarian yang dikenal dengan nama tari Shufi yang sudah ada sejak zaman Nabi Muhammad di abad ke-6 dan dipopulerkan oleh seorang ulama bernama Jalaludin Rumi. Nah, seperti apa syahdunya dan musiknya para shufi ketika memperagakan tari religius ini?

Inilah segmen Pustaka Indonesia khas redaksi pagi

➤ Narasi

Beragam cara ditempuh umat manusi untuk dapat mendekati diri kepada sang pencipta Tuhan yang Maha Kuasa. Dunia mengenal sebuah tarian yang pertama diperkenalkan oleh nabi Muhammad SAW yang kemudian mengajarkannya kepada

Abu Rasidik pada abad ke-6. Seiring perkembangan zaman, seorang pria bernama Maulana Jalalludin Rumi yang hidup di abad ke-12 dipopulerkan pada sakral yang kemudian dikenal dengan tari shufi. Tari shufi dipercaya mampu membuat penatinya merasakan kehadiran sang Maha Pencipta. Sedangkan gerakan berputar, dari kiri ke kanan ini merupakan gerakan alamiah benda di alam semesta ini. Lebih luas lagi seluruh benda di jagat raya ini memiliki pergerakan yang sama dan selaras. Dari kiri ke kanan dan berputar pada porosnya tanpa pernah bertabrakan satu dengan lainnya. Hikmahnya adalah betapa besar kuasa Tuhan atas segala ciptaanya, dimana tak satu pun gerakan yang terjadi tanpa ada izin dari sang maha Pencipta. Indonesia, di sejumlah wilayah memiliki karakteristik religius tidak luput untuk disinggahi tarian cinta dan salah satunya adalah daerah pekalongan (Jawa Tengah). Masyarakat Pekalongan memang terbilang baru dalam mempelajari tarian yang sarat rasa cinta dan kebahagiaan ini lantaran baru mengenal tarian shufi tahun 2006. Seiring perkembangan, tiap kelompok shufi mempunyai ciri khasnya tersendiri. Munculnya istilah Darwis yang merupakan sebutan untuk Jalalludin Rumi. Siapapun yang mampu masuk ke dalam pusaran **roh** tarian shufi di tengah alunan musik bernuansa religius maka hatinya aka diliputi suasana bahagia. Pasrah kepada Sang Pencipta dan muncul kesadaran akan kebesaran yang maha Kuasa. Sebagai akibat berbaurnya budaya lokal dan shufi, budaya shufi berputar diiringi endungan atau jawan, kesenian tradisional khas Pekalongan. Grup Jawan melantunkan puji-pujian atau sholawat nabi dalam syair Arab dan didominasi dengan irama khas Jawa. Kesenian Jawa tidak bisa dilepaskan dari kehidupan warga Pelkalongan yang religius. Awalnya mereka melantunkan shalawat saat bekerja larut malam. Lama kelamaan kesenian Jawa tumbuh menjadi kesenian yang dipentaskan diberbagai macam alat musil seperti kemprong, gong, unduk, kempling arang, kemping kerep dan belakangan eksistensi jawan Pekalongan mengkhawatirkan. Karena tidak ada lagi generasi muda yang tertarik untuk mempelajari kesenian ini. Beda dengan jawan, shufi justru memiliki banyak penggemar termasuk di kalangan anak muda Pekalongan bahkan dalam pertunjukan musik rock, para Darwis turut memeriahkan suasana dengan tarian shufinya. Tari shufi dan kesenian jawan memang berasal dari dua negeri yang berbeda, dipisahkan laut dan benua tapi dengan semangat ingin melestarikan budaya

lokal dan menjaga warisan Nabi, maka kombinasi dua kebudayaan pun bisa dilestarikan.

- **Jangan buang kaleng bekas! Dengan sedikit sentuhan kreatif, bisa diubah menjadi kamera foto. Foto hasil jepretan kaleng bekas ini tidak mengecewakan. Penasaran? Saksikan sesaat lagi di Redaksi Pagi.**

13. Pemirsa, pencemaran radio aktif diperairan sekitar reactor nuklir Fukushima kembali meningkat tajam hingga mencapai sepuluh juta lebih tinggi dari normal. Para pekerja yang sedang memperbaiki reactor kembali dievakuasi.

➤ Narasi

Sementara warga yang berada di radius 35 KM dari Fukushima daici belum juga dievakuasi padahal sejumlah ahli lingkungan dan selama beberapa hari kedepan tidak dapat terduga akibatnya.sebelumnya pemerintah Jepang menilai bahwa operator reactor nuklir Fukushima tidak transparan dalam menghadapi krisis kebocoran radiasi dan gagal dalam melindungi para pekerjanya. Reaktor nuklir Fukushima mengalami kebocoran karena gempa bumi dan tsunami yang melanda Jepang tanggal 1 Maret silam. Jumlah korban tewas sudah menembus 10.000 orang dan lebih dari 17.000 orang dinyatakan hilang dan korban tewas diperkirakan akan melebihi jumlah 18.000 jiwa. Sementara itu, sekitar 500 warga Jepang berunjuk rasa di depan markas pusat Tepko, menyatakan penolakannya terhadap industry tenaga nuklir. Warga khawatir denga tercemarnya susu, sayur dan daging yang sekarang mulai mencemari air hingga level melebihi batas normal.

Kini kita kembali ke dalam negeri.

14. Siapa sangka pemirsa, kaleng bekas yang selama ini dianggap sampah bisa digunakan untuk alat memotret dan hasilnya pun tak kalah atektif dari kamera film atau kamera digital.

Penasaran dengan cara membuat dan cara kerja kamera lubang jarum ini. Berikut laporannya yang sekaligus menutup Redaksi Pagi kali ini, saya Lia Mahariza dan Taufik Imansyah undur diri. Terima kasih atas kebersamaan Anda.

Selamat beraktivitas dan Sampai Jumpa.

➤ Narasi

Pelajar di Tulung Agung (Jawa Timur) kerajinan membuat kamera lubang jarum. Dengan menggunakan kaleng bekas, aluminium foil, kertas karton, amplas, lakban dan jarum. Para pelajar antusias dan tekun mengikuti tahap demi tahap latihan digelar komunitas foto Tulung Agung. Mulai dari melubangi kaleng, hingga menutup dengan lakban. Sebenarnya cara kerja kamera lubang jarum ini, sangat sederhana. Saat memotret, kaleng bekas yang sudah diisi kertas peka cahaya sebagai negatif filmnya dilengkapi lakban yang menutupi lubang kaleng. Sistemnya dengan cara buka tutup. Lama bukaannya bisa diatur tergantung intensitas cahaya dan kecepatan rana yang diinginkan penggiat fotografi bisa lebih memahami karya fotografi bisa lebih memahami karya fotografi yang original, sekaligus memberi informasi pada masyarakat bahwa untuk menghasilkan foto yang indah tak harus menggunakan alat yang canggih dan mahal. Namun dengan kaleng bekas pun bisa. Akhirnya hasil foto para pelajar dicetak dan dipamerkan di galeri foto Balai rakyat, untuk diapresiasi dan dinikmati masyarakat.

Fadli Rahmawan, tulung Agung, Jawa timur.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Kamis, 31 Maret 2011

- **BBM diduga dikorupsi, supir duduki SPBU dan Sandra sejumlah mobil**
- **Buntut kecelakaan yang menewaskan seorang bocah, warga bakar metromini**
- **Wabah ulat bulu, serang lima kecamatan di Jawa Timur**
- **Menguak unsur hipnotis di balik aksi kriminal yang dilakukan wanita cantik**

Selamat pagi,

Indonesia tanpa PSSI masih menjadi sorotan Redaksi, di tengah perseteruan Nurdin Khalid dengan MENPORA Andi Malarangeng. Sementara di Sukabumi (Jawa Barat), rakyat miskin protes masih adanya diskriminatif dalam pelayanan kesehatan Saya Roland Lagonda dan Saya Lia Mahariza

Redaksi Pagi kali edisi kamin, 31 Maret 2011, Kami awali dari Sulawesi Tenggara.

1. Pemirsa, kesal selalu kesulitan mendapatkan BBM subsidi jenis solar di stasiun pengisian bahan bakar umum (SPBU) ratusan supir truk menyandra sejumlah mobil yang kedapatan melakukan pengisian solar dalam jumlah tidak wajar. Supir menuding praktek kotor ini diduga kuat melibatkan Depot PERTAMINA dan SPBU dengan oknum aparat keamanan dari kesatuan tertentu.

➤ Narasi

Inilah aksi penyanderaan mobil yang dilakukan ratusan supir truk setelah mobil ini kedapatan telah melakukan pengisian BBM jenis solar bersubsidi dalam jumlah tidak wajar di sebuah SPBU. Mobil yang ditinggal pergi supirnya ini ternyata memiliki tangki cadangan yang berisi 500 liter. Para supir juga menyandra mobil lainnya yang melakukan pengisian dengan cara serupa. Setidaknya lima mobil yang kedapatan melakukan pengisian BBM jenis solar secara tidak wajar, disandra. Sementara satu

diantaranya masih melarikan diri. Protes supir ini bukan tanpa alasan. Pasalnya sejak sebulan terakhir, supir truk telah kesulitan mendapatkan BBM jenis solar. Ironisnya para sopir yang mengamati SPBU justru menemukan jika pengisian BBM jenis solar terhadap mobil tertentu dengan jumlah tidak wajar selalu saja dilakukan pihak SPBU. Pengelola SPBU membantah, dan beralih aktivitas illegal ini sebagai **ulah nakal** operator. Katanya pengelola SPBU akan menjatuhkan sanksi pemecatan kepada operator. Aksi supir ini juga membuat polisi turun tangan, apalagi muncul keterlibatan oknum aparat dari kesatuan tertentu dalam kepemilikan BBM. Kasus ini ditangani POLRESTA kendari dan satuan polisi militer dan jika terbukti mengganggu kuota BBM illegal, para pelaku terancam terjerat undang-undang MIGAS dan terancam hukuman 4 tahun penjara. Untuk kepentingan penyelidikan, seluruh mobil diamankan polisi dan satuan polisi militer untuk dijadikan sebagai barang bukti. Ridwan, Kendari, Sulawesi Tenggara.

2. Diduga berlaku tidak adil terhadap pasien miskin Rumah Sakit Umum daerah kota Sukabumi (Jawa Barat) diserbu warga. Mereka protes, perlakuan diskriminatif dengan menelentarkan pasien miskin, namun pihak rumah sakit membantah menelantarkan pasien.

➤ Narasi

Rumah Sakit Umum daerah Sukabumi, Rumah Sakit Samsudin kota Sukabumi, Rabu kemarin diserbu warga miskin. Aksi Solidaritas ini dipicu adanya dugaan perlakuan diskriminatif oleh pihak rumah sakit terhadap pasien miskin usia lanjut bernama Juju Juariah. Mereka mengaku kesal karena Juju Juariah yang memiliki JAMKESMAS harusnya mendapatkan jaminan pelayanan kesehatan seperti yang dijanjikan pemerintah selama ini, bukannya ditolak apalagi dikabarkan harus membayar biaya operasi dan pengobatan. Juju Juariah yang **digiring** masuk rumah sakit menggunakan kursi roda, massa pihak rumah sakit tidak memiliki pilihan lain, setelah dalam pertemuan warga tampak emosi. Pasien langsung dimasukkan ke dalam ruang perawatan untuk mendapatkan pengobatan. Direktur rumah sakit, pihak rumah sakit, R S Samsudin turut membantah adanya diskriminasi atau penelantaran pasien.

Juju Juariah sudah beberapa kali mendapatkan pelayanan namun saat memasuki tahap operasi terpaksa dipulangkan ke rumah untuk menurunkan darah tinggi, sebelum dioperasi. Pasien Juju Juariah akhirnya mendapatkan pengobatan setelah selama 3 bulan lamanya, menunggu kepastian di rumahnya untuk segera dioperasi. Juju dirawat di ruang korpri 1 kelas 3 Rumah Sakit Umum, RS Samsudin kota Sukabumi dan akan segera dioperasi untuk mengangkat penggumpalan lemak yang berada di pinggangnya,

Muhammad Fiksi, Sukabumi, Jawa Barat.

Kita beralih ke konflik PSSI

3. Pemirsas, setelah keluarnya perintah pengosongan kantor PSSI di Gelora Bung Karno oleh Menpora. Sejumlah pengurus terlihat berkemas di kantor, namun berikutnya PSSI membatah rencana evakuasi, mereka beralih melakukan pembersihan rutin membuang berkas yang sudah tidak penting.

➤ Narasi

Kemelum persepakbolaan Nasional di bawah PSSI masih terus bergulir setelah pembekuan kepengurusan. Kini Nurdin dan kawan-kawan diperintahkan mengosongkan kantor PSSI di Gelora Bung Karno. Namun dalam kenyataannya staff pengurus PSSI masih bekerja seperti biasa dan melayani hal yang berkaitan dengan sepak bola. Sempat terlihat adanya kegiatan pengosongan kantor, namun hal ini dibantah PSSI. Terkait adanya perintah pengosongan seluruh pengurus akan terus bertahan. PSSI tidak akan memedulikan pihak luar yang ingin mengacau. Menurut informasi PSSI membayar semua kantor kepada pengelola Bung Karno dan PSSI bersih keras tidak ada alasan bagi pihak manapun untuk **menggusur**.

Adani Setya, Muhammadiyah Ikhsan, Jakarta.

4. Pasca pembekuan kepengurusan PSSI, pemerintah melalui kementerian dan olahraga bergerak untuk melakukan perombakan di tubuh PSSI. MENPORA menyatakan siap menghadapi perlawanan Nurdin melalui jalur hukum. Sementara terkait pematangan kongres PSSI yang dilakukan 78 pemilik suara di Surabaya, pemerintah masih menunggu sikap FIFA.

➤ Narasi

Langkah pemerintah melalui kementerian Negara Pemuda dan Olahraga membekukan kepengurusan PSSI di bawah Nurdin Khalid dianggap final. Pembekuan dinilai sebagai pintu masuk untuk melakukan perombakan dan membentuk kepengurusan PSSI yang baru. Kepengurusan yang baru yang transparan dinilai mampu membawa wajah sepak bola Indonesia kearah yang lebih baik. Pembekuan juga dimaknai sebagai tanggung jawab pemerintah seperti amanat Undang-undang keolahragaan Nasional. Sementara terkait pematangan kongres PSSI yang di gelar 78 pemilik suara di Surabaya. MENPORA masih menunggu tanggapan dari FIFA. Sebelumnya pasca kisruh kongres di Pekanbaru (Riau). Pemerintah juga menghentikan **kucuran** dana pembinaan dari APBN, sekaligus mencopot fasilitas yang diterima kubu Nurdin Khalid. Terkait pengosongan kantor, Nurdin Khalid tidak menerima putusan yang hanya berdasarkan pernyataan lisan MENPORA. Sementara itu, aksi borgol tangan di depan kantor sekretariat PSSI masih berlangsung. Empat pemuda yang mengaku pecinta bola ini memutuskan untuk melakukan aksi borgol diri. Mereka bertahan hingga tuntutan adanya revormasi di tubuh PSSI dilakukan. Dari pantauan tim liputan Redaksi, aktivitas di kantor redaksi tidak ada yang mencolok, rencana evakuasi yang ditandai hadirnya puluhan kardus wadah barang milik pengurus PSSI, belakangan dibantah sebagai aktivitas pembuangan dokumen yang tidak dipakai. Sikap Nurdin yang tidak kooperatif, juga memicu istana untuk bersikap. Nurdin diduga mengubah aturan sah tetap FIFA yang diterapkan ke dalam sah tetap PSSI, yang memperbolehkan manatan narapidana memimpin kembali organisasi. Ia juga diduga menjegal persaingan pesaing-pesaingnya masing-masing Arifin Panogoro dan George toisutta. Kina masyarakatmenantikan prestasi sepak bola Nasional dengan didampingi dengan pengurus yang transparan sekaligus mau menerima segala kritik.

Tim Liputan Trans 7

- **Metromini maut dibakar warga, setelah menabrak seorang anak.**
- **Menyooh tertib berlalu lintas ibu kota yang kian hari kian memprihatinkan**

Selengkapnya di Redaksi Pagi

Masih Di Redaksi Pagi Pemirsa

5. Diduga akibat supir **ugal-ugalan** di jalanan, metromini 47 jurusan Senen-Pindok Kopi menabrak sepeda motor di jalan I Gusti Ngurah Rai Duren Sawit (Jakarta Timur). Tabrakan maut ini menewaskan Muhammad Alfian, seorang bocah 6 tahun. Korban tewas terlindas metromini setelah terjatuh dari sepeda motor bersama ayahnya.

➤ Narasi

Peristiwa naas yang menimpa bocah 6 tahun ini, terjadi Rabu pagi kemarin, saat sepeda motor yang dikendarai Alfian Nur bersama anaknya Alfarizi **dihantam** metromini yang melaju kencang. Kecelakaan yang terjadi di jalan I Gusti Ngurah Rai saat korban bersama bspaknya menuju arah pulang ke kampung jembatan Penggilingan Cakung (Jakarta Timur) usai berbelanja. Keluarga korban sampai histeris melihat keponakannya tewas mengenaskan dengan posisi tubuh persis di bawah roda metromini. Proses evakuasi berlangsung dramatis, warga harus lebih dulu mengangkat body mobil untuk bisa mengevakuasi tubuh korban. Jenazah Alfarizi akhirnya dibawa ke Rumah Sakit Cipto Mangung kusumo untuk dilakukan otopsi. Sementara bapak korban Alfian Nur memilih kembali ke rumah karena tidak mempunyai uang untuk biaya pengobatan.

Stefanus Wangge, Jakarta.

6. Evakuasi korban tewas dari bawah mobil metromini menyisakan emosi warga yang **berkerumun** di lokasi kejadian. Warga melampiaskan kemarahannya dengan merusak dan membakar metromini.

➤ Narasi

Tak jelas siapa yang mengawali profokasi ini, namun yang pasti setelah jenazah Muhammad Alfian Alfarizi dievakuasi, massa langsung melampiaskan amarahnya dengan melempari body metromini. Tidak cukup puas dengan lemparan batu, beberapa warga mulai membakar metromini. Api yang semula kecil langsung

membesar setelah disiram bensin. Kebakaran metromini seharusnya tidak perlu terjadi karena petugas pemadam kebakaran sudah berada di lokasi kejadian. Namun petugas yang bermaksud memadamkan api justru dilempari batu oleh warga. Kecelakaan maut di kawasan ini, dari kesaksian warga bukanlah kali pertama, bahkan kecelakaan yang sering terjadi dengan metromini. Api yang segera membesar dan menghanguskan seluruh body metromini dibiarkan hingga api padam dengan sendirinya.

Stefanus Wangge, Jakarta.

7. Hantaman maut metromini, masih terekam lekat di benak Alfian Nur. Musibah yang merenggut nyawa putranya ini membuat Alfian Nur hanya bisa pasrah, menyerahkan nasib pada kehendak Tuhan.

➤ Narasi

Rabu pagi kemarin, merupakan peristiwa naas dan sekaligus merupakan memory terakhir kebersamaan Alfian Nur dengan putranya. Alfian Nur tak pernah menyangka, rutinitas ke pasar yang biasa dilakoninya tiap pagi bersama putra bungsunya, Muhammad Alfian Alfarizi berakhir duka. Alfian Nur sendiri selamat dari jangkauan maut, sekalipun ia terlontar dari sepeda motor namun posisinya tidak seburuk putranya yang tepat berada di roda metromini. Saat ditemukan Redaksi di rumahnya, Alfian Nur masih tergolek lemah di kasur. Ia bahkan mengaku tidak punya biaya untuk dirawat di Rumah sakit. Alfian Nur sedapat mungkin mencoba tabah menerima cobaan ini, namun ia berharap peristiwa ini menjadi yang terakhir kali. Ia minta pada supir metromini tidak lagi ugal-ugalan hingga harus menimbulkan korban jiwa. Pihak warga tengah menjemput jenazah korban di RSCM untuk segera dikebumikan di pemakaman umum Klender dekat rumahnya. Awan duka semakin menggelayuti keluarga Alfian Nur, Ia belum tau ia akan sehat kembali dan menjalani rutinitasnya sebagai penjual bakso sate untuk anak-anak.

Diana Dwika, Wahyu Komando, Jakarta.

8. Menurut data pelanggaran lalu lintas di Ibu kota Jakarta mencapai angka 3700 kasus setiap harinya. Jumlah yang fantastis ini memang berbanding lurus dengan mental

tertib berlalu lintas yang masih jauh dari harapan. Tak ayal kecelakaan menjadi ancaman serius bagi pengguna jalan.

➤ Narasi

Jakarta, kota Metropolitan dengan segala hiruk pikuk warganya. Potret Jakarta selalu tidak pernah habis dibahas, apalagi keruwetan lalu lintasnya. Ya, perilaku berkendara warga Jakarta yang sering kali menerobos lampu merah sungguh meresahkan. Salah satu titik pelanggaran yang sering terjadi adalah kawasan Kiai Majan (Jakarta Selatan). Seolah sudah menjadi hal biasa, para pengendara motor, mobil dan angkutan umum seperti metromini, **cuek** saja menerobos lampu merah. Mereka seolah tidak peduli dengan keselamatan mereka dengan orang lain. Yang tidak kalah mengejutkan tentu saja penerobos lampu merah di kawasan Bulungan. Banyak pengendara mobil yang menerobos bersama-sama akibatnya arus lalu lintas pun tersendat. Parahnya lagi ada sebuah mobil yang terjebak di tengah jalan akibat menerobos lampu merah. Reallitanya yang menyedihkan memang. Layaknya ada sebab dan akibat, angka kecelakaan di jalan raya yang memakan korban 55 orang setiap harinya pun tidak akan berkurang selama toleransi berkendara masih jauh dari prioritas. Jadi apakah Anda, akan mempertaruhkan nyawa Anda di jalanan dengan berkendara sesuka hati.

Lia Rahma, Muhammad Fadli, Jakarta.

9. Ya, beralih ke informasi banjir. Memasuki hari ke tujuh, jalur alternatif Gresik (Jakarta Timur) masih terendam air akibatnya ribuan warga yang akan bekerja, terjebak kemacetan hingga 3 jam lebih. Sementara itu banjir lahar dingin Gunung Merapi kembali menerjang sungai Pebelan di Magelang (Jawa Tengah). Rabu petang, jalur Semarang-Jogjakarta terancam putus karena satu dari dua jembatan penghubung rubuh di terjang banjir.

➤ Narasi

Awalnya jalan alternatif tambak beras kecamatan Ceremei Gresik ini ditutup dan tidak boleh dilalui kendaraan roda empat. Maka selama enam hari pengguna jalan terutama sepeda motor terpaksa harus menuntun sepeda motornya sejauh 3 KM

kerena melihat banjir sedikit surut. Rabu pagi warga nekat untuk melintasi jalan itu akibatnya ribuan warga ini terjebak kemacetan panjang sejauh 3KM. Hingga hari ke tujuh jalan alternative yang menghubungkan empat kota yakni Gresik, Surabaya, Lamongan, dan Mojokerto masih lumpuh. Puluhan sekolah yang tersebar di lima kecamatan di kabupaten Lamongan (Jawa timur) terpaksa melakukan proses belajar mengajar di dalam kelas yang terendam banjir setinggi 20cm. Banjir akibatkan meluapnya sungai Bengawan Solo. Selain proses belajar mengajar terganggu, para siswa pun kini mulai merasakan gatal-gatal di kaki akibat air sungai yang kotor. Sementara itu akibat diterjang tanah longsor dari tebing setinggi 25m, dua ruang kelas di SMP Ngadirojo Pacitan (Jawa timur) rusak. Aktivitas belajar para siswa terpaksa dipindahkan kebeberapa ruangan seperti ruang laboratorium dan bekas kantin sekolah. Akibat kejadian ini pihak sekolah merugi hingga ratusan juta rupiah. Dari magelang banjir lahar dingin Gunung Merapi kembali menerjang sungai Pabelan. Rabu petang akibat kejadian ini satu dari dua jembatan yang menghubungkan Semarang- Jogjakarta **ambrol**, bahkan terancam terputus lantaran satu jembatan yang tersisa tiang penyanggahnya dalam kondisi rusak akibat diterjang banir lahar dingin. Hingga rabu malam, jalur utama Semarang-Jogjakarta via Magelang masih ditutup.

Tim Liputan trans 7

- **Bocah 3 tahun gemar makan kertas**
- **Ulat bulu serang lima kecamatan di Jawa Timur.**
Simak laporan lengkapnya, sesaat lagi di Redaksi Pagi
Anda masih di Redaksi Pagi

10. Pemirsa, seorang anak berusia 3 tahun di Bekasi mempunyai kebiasaan aneh yaitu gemar mengkonsumsi kertas. Sementara orang tua tidak sanggup melarang setiap kali dilarang memakan kertas, sang selalu menangis.

➤ Narasi

Fahrizan warga kampung Cipalarah desa Sukaragam Kecamatan Serang baru Kabupaten Bekasi mempunyai kebiasaan aneh. Setiap hari bocah laki-laki berusia 3

tahun ini gemar mengonsumsi kertas sebagai camilannya. Yah, akibatnya dalam seminggu satu buku milik kakaknya bisa habis **dilahap** si bocah. Diketahui bocah lelaki ini telah memakan kertas sejak usia 9 bulan. Berawal dari saat kondisi bocah ini saat mengalami panas tinggi dan kejang hingga harus mendapat perawatan intensif di rumah sakit. sejumlah warga sering melarang anak ke-3 pasangan Maria dan Mirang ini ketika hendak memakan kertas. Namun yang ada si bocah malah menangis dan marah-marah. Orang tua Fahrizan yang bekerja sebagai pemulung sekaligus satpam ini kini mulai cemas dengan kebiasaan Fahrizan karena jumlah kertas yang dikonsumsi sang anak semakin hari semakin meningkat.

Erik Kustara, Bekasi, Jawa Barat.

11. Pemirsa, wabah ulat bulu di Probolinggo (Jawa timur) meluas ke lima kecamatan dengan populasi yang semakin banyak dan meresahkan. Penyemprotan zat kimia yang tidak menyeluruh dinilai salah satu penyebab menyebarnya ulat ke daerah lain. Saking mengganasnya serangan jutaan ulat bulu ini warga terpaksa menggunakan payung dan pakaian tertutup agar terhindar dari gatal-gatal dan panas tubuh.

➤ Narasi

Serangan ulat bulu di kabupaten Probolinggo (Jawa Timur) semakin mengkhawatirkan warga. Dari data dinas pertanian tercatat lima kecamatan yang sudah terjangkit wabah ulat bulu. Aktivitas warga mulai terganggu akibat merebaknya ulat bulu di rumah mereka. Warga harus selalu menggunakan payung dan pakaian tertutup agar terhindar dari penyakit gatal-gatal dan panas tubuh, bahkan jika melewati pohon harus menunduk dan berlari, khawatir terkena yang menggantung. Warga berharap pemerintah segera melakukan penyemprotan menyeluruh agar populasi ulat bulu tidak menyebar ke kecamatan lainnya. Kesimpulan sementara wabah yang terjadi pertama kali di kabupaten Probolinggo ini diduga disebabkan oleh musim penghujan yang berlangsung lama hingga mengakibatkan ulat bulu tidak dapat berubah menjadi kepompong. Petugas juga menilai ketersediaan daun mangga yang berlimpah juga berimbas pada meningkatnya produktivitas telur dari ulat bulu.

Agus Apriyongko, Probolinggo, Jawa Timur.

12. Seorang pemuda di Bogor (Jawa barat) puluhan tahun terpaksa dipasang dalam gubuk pengap oleh keluarganya. Seorang ini dianggap meresahkan masyarakat dan karena himpitan ekonomi sebagai penyebab pria ini kehilangan akal sehatnya. Ketiadaan biaya merupakan alasan utama pemasangan pria ini karena tidak ada perhatian pemerintah dan sulitnya mengurus surat miskin.

➤ Narasi

Dumiati lebih 10 tahun berasa dalam belunggu rantai besi yang membelit kakinya. Dalam gubuk pengap berukuran 3x4 m² di kampung Rahayu desa Ciomas Rahayu kabupaten bogor (Jawa Barat). Anak ke-5 pasangan Sido dan Enong ini masa kecilnya menjalani kehidupan normal seperti anak lain. Duniari mendadak **gila** saat usianya menginjak usia 20 tahun, pria putus sekolah kehilangan akal sehatnya karena tak kunjung mendapatkan pekerjaan untuk membantu menafkahi keluarganya. Keluarga terpaksa memasung pria berumur 32 tahun ini karena kerap mengamuk saat sedang gelisah. Lima tahun lalu Dumiati lalu sebetulnya pernah dibawa ke berbagai rumah sakit, namun selalu ditolak karena tidak ada biaya. Untuk menjalani perawatan di rumah sakit jiwa Mahjuki Mahdi Bogor, pihak keluarga yang berbekal JAMKESMAS dan surat dari lingkungan ini bahkan malah diminatai jaminan uang. Pihak keluarga hanya berharap pemerintah mau peduli nasib warganya yang tidak mampu ini karena hingga kini Dumiati belum pernah mendapatkan perawatan untuk penyembuhannya.

Muhammad Juanda, Bogor, Jawa Barat.

- **Menyooh kejahatan hipnotis yang dilakukan wanita cantik**
- **Aparat gabungan, gerebek pasangan mesum di sejumlah lokasi.**

Sesaat lagi di Redaksi Pagi.

Masih di Redaksi Pagi

13. Pemirsa, penipuan yang dilakukan perempuan cantik seperti Selly di Melinda, menyita perhatian publik. Sadar atau tidak kecantikan dan kelebihan fisik sering kali dimanfaatkan untuk mendapatkan keuntungan. Meski demikian kedua wanita cantik ini dinailan memiliki motif yang berbeda ketika melancarkan aksi penipuannya.

➤ Narasi

Disadari atau tidak sebenarnya tindakan kriminal yang sebagian besar dilakukan oleh kaum pria. Maka ketika pelaku kriminal adalah wanita cantik dengan berbagai kelebihan lainnya, maka akan ramai diperbincangkan. Secara alamiah wanita memang selalu menggunakan pesonanya sehingga pria mudah tergoda. Bagi penipu seperti Selly bukan perkara susah mempengaruhi orang. Ia memiliki kemampuan hipnotis natural dengan cara mengatur pola bahasa. Secara sadar Selly memperdayai korbannya tanpa ada rasa penyesalan bahkan selalu mengulang aksinya, membuat ia berkecendrungan psikopat. Sementara Melinda terlihat pada foto-foto yang berbeda, cenderung senang melakukan perubahan bentuk tubuh dan wajah. Kasus Selly Yustiawan sangat berbeda dengan Melinda, merauk keuntungan financial sebesar-besarnya bukan tujuan utama dari aksi Selly. Adalah kepuasan ia berhasil menipu ratusan orang dari berbagai kalangan. Sedangkan Melinda didasarkan faktor ekonomi untuk merauk keuntungan finansial. Sayangnya belum ada perangkat hukum di Indonesia yang dapat memberikan shock therapy bagi para penipu cantik seperti ini. Dikhawatirkan mereka dapat lolos dan kembali **berulah** jika tidak ada bukti kuat untuk untuk menjerat aksinya.

Tim Liputan Trans 7

14. Sejumlah pasangan tanpa ikatan pernikahan dijaring petugas Satpol PP pamkot Samarinda dari sejumlah kamar Wisma kelas Melati di jalan gatot Subroto Samarinda. Ya, ironisnya beberapa diantaranya mereka adalah pelajar sekolah menengah atas.

➤ Narasi

Pria dan wanita ini mencoba melawan petugas ketika akan dibawa ke kantor satuan Pamong Praja. Pasangan ini mencoba melarikan diri ketika mengetahui ada pemeriksaan di wisma mekar kenangan tempat mereka menginap. Petugas Satpol PP kota Samarinda juga mengamankan pasangan yang kedapatan di dalam kamar tanpa ikatan perkawinan. Bahkan diantara mereka adalah pelajar SMA di Samarinda. Mereka akhirnya dibawa petugas ke kantor Satpol PP kota Samarinda untuk didata dan diberi pembinaan. Sementaraitu beberapa pelajar yang kedapatan di dalam

kamar hotel langsung diberi pembinaan untuk tidak lagi mengulangi perbuatan mereka. Selain pelajar ini petugas juga mengamankan wanita yang berada di dalam kamar hotel bersama calon suaminya sambil membawa undangan pernikahan mereka. Operasi penyakit masyarakat ini akan rutin dilakukan mengingat laporan tentang maraknya hotel dan penginapan yang dijadikan tempat mesum para pelajar. Suryatma, Samarinda, Kalimantan Timur.

15. Pasangan suami istri, pengusaha garam tewas tertembak pria tak dikenal. Peristiwa berlangsung sangat cepat, saat korban baru saja keluar dari mobil. Sementara anak korban yang baru berusia 3 tahun bisa diselamatkan. Akibat penembakan si bocah mengalami luka di bagian tangan kiri dan kaki kanan akibat serpihan peluru milik para pelaku.

➤ Narasi

Cristpopin, putra ke-2 pasangan Howito dan Dora Halim sekejap saja menjadi yatim piatu. Cristopin kini harus menjalani perawatan di Rumah Sakit Umum Colombo jalan Listrik Medan karena mengalami luka pada tangan kiri dan kaki kanan akibat terkena serpihan timah panas yang dimuntahkan senjata dua pria tak dikenal yang menembaki orang tuanya. Saat kejadian bocah berumur 3 tahun ini terlempar ke dalam mobil. Sementara Howito dan Dora Halim tewas mengenaskan dengan peluru yang bersarang di tubuh mencapai 25 butir. Isak tangis kerabat tampak memenuhi tempat kedua Koran disemayamkan, di Balai Sosial Angsa Pura Medan. Penembakan terjadi pada Selasa malam saat pengusaha garam ini baru saja tiba di rumahnya di jalan Akasia Medan. Dua pria bertopeng langsung membrondong peluru saat korban baru keluar dari dalam mobil. Polisi hingga kini masih melakukan penyelidikan terhadap kasus penembakan pasutri muda ini. Dugaan sementara persaingan bisnis merupakan motif penembakan ini.

Rasi Erlangga, Medan, Sumatera Utara.

- **Menikmati kebersihan pinggir laut di Miami Florida (Amerika Serikat). Kebersihan yang mempesona membuat wisatawan selalu datang setiap waktu.**

Saksikan sesaat lagi di Redaksi Pagi!

Kembali di Redaksi Pagi.

16. Pemirsa, panatai adalah daya tarik wisata yang selalu memikat. Apalagi jika pantainya bersih maka wisatawan akan berdatangan untuk menikmati pesona pinggir laut ini. Betul sekali Lia, berbeda dengan pantai di Indonesia, South Beach di Miami Florida Amerika Serikat.

Kebersihan pantainya sangat diperhatikan. Kondisi kontras pantai ini akan menutup Redaksi Pagi hari ini. Saya Roland Lagonda dan saya Lia Mahariza undur diri. Terima kasih atas kebersamaan Anda. Selamat pagi dan sampai jumpa.

➤ Narasi

Setiap pagi South Beach, Miami Florida tidak banyak dikunjungi wisatawan. Aktifitas yang mencolok adalah kegiatan pembersihan panati. Pemandangan seperti ini rasanya tidak pernah ada di Indonesia. Beberapa mobil pembersih pasir menyisir pinggiran panati untuk mengangkat sampah yang tersisa dari hari kehari. Hampir tidak ada pengunjung pantai yang tidak meninggalkan sampah di sini. Selain menggunakan mobil pembersih pasir yang disediakan pemerintah setempat, di South Beach juga banyak pemulung yang mencari samaph logam yang bisa dijual kembali. Setiap pagi bersamaan dengan mobil pembersih panati mereka memungut sampah logam dengan menggunakan metal dotagtor. Para pemulung ini juga peduli kepada kebersihan panati di Miami. Kebersihan memang menjadi factor utama objek wisata suatu tempat. Meski telah dianugerahi pesona alam yang sangat indah jika manusia tidak menjaga maka keindahannya akna hilang bersama sampah yang menumpuk. Seperti panatai Kenjaran Surabaya ini. Keindahan pantainya sebenarnya sangat luar biasa. Sayang, perawatan panati yang kurang maksimal sering sekali membuat wisatawan enggan memilih panati ini sebagai lokasi wisata favorit. Masih banyak sampah di bibir pantai. Tidak ada petugas khusus yang membersihkan bibir pantai. Pembersih pantai secara rutin perlu dilakukan untuk meningkatkan kenyamanan pengunjung. Keindahan panati bukan hanya anugerah tapi juga campur tangan manusia untuk memelihara keindahannya,

Tim Liputan Trans 7.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Selasa, 5 April 2011

- Berebut lahan sengketa dua kelompok massa bentrok.
- Nasib dan keselamatan pejalan kaki belum dihargai di negeri ini
- Istana bantah kirim bunga untuk perkawinan pasangan sejenis
- Komplotan wanita pengutil barang terekam kamera CCTV

Selamat pagi.

Kekesalan mahasiswa pada politik pencitraan para pejabat Negara dan daerah akan menjadi sorotan redaksi kali ini. Di samping bantahan istana soal kiriman bunga dan ucapan selamat pada pernikahan **pasangan sejenis**, Umar dan Tyo.

Saya Taufik Imansyah dan Lian Mahariza, Redaksi Pagi edisi Selasa 5 April 2011, kami awali dari Ibu kota.

1. Pemirsa, sekelompok massa dari organisasi kedaerahan terlibat bentrok dengan para preman dan calo di terminal Pulo Gadung (Jakarta Timur). Ya, bentrok yang dipicu oleh kasus dugaan penipuan harga karcis ini melibatkan lima orang mengalami luka-luka.

➤ Narasi

Benturan fisik antara dua kelompok massa ini membuat kawasan terminal bis Pulo Gadung (Jakarta Timur) mencekam. Puluhan warga dari sebuah organisasi kedaerahan, senin malam kemarin masih **menggerombol** di lokasi kejadian setelah sore sebelumnya terjadi bentrok dengan para calo di terminal Pulo Gadung yang mengakibatkan lima anggotanya luka-luka. Bentrok antar dua kelompok ini dipicu oleh kasus penipuan harga tiket yang menimpa salah seorang keluarga dari anggota organisasi kedaerahan. Tidak terima ditipu, korban mencoba mencari calo tiket yang bersangkutan. Namun, bukan penyelesaian yang didapat tapi justru kedua pihak terlibat bentrok. Dalam bentrokan ini lima orang mengalami luka-luka terkena benda tumpul dan menjalani perawatan medis di Rumah sakit Mediros Pulo Gadung (Jakarta Timur). Beruntung bentrok antar dua kelompok massa ini tidak melebar setelah puluhan polisi mengamankan lokasi kejadian. Polisi menangkap tiga saksi untuk dimintai keterangan terkait kejadian ini. Setelah kondisi diambil alih polisi suasana di terminal Pulo Gadung kembali normal. Angkutan bus yang sempat

diblokir massa kini sudah dapat masuk ke dalam terminal dalam pengawasan dan penjagaan polisi.

Stefanus Wangge, Jakarta.

2. Bentrokan serupa antar warga juga terjadi di Sulawesi Selatan. Dua kelompok massa yang mengklaim atas kepemilikan lahan sengketa terlibat bentrok. Kedua pihak saling pukul dan lempar batu tanpa ada pengawasan polisi.

➤ Narasi

Ketegangan dan emosi dari dua kelompok massa ini sudah terlihat ketika truk pengangkut batu akan mengeruk lahan yang masih dalam sengketa. Bentrokan fisik antar kedua kelompok massa yang mewakili kedua pihak yang bersengketa ini akhirnya tidak bisa lagi terhindar. Kelompok masaa yang kecil jumlahnya akhirnya berhasil dipukul mundur. Perebutan lahan yang terletak di desa Bontuala kecamatan Palanggen Sunggu Minahasa kabupaten Goa ini berlangsung sejak 2007, antara keluarga Andi Maranapata Mameng dengan Hanung Bin Bondo. Kedua kelompok saling klaim dengan mematok plang kepemilikan, namun tiba-tiba muncul seorang pengusaha mengaku telah membelinya dari Hanung Bin Bondo yang diakui sebagai pemilik sah usai memenangkan sengketa di Mahkamah Agung. Namun, dari keluarga Andi Maranapata Mameng tidak percaya dan mencoba melawan penimbunan lahan sengketa.

Andi Fauzi, Goa, Sulawesi Selatan.

3. Pemirsa, politik pencitraan yang gemar dilakukan pejabat Negara dan daerah daripada memperhatikan nasib rakyat membuat mahasiswa marah. Di Serang Banten mereka menurunkan paksa spanduk dan poster Gubernur untuk dibakar.

➤ Narasi

Bukan hanya terhadap Gubernur Banten yang menjadi sasaran. Amarah mahasiswa ini ditujukan kepada para pemimpin negeri ini yang masih gemar mementingkan pencitraan diri daripada mensejahterakan rakyatnya. Sejumlah spanduk dan poster Banten Ratu Ageng Cosia yang ada di alun-alun kota Banten **dicopot** paksa dan dibakar. Para mahasiswa menuding pembiayaan spanduk dan poster hanya menghambur-hamburkan uang rakyat dan demi pencitraan pribadi. Perilaku pejabat Negara dan daerah yang hanya bisa menghambur-hamburkan uang rakyat ini makin membuat masyarakat kesal di tengah jumlah kemiskinan yang terus bertambah.

Wajibuan Serang, Banten.

4. Ya, setelah lebih dari sepekan Inong Malinda Dee ditahan di Bareskrim Mabes Polri. Senin siang tersangka kasus penggelapan uang nasabah City Bank ini akhirnya

menampakkannya bak seorang selebritis Hollywood. Sementara tiga mobil mewah milik Malinda yang ternyata masih dalam status kredit kini telah dipindahkan dari Mabes Polri ke rumah barang sitaan Cilincing (Jakarta Utara). Mabes Polri menyatakan kasus pembobolan perbankan yang serupa dengan Malinda ini terjadi delapan kali sepanjang tahun ini.

➤ Narasi

Setelah lebih dari sepekan Inong Malinda Dee, tersangka penggelapan dana nasabah city bank berada di dalam ruang tahanan Bareskrim Mabes Polri, Malinda akhirnya menampakkannya. Didampingi tim kuasa hukum dan penyidik Mabes Polri. Ibu tiga anak ini dengan santai mengatakan menyerahkan seluruh perkara atas dirinya kepada tim kuasa hukum. Bersamaan dengan proses pemeriksaan istri dari model iklan ini, petugas Direktorat tindak pidana ekonomi ini khusus perbankan juga memindahkan tiga mobil mewah milik Malinda ke rumah barang sitaan Negara di Sungai Landak Cilincing (Jakarta Utara). Sebelumnya Negara telah menyita satu buah mobil jenis Hammer milik Mainda. Keempat mobil yang ditafsir mencapai satu triliun ini masih berstatus kredit dan bukan atas nama kepemilikan dirinya. Polisi masih menyelidiki dugaan adanya pihak lain yang bekerja sama dengan pihak Malinda. Polisi menyatakan bahwa 30 rekening dari berbagai bank milik Inong Malinda Dee masih belum diblokir, sedangkan satu rekening milik Malinda yang mempunyai nilai 11 milyar rupiah sudah bisa diblokir. Sementara itu pihak city bank kini belum melakukan audit terkait transaksi yang dilakukan Malinda, sehingga menginginkan tim penyidik mengejar aset kekayaan milik Malinda. Selama tahun 2011 ada delapan perkara tindak kejahatan atau tindak perkara perbankan. Dari delapan perkara tersebut dengan jumlah tersangka 24 orang, 11 orang adalah petinggi banknya yang mayoritas juga berjenis kelamin wanita seperti Malinda. Sementara Malinda ini baru menyentil tubuh bank Indonesia. Polisi menghimbau kepada masyarakat yang jadi nasabah bank untuk tidak menandatangani slip atau bukti transaksi kosong.

Fajar Sulistio, Muhammad Haski, Jakarta

- **Diduga air radiator habis, sebuah mobil terbakar**
- **Pejalan kaki harus berebut fasilitas dengan pengguna jalan lainnya akibat minimnya infrastruktur jalan.**

Selengkapnya di Redaksi Pagi sesaat lagi

Terima Kasih Anda masih menyaksikan Redaksi Pagi

5. Pemirsa, ini untuk Anda yang bepergian menggunakan kendaraan. Hati-hati jika Anda ingin bepergian dengan mobil. Periksa dulu mobil perlengkapan dan kondisi mobil jika tidak ingin bernasib sama dengan kendaraan roda empat yang satu ini.

Betul sekali Lia, gara-gara air radiator habis, sebuah mobil mewah yang tengah melintasi di jalan Basuki Rahmat Surabaya, senin malam terbakar. Beruntung sang pengemudi berhasil menyelamatkan diri dari amukan api.

➤ Narasi

Mobil milik Misbah Ahmad warga Karangpo Surabaya ini, senin malam terbakar saat melintas di jalan Basuki Rahmat Surabaya. Mobil mewah ini tiba-tiba berhenti dan mengeluarkan asap dari kap mesin depan. Setelah diperiksa ternyata mesin mobil sudah terbakar dan mengeluarkan api. Beruntung sang pemilik mobil selamat karena langsung keluar begitu mengetahui mobilnya terbakar. Warga yang kebetulan berada di lokasi berusaha membantu memadamkan api namun karena masih mengeluarkan api, satu unit mobil pemadam kebakaran akhirnya didatangkan ke lokasi kejadian untuk membantu pemadaman. Polisi pun langsung melakukan pemeriksaan dan diduga pemilik kendaraan lupa mengisi air radiator yang menyebabkan mesin mobil panas dan terbakar. Akibat peristiwa ini, arus lalu lintas di jalan Basuki Rahmat sempat tersendat beberapa jam. Meski tak ada korban namun kerugian akibat kebakaran ini ditafsir ratusan juta rupiah.

Lukman Rozak, Surabaya, Jawa Timur.

6. Pemirsas, infrastruktur jalan yang minim sebanding dengan fasilitas bagi pejalan kaki yang tidak kalah terbatasnya. Ironisnya, pemirsas kondisi ini banyak terjadi di kota-kota penyanggah Indonesia seperti kota Depok. Imbasnya perilaku masyarakat pengguna jalannya pun hampir tidak mengenal aturan.

➤ Narasi

Jalan-jalan di salah satu penopang Ibu kota Depok, masih memprihatinkan. Jalan Margonda yang menjadi akses penghubung kota Depok dengan Jakarta ini, tidak memiliki fasilitas bagi pejalan kaki. Jembatan penyebrangan, halte bus, hingga trotoar pun dikorbankan dua tahun lalu seiring dengan pelebaran jalan. Hanya terdapat satu jembatan penyebrangan di ruas jalan Margonda ini, bahkan banyak pejalan kaki terpaksa berjalan di badan jalan karena tidak ada trotoar yang layak. Angkutan kota yang mangkal disekeliling titik, semakin membuat jalan ini semerawut, sebanding dengan pengguna jalan yang mengikuti **kesemerawutan** ini. Jangankan memperhitungkan keselamatan pejalan kaki menyediakan fasilitas pun tidak menjadi prioritas pemerintah kota Depok. Lebih buruk sepanjang jalan yang minim fasilitas sebagai pejalan kaki ini, sama sekali tidak terlihat polisi yang berjaga. Perubahan tidak pernah terjadi. Meski data menunjukkan banyaknya terjadi kecelakaan di jalan ini.

Miladia Rahman, Anggi Yuda, Jakarta.

7. Ya pemirsa, pemerintah telah menyiapkan delapan jalur alternatif menyusul penutupan akses menuju jalan Dr. Satrio dari jalan Sudirman. Terkait pembangunan jalan layang non-tol Kampung Melayu-Tanah Abang. Dan Anda harus bersiap-siap yang sering melewati jalur ini karena penutupan jalan ini akan berlangsung tiga bulan, berlaku mulai 12 April mendatang.

➤ Narasi

Delapan jalur alternatif telah disiapkan dinas pekerjaan umum bekerja sama dengan dinas perhubungan dan direktorat lalu lintas POLDA Metro Jaya, terkait pembangunan jalan layang non-tol Kampung Melayu-tanah Abang. Penutupan jalur menuju jalan Dr. Satrio dari jalan Sudirman akan mulai diberlakukan pada 12 April mendatang selama tiga bulan. Beberapa spanduk dan papan untuk mengantisipasi penutupan jalan sudah disiapkan. Penutupan jalan terjadi selama proses pemasangan tiang pancang Jalan layang non-tol ini berlangsung. Jalur dari jalan Sudirman menuju jalan Dr. Satrio bisa digunakan kembali usai memasang tiang pancang ini pun belum akan mengurangi kemacetan karena jalan layang non-tol yang menyedot biaya 737 milyar rupiah ini diperkirakan rampung baru pada pertengahan tahun 2012 mendatang.

Rika Kulafaulus, Fajar, Jakarta.

8. Kita beralih ke informasi lain pemirsa. Hujan yang disertai angin kencang di Cirebon (Jawa Barat) merubuhkan bangunan dan pepohonan. Sementara sebuah pohon raksasa roboh di saat cuaca terik di Bandar Lampung dan menimpa mobil yang sedang melintas.

➤ Narasi

Angin kencang disertai hujan deras mengakibatkan sejumlah ruko di kawasan pertokoan di jalan Bahagia kota Cirebon ini ambruk, menimpa sebuah sepeda motor dan becak. Tidak ada korban jiwa dalam musibah ini karena karyawan sempat lari menyelamatkan diri. Angin kencang juga mengakibatkan sebuah pohon tumbang dan menimpa puluhan rumah penduduk di kabupaten Cirebon. Belum terdata jumlah kerusakan akibat angin puting beliung yang terjadi di Cirebon ini ditafsir kerugian mencapai ratusan juta rupiah. Sementara tidak hujan atau angin kencang sebuah pohon akasia roboh tepat ke tengah jalan raya Mayor Salim Batu Bara, Teluk Betung Bandar Lampung. Menimpa mobil milik Fauzia, warga Mayor Salim Batu Bara Kelurahan Kupang Teba, Telung Betung Utara. Polisi yang datang ke lokasi langsung memindahkan arus kendaraan ke jaluer lain guna menghindari kemacetan.

Tim Liputan Trans 7.

9. Pemirsa, seorang pelajar tewas mengenaskan terlindas truk gandeng, di jalur Pantura (Jawa tengah). Korban terjatuh dari sepeda motornya setelah terperosok jalan berlubang.

➤ Narasi

Hidayatu Sholehah 17 tahun, pelajar kelas 3 jurusan Akuntansi SMA Bakti Persada Kendal ini, tewas setelah terlindas truk gandeng bernomor polisi L 825 UD hingga terseret sepanjang 5 meter di jalur Pantura. Kejadian bermula saat korban yang mengendarai motor berplat nomor H 3098 WF pulang dari sekolah, mencoba mendahului kendaraan lain namun ban depan sepeda motornya terperosok lubang di tengah jalan. Jenazah korban langsung dievakuasi ke Rumah Sakit Kendal. Sementara supir truk diamankan petugas ke Mapolres untuk menghindari **amukan** warga.

Akia Dimas, Kendal, Jawa Tengah.

- **Atas nama pembela hak waria, sebuah LSM siap mendukung Icha alias Rahmat Sulistio dalam menjalani proses hukum**
 - **Dalam waktu tiga hari wabah ulat bulu meluas hingga ke 13 kecamatan.**
 - Simak laporan lengkapnya sesaat lagi, tetaplah di Redaksi pagi.
10. Pemirsa, seorang kakek melakukan aksi berdiam diri di tengah jalan Pamankasan Madura. Aksi sang kakek ini tidak wajar dengan alasan untuk mengingatkan umat muslim agar tidak melupakan shalat.

➤ Narasi

Aksi nekat sang kakek ini sempat mengundang perhatian para pengguna jalan, tepat diperempatan lampu merah di jalan kabupaten Pamangkasan Madura. Dengan menggunakan topi, pria tua yang menggunakan sorban di leher serta membawa sebuah kayu ini berdiri di tengah jalan. Kakek yang diketahui bernama Zali Muhammad Yasin asal desa Palek Sanggar Pamangkasan, akhirnya berhasil **dibujuk** oleh polisi untuk tidak berdiri di tengah jalan. Sang kakek mengaku aksi berdiri di tengah jalan ini tidak lain untuk menganjurkan masyarakat muslim agar tidak melupakan shalat. Kepada petugas sang kakek berjanji tidak akan mengulangi aksinya. Selain membawa kayu, sang kakek juga membawa sebuah rebana dan ia sempat memainkannya di pinggir jalan, sambil bersholawat sambil bernyanyi. Ahmad Zaini Zein, Pamangkasan Jawa timur.

11. Pemirsa, sebuah LSM waria, siap mendampingi Rahmat Sulistyio alias Icha menjalani proses hukumnya. Sementara itu istana angkat bicara soal pemalsuan pengiriman

karangan bunga dari presiden Subaraya saat pernikahan Icha dengan Umar dilangsungkan.

➤ Narasi

Selama lima bulan, Rahmat Sulistyio alias Franciska Anastasia alias Icha menjalani kehidupan rumah tangga dengan Umar. Umar yang melaporkan Icha ke polisi membuat Icha terganjal pasal penipuan dan pemalsuan data autentik dengan ancaman hukuman maksimal tujuh tahun penjara. LSM atas nama pembela hak waria pun langsung angkat bicara siap mendampingi Icha. Hingga saat ini kasus pernikahan sesama jenis antar Umar dengan Icha masih diselidiki Polsek Jati Asih Bekasi. Keterangan pun masih seputar Umar sanga suami, ayah Umar, dan ketua RT dari kedua pasangan ini tinggal selama lima ulan terakhir. Berawal perkenalan dari situs jejaring sosial Umar dan Icha berkenalan. Hubungan yang berjalan seminggu ini pun berakhir di Palaminan atas desakan warga karena Icha yang mengaku sebagai pramugari ini kedatangan menginap di rumah Umar warga yang curiga ini membuktikan jenis kalamini Icha selalu digagalkan Icha, bahkan alasan sedang datang bulan. Sementara pihak KUA masih terus berkoordinasi dan melakukan verifikasi atas proses pernikahan yang terjadi pada 19 September 2010 lalu. Icha juga nekat mencatat nama Susilo Bambang Yudoyono untuk mengirimkan ucapan karangan bunga saat melangsungkan pernikahannya. Tak hanya mencantumkan nama SBY di karangan bunga Icha juga sempat menulis “Menunggu kedatangan Pak SBY dan isteri serta rombongan nich, suatu kebanggaan jadi pramugari di pesawat yang ditumpangi presiden” di akun *facebooknya*.

Tim Liputan Trans 7

12. Pemirsas, petugas dinas pertanian kota Probolinggo Jawa timur, terus melakukan penyemprotan hama di batas-batas kota, agar penyebaran wabah ulat bulu tidak meluas namun dalam jangka waktu tiga hari wabah ulat bulu justru melingkupi sebelas kecamatan, dari yang sebelumnya delapan kecamatan.

➤ Narasi

Wabah ulat bulu di Probolinggo Jawa timur sudah meluas ke sebelas kecamatan, tiga kecamatan yang terkena wabah ulat bulu dalam jangka waktu tiga hari adalah kecamatan Kedupok, Wonoasih, dan Maron. Dinas pertanian kota terus melakukan penyemprotan meskipun tidak signifikan mengurangi populasi ulat bulu. Hujan yang turun menerus dan makanan dari daun pohon mangga yang melimpah menyebabkan ulat bulu berkembang biak tanpa terkendali. Ulat bulu yang menyerang wilayah kota ukurannya lebih besar ukurannya dan warnanya lebih pekat kehitaman dibanding yang menyerang wilayah kabupaten. Warga terus menunggu solusi dari pemerintah

kota. Untuk menghentikan wabah ulat bulu. Selain mengandalkan penyemprotan yang terganggu akibat hujan.

Iris Apriyongko, Probolinggo, Jawa timur.

13. Ini informasi yang tak kalah menghebohkan juga. Dunia sosialita kembali geger. Kali ini anggota Brimob di Gorontalo mampu **menyedot** perhatian puluhan ribu pengguna internet. Dalam waktu enam hari dengan menyanyikan lagu India secara lypsing dan Taufik aksi polisi berseragam ini menjadi perbincangan di dunia maya dan mendapat apresiasi positif dari masyarakat Gorontalo sebaliknya instansi Mabes Polri justru **mengecam** petugas jaga ini dan berencana memberikan sanksi.

➤ Narasi

Ini Briptu Norman Kamaru anggota Brimob Polda Gorontalo, saat lypsing membawakan lagu Bollywood. Di saat tugas jaga piket markas ini, Norman mengekspresikan dirinya dengan bergoyang dan bernyanyi India layaknya Shita dan Jojo. Video lypsing sang Brigadir ini kini **menggegerkan** dunia maya. Sejak diunggah ke situs *youtube* enam hari lalu, nyaris 30 ribu pengunjung di *point net*. Video dengan judul “Polisi Gorontalo menggila” ini. Seolah menyihir masyarakat video ini dianggap masyarakat sebagai citra sosok baru anggota polisi. Berbagai tanggapan mengenai situs ini dari warga yang menilai aksi Norman ini sebagai sebuah hiburan semata. Istansi tempat ia bekerja justru menilai tindakan ini sebagai pelanggaran. Mabes Polri bahkan juga **buka mulut** karena merasa dipermalukan dengan video ini. Sebelumnya Polda Gorontalo juga menyatakan tengah memiliki dugaan pencemaran nama baik Polri dengan menjadi pelaku penyebaran video polisi gaul yang suka lypsing ini.

Tim Liputan Trans 7

- **Curiga teman sati selnya tewas dianiaya petugas, sejumlah narapidana mengamuk dan membakar lapas.**
 - **Aksi komplotan wanita pengutil pakainan terekam kamera pengintai CCTV**
Informasinya usai jeda berikut, di Redaksi Pagi
14. Pemirsa, curiga akan teman satu sel tewas tidak wajar dianiaya petugas, sejumlah narapidana mengamuk dan mebakar lembaga pemasyarakatan kelas 2 Pedopo di Palu Sulawesi tengah. Tidak ada tahanan yang kabur dalam aksi amuk napi yang terjadi senin kemarin, namun bangunan yang berfungsi sebagai kantor hangus terbakar.

➤ Narasi

Kobaran api yang cepat melalap bangunan di lapas Perobo di jalan Dewi Sartika, Palu Sulawesi tengah berhasil dijinakkan setelah delapan mobil pemadam di lokasi kejadian. Api menghanguskan bagian lapas bagian depan, dipakai sebagai kantor. Amuk napi disertai pembakaran bangunan ini diduga dipicu oleh kabar tewasnya seorang napi akibat penganiayaan oleh petugas lapas saat dilakukan opsai rutin penertiban telepon seluler. Kekacauan yang ditimbulkan ini menghindari kaburnya napi dari lapas. Kapolda Sulawesi tengah, Brigjen Dewa Palsan yang berada di lokasi kejadian memastikan tidak ada narapidana yang kabr. Dari 369 narapidana dari tahanan penghuni Lapas korban jiwa dalam peristiwa ini. Namun tiga napi harus mendapatkan perawatan akibat luka tembak di kaki.

Abran Amir, Palu, Sulawesi Tengah.

15. Aksi pencurian barang belanjaan di kabupaten Waju Sulawesi Selatan terekam kamera CCTV. Dalam rekaman tampak tiga wanita menyelipkan pakaian curiannya ke dalam rok

➤ Narasi

Beginilah aksi kawanan wanita pencurian di toko butik Sengkang Kabupaten Wajo (Sulawesi selatan). Dua orang bertugas mengalihkan pelayan toko, sementara seorang lainnya menyembunyikan rok yang dikenakannya. Naas bagi pemilik toko setelah memergoki aksi pelaku yang kabur dengan cepat menggunakan mobil. Sementara kerugian akibat satu kali pencurian ini mencapai 3 juta rupiah. Aksi kawanan pencuri pakaian ini diduga telag berulah kali terjadi dan aparat kepolisian masih mengejar para pelaku.

Yoga Maulana, Wajo, Sulawesi Selatan.

16. Pemirsa dua pemuda Tanggulangi Sidoarjo Jawa timur kepergok warga mencuri ayam milik tetangganya. Kedua pelaku ini nekat mencuri karena ingin membeli rokok.

➤ Narasi

B.S dan D.M asal kecamatan Tanggulangi Sidoarjo Jawa timur terpaksa digelandang petugas. Pelaku tertangkap tangan tengah mencuri ayam Bangkok milik Yono warga kali tengah mencuri ayam Bangkok milik Yono warga kali tengah kecamatan Tanggulangi Sidoarjo. Keduanya mengaku baru pertama kali melakukan aksinya itu pun mereka lakukan dengan terpaksa karena tidak punya uang untuk membeli rokok. Keduanya pelaku awalnya sedang diperkampungan warga karena melihat rumah korban kosong. Pelaku berhenti dan langsung mengambil ayam yang ada di dalam kandang. Naas aksinya kepergok warga sekitar dan saat hendak kabur, pelaku

terpeleset dan akhirnya tertangkap. Kedua pelaku ini berada dibalik jeruji besi guna mempertanggung jawabkan perbuatannya dan diancam hukuman minimal lima tahun penjara.

Budi Susanto, Sidoarjo Jawa timur

17. Seorang pria tewas tenggelam usai buang hajat, di sungai Ciko Purwakarta. Diduga korban terpeleset hingga terseret arus sungai yang deras. Isteri korban histeris mengetahui suaminya tewas dalam kondisi mengenaskan. Sementara itu dua balita di Trenggalek juga hamper mengalami hal yang serupa. kedua korban tewas tenggelam setelah terpelet ke dalam sungai saat tengah bermain di dekat rumahnya. Pencurian korban semapt terkendala karena kuatnya arus sungai.

➤ Narasi

Dede terus menangis histeris di samping jenazah suaminya yang sudah **terbujur** kaku. Jenazah Ade Suhata warga kampung Karang Anyar. Desa Sukamandi kecamatan Cia Sem Subang, ditemukan tersangkut di bebatuan, tidak jauh dari lokasi korban buang air besar. Diduga korban terpeleset dan langsung tenggelam karena saat itu kondisi arus sungai Cikoat cukup deras. Selanjutnya jenazah korban langsung dievakuasi ke rumah sakit umum daerah Banyuwasi Purwakarta. Sementara itu ratusan warga desa Melis kecamatan Gandus sari, Trenggalek Jawa timur, senin siang melakukan pencarian dua balita yang hilang di sungai. Kedua korban Iswa dan Isna yang masih berumur tiga tahun ini, diduga terpeleset saat sedang bermain di dekat sungai. Orang tua korba bahkan tidak tahu anaknya hilang. Namun setelah mendapat kabar, keluarga dibantu warga langsung menyisir daerah sekitar sungai. Pencarian korban sempat terkendala arus sungai yang deras. Namun akhirnya kedua korban bisa ditemukan tapi tak dapat diselamatkan. Setelah dilakukan pemeriksaan kedua jenazah korban yang bertetangga dekat, langsung disemayamkan di rumah duka. Kejadian ini entu saja menyisakan rasa haru yang mendalam bagi keluarga dan tetangga korban.

Tim Liputan Trans 7

- **Seekor kambing terlahir dengan tiga kaki, sang pemilik percaya kambing ini akan membawa keberuntungan.**

Simak kisahnya sesaat lagi di Redaksi Pagi

Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi

18. Pemirsa, seekor kambing milik warga kecamatan Paninggaran, Kabupaten Pekalongan (Jateng) hingga memiliki 3 kaki. Namun meski terlahir dengan kondisi fisik tidak normal, kambing jantan ini hidup layaknya kambing normal pada umumnya, dan bahkan sang pemilik kambing berkaki 3 ini tidak berniat menjual kambing itu karena diyakini sebagai kambing pembawa rezeki.

➤ Narasi

Sepintas kambing jawa ini tidak berbeda dengan kambing sejenisnya pada umumnya. Namun jika diperhatikan bagian kakinya, kambing milik Husno warga kecamatan Paninggaran, kabupaten Pekalongan (Jateng) ini hanya memiliki 3 kaki. Kedua kaki bagian belakang sama seperti kaki kambing lainnya, namun kaki bagian depan hanya ada 1 yang terletak ditengah dan menyagga kepala kambing. Sejak lahir sekitar satu setengah tahun lalu kambing berjenis kelamin jantan yang diberi nama Bejo ini menjalani hidupnya seperti kambing normal lainnya, dia bisa merumput sendiri, hanya saja ketika berjalan kambing unik ini terlihat tertatih-tatih akibat kondisi kaki yang tidak sempurna. Karena keunikannya inilah Husno tidak berniat menjual kambing kesayangannya. Meski banyak warga yang telah menawar kambing unik ini diatas harga normal yakni lima juta rupiah namun Husno tidak pernah akan melepaskannya. Husno meyakini kambing berkaki tiga miliknya adalah pembawa rezeki. Ia mengaku semenjak si Bejo lahir penjualan kambing-kambing dagangannya semakin laris. Sampai kapanpun ia akan tetap memelihara kambing unik kesayangannya itu.

Istiawan Wijayanto, Jawa Tengah.

19. Pemirsa, seekor landak raksasa berhasil ditangkap warga Madiun Jawa timur senin sore. Landak berukuran badannya hampir sebesar tabung LPG 3 kg, luar biasa besar sekali. Karena sering merusak tanaman milik warga, mamalia berduri keras ini akhirnya ditangkap dan kini jadi tontonan warga.

Laporan ini sekaligus menutup jumpa kita dalam redaksi pagi kali ini. Saya Taufik Imansyah dan Lia Mahariza undur diri, terima kasih dan sampai jumpa.

➤ Narasi

Sudah sebanyak enam kali, Agus warga jalan jati siur kelurahan Demangan kecamatan Taman Madiun Jawa timur berhasil menangkap hewan landak di ladangnya, namun landak tangkapannya Agus ini termasuk yang paling besar dibanding tangkapan-tangkapan sebelumnya. Pasalnya ukuran badannya saja hamper sama besar dengan tabung LPG ukuran 3 Kg. Sementara panjang badan landak sekitar setengah meter. Binatang ini masuk dalam perangkap yang dipasang Agus sehari sebelumnya. Karena ukuran badan yang terlalu besar, membuat badan landak ini tidak bisa bergerak di dalam perangkap. Meski tidak membahayakan manusia namun keberadaannya sangat meresahkan sebab sering merusak dan memakan tanaman ketela pohon milik warga. Jika sebelumnya landak tangkapan ia jual, kali ini Agus berniat untuk memelihara landak super jumbo ini. Penemuan landak super jumbo ternyata membuat banyak warga penasaran dan berdatangan untuk

melihatnya. Namun Agus tidak akan mengeluarkan landaknya dari dalam perangkap sebab dikhawatirkan akan melarikan diri.

Iman Tohari, Madiun, Jawa timur.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Kamis, 7 April 2011

- **Supporter bola Indonesia makin brutal dan gemar tawuran**
- **Di Ibu kota, trotoar untuk pedagang kaki lima, bukan untuk pejalan kaki.**
- **Ada lagi polisi menggila yang populer di youtube**
- **Tiga guru silat menganiaya murid perguruan hingga tewas**

Selamat pagi, bukan hanya warga biasa, perwira tinggi POLRI kebarnya kena tipu oleh kelihayan Inong Malinda Dee.

Laporan ini akan menjadi sorotan utama Redaksi selain informasi menarik seputar kegemaran lypsing anggota Brimob.

Saya Roland Lagonda dan Ardani Sathya. Redaksi Pagi edisi kamis, 7 April 2011 kami awali dari Ibu kota.

1. Pemirsa, perseteruan supoerter Jakmania dengan warga taman kota Cengkareng (Jakarta Barat) kembali pecah rabu malam kemarin. Kedua pihak terlibat tawuran, saling lempar batu di tengah padatnya arus lalu lintas.

➤ Narasi

Entah siapa yang memulai, yang pasti aksi tawuran kedua kelompok ini seperti **dirasuki** dendam dan amarah dari masing-masing kelompok. Baik dari massa supporter bola Jakmania maupun warga taman kota Cengkareng (Jakarta Barat). Aksi brutal kedua kelompok ini membuat cemas masyarakat pengguna jalan raya, sebab tawuran kedua kelompok ini terjadi di tengah padatnya arus lalu lintas pada saat jam pulang kerja. Tawuran terjadi ketika kelompok Jakmania yang usai menyaksikan pertandingan sepak bola antara kesebelasan Persija Jakarta melawan Persiwa Wamena di Gelora Bung Karno. Suporter Jakmania yang melintasi jalan Daan Mogot Taman Kota Cengkareng (Jakarta Barat) langsung diwarnai tawuran aksi lempar batu tanpa ada sebab yang jelas. Warga pengguna jalan yang terjebak di tengah tawuran memilih memutar balik untuk menghindari kena sasaran. Tawuran warga dengan supporter bola ini telah mengakibatkan mobil angkutan rusak terkena lemparan batu dan dirusak supporter. Polisi yang datang terlambat di lokasi kejadian gagal menangkap pelaku tawuran yang sudah mengganggu rasa aman masyarakat.

Beberapa supporter terpaksa dinaikkan ke mobil pengangkut sampah untuk menghindari pengumpulan masaa dari supporter Jakmania.

M K Uditongko, Jakarta.

2. Rentetan kerusuhan antar supporter Jamania dengan polisi atau Jakmania dengan warga akhirnya berujung duka. Ya, salah seorang supporter Jakmania tewas setelah terpeleset dari atas bus dan dilindas ban belakang bus.

➤ Narasi

Kebiasaan buruk para supporter bola yang naik di atas bus ketika berangkat atau pulang, usai menonton pertandingan bola, akhirnya memakan korban. Salah seorang Jakmania tewas terlindas roda belakang bus setelah korban jatuh dari atas bus. Korban bersama rekan-rekannya sesama supporter hendak pulang usai menyaksikan kesebelasannya di Gelora Senayan (Jakarta Pusat). Korban diketahui bernama Jeni, remaja 18 tahun yang tinggal di Rawasari Cempaka Putih (Jakarta Pusat). Kini jenazah korban dilarikan ke rumah sakit RSCM Jakarta dan kasusnya ditangani POLRES Jakarta Pusat.

Andi Abdul Hamit, Jakarta.

3. Pemirsa, wajah bola Indonesia gampang berubah. Dari tontonan seni mengolah si kulit bundar menjadi tawuran massal yang mengandalkan amarah dan **otot**. Celakanya kebiasaan buruk seperti ini terkelola dengan apik dalam sebuah organisasi Suporter bola. Meski awalnya bertujuan baik namun aksi kekerasan belakangan semakin dominan.

➤ Narasi

Perilaku supporter bola di Indonesia semakin simpatik. Semangat awal untuk memberi dukungan tim kesebelasan kesayangannya gampang berubah menjadi anarkis di jalanan. Dalam banyak kasus supporter yang datang ke stadion atau pulang dari nonton pertandingan tak jarang terlihat bentrokan atau tawuran baik dalam stodion maupun di luar stadion. Lihatlah perilaku tak simpatik dari supporter yang menyaksikan liga difisi utama Persiku (Kudus) melawan PSIR (Rembang) ini. Hanya karena saling ejek antar supporter, suasana di tribun penonton seketika berubah menjadi tawuran massal. Dua kelompok supporter saling baku hantam dan serang. Sikap anarkis para supporter pada kejadian yang berlangsung di Kudus (Jawa Tengah) Rabu kemarin ini, juga terjadi pada supporter di Jakarta pada hari yang sama. Menjelang dan usai pertandingan antar Persija Jakarta melawan Persiwa (Wamena) di Gelora Bung Karno, supporter bola jakmania terlibat tawuran dengan polisi dan merusak bangunan pos penjaga polisi. Sikap anarki Jakmania ini ditanggapi dengan kekerasan serupa. lemparan batu dialamatkan pada petugas di balas serupa dengan lemparan baru. Personil Jakmania yang tertangkap tak jarang menerima pukulan dan tendangan aparat. Perilaku para supporter sendiri sangat

mencemaskan. Mereka datang ke stadion seperti tidak menonton pertandingan tetapi berperang mencari musuh. Lihatlah peralatan tempur yang ditemukan polisi, aneka senjata tajam, mereka persiapkan di dalam mobil angkutan yang mereka tumpangi. Sulit memang untuk bisa membantah bahwa supporter punya kecenderungan anarkis. Tak hanya dari pihak luar sesama supporter bola pun mengutuk ulah brutal yang kerap dipertontonkan rekan mereka. Keramahan supporter bola di Indonesia hanya tampak heroik. Ketika pendukung tim merah putih seperti yang terjadi pada laga timnas Garuda di Piala AFF lalu. Namun, ketika supporter **terkotak-kotak** pada semangat kedaerahan saat mendukung tim kesebelasannya, maka baik pada Liga Super Indonesia maupun Liga Primer Indonesia yang tampak umumnya hanya semangat emosional, amarah dan nafsu melukai pihak lawan.

Tim Liputan Trans 7.

4. Anarkisme tidak hanya monopoli **segelintir** supporter bola, tapi juga bisa muncul di tengah masyarakat yang gampang marah dan main hakim sendiri. Pada kasus pencurian motor di kawasan Tambora (Jakarta Barat) tersangak babak belur dihakimi warga.

➤ Narasi

Tertangkap tangan saat memasuki rumah salah seorang warga di kampung Janis Pekojan Tambora (Jakarta Barat) seorang tersangka pencurian jadi bulan-bulanan pukulan dan tendangan warga. Setiap warga yang ingin melihat tersangka di ruangan pos RW setempat melayangkan pukulan ke arah tubuh tersangka. Ratapan tangis dan permohonan ampunan tersangka tidak menyurutkan emosi warga. bukan hanya tangan, tongkat dan helm juga dijadikan alat untuk melukai tubuh tersangka. Berdalih bahwa tersangka terpaksa mencuri untuk biaya kelahiran anaknya, namun pengakuan itu tidak cukup membuat warga iba.

Hendrawan Dwi kongko, Jakarta.

5. Kapolri Jendral Pradopo menyangkal. Sejumlah perwira tinggi Polri menjadi korban penggelapan dana tersangka Inong Malinda Dee senilai milyaran rupiah, sedangkan pihak City bank akhirnya mengakui kesalahan prosedur rotasi internal karyawannya. Ya, sementara ratusan barang bernilai milyaran rupiah milik Malinda dikembalikan oleh polisi karena dianggap tidak terkait kasus penggelapan.

➤ Narasi

Kapolri Jendral Timoer Pradopo membantah, bahwa kepala difisi profesi dan pengamanan Polri Inspektur Jendral Budi Gunawan adalah salah satu korban Malinda Dee yang **menggelapkan** uang nasabah di city bank Jakarta senilai milyaran rupiah. Budi Gunawan merupakan salah satu perwira tinggi POLRI yang diberitakan di media diduga mempunyai rekening fiktif yang tak jelas sumbernya. Orang nomor satu di kepolisian ini bahkan mengaku sudah berbicara langsung dan sejumlah

Jendral polisi yang diisukan menjadi korban. Sedangkan City bank akhirnya mengaku tidak melakukan rotasi jabatan pegawainya yang menjadi penyebab pembobolan ini. Sebagai *relation manager* Malinda setidaknya telah memiliki 236 akun nasabah kelas *jet set* di Indonesia yang telah dipercayakan oleh Malinda. City bank tidak membantah membiarkan Malinda mengeksekusi nasabah berdeposito di atas 500 juta hingga kasus ini timbul. Sementara sejumlah barang bukti senilai milyaran rupiah telah dikembalikan polisi, yaitu puluhan perhiasan dan puluhan sertifikat karena dinilai tidak terkait kasus pembobolan dana nasabah. PPATK baru akan mulai melakukan pelacakan dana nasabah city bank di dalam negeri Australia, Inggris, dan tetangga dekat Indonesia lainnya, yang sering digunakan warga kaya Indonesia untuk menyimpan dananya. Salah satu barang bukti yang mungkin akan ikut dikembalikan adalah mobil Mercedes bens tipe E350 karena masih kredit. Malinda diketahui telah membayar uang muka sebesar Rp 300.000.000,00 kemudian sisanya kredit selama tiga tahun.

Tim liputan Trans 7

- **Aksi mogok puluhan sopir angkutan umum diwarnai kericuhan**
 - **Di ibu kota, trotoar digunakan untuk motor dan pedagang**
Selengkapnya di Redaksi Pagi sesaat lagi.
Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi
6. Aksi mogok puluhan sopir angkutan umum di kabupaten Kolaka, Sulawesi Tenggara diwarnai kericuhan. Sejumlah sopir marah karena banyak diantara rekannya yang tidak ikut dalam aksi solidaritas ini.

➤ Narasi

Aksi kejar-kejaran ini terjadi antara sesama sopir angkutan umum di kabupaten Kolaka Sulawesi Tenggara, bahkan adu mulut sempat terjadi lantaran pengunjuk rasa memaksa supir angkutan umum lainnya untuk ikut aksi solidaritas ini. Para penumpang pun dipaksa untuk turun dari angkutan umum yang tengah beroperasi. Akibatnya para penumpang terlantar dan terpaksa pulang dengan berjalan kaki. Aksi mogok yang disuarakan puluhan supir untuk mendesak Bupati Kolaka, Buhari Matta menindak tegas kepala dinas perhubungan yang membiarkan beroperasinya terminal bayangan. Selain merugikan para supir, terminal bayangan juga dituding sebagai ladang **pungutan liar** bagi oknum petugas. Sayangnya, aksi para supir ini tidak mendapat tanggapan dari pemerintah, namun mereka berjanji akan terus melakukan aksi mogok sampai tuntutan mereka sampai tuntutan mereka dipenuhi.
Ridwan, Kendari, Sulawesi Tenggara.

7. Pemirsa, Trotoar yang sejatinya diperuntukkan bagi para pejalan kaki, kini mulai beralih fungsi. Selain dijadikan tempat berdagang, trotoar juga sering dilalui kendaraan bermotor.

➤ Narasi

Carut marut lalu lintas ibu kota seakan tidak akan habis-habisnya. Hal ini diperparah dengan perilaku para pengguna jalan yang kerap melanggar aturan dengan alasan untuk menghindari kemacetan. Lihat saja, melewati trotoar ketika macet sepertinya menjadi hal yang lumrah bagi pengguna sepeda motor. Dengan dalih ingin cepat sampai tujuan, jalan pintas atau mau terjebak antrian sepeda motor, mereka gunakan trotoar yang seharusnya untuk pejalan kaki. Yang lebih menjengkelkan lagi, jika pelanggaran ini dilakukan tanpa rasa bersalah. Padahal hal ini dapat membahayakan keselamatan. Para pejalan kaki pun hanya bisa mengalah karena motor mendominasi trotoar, bahkan tidak sedikit yang melewati trotoar dari arah yang berlawanan. Tentu saja ini sangat membahayakan para pejalan kaki. Lepas dari ancaman sepeda motor, pejalan kaki masih harus menghadapi tantangan yang lain. Ya, pedagang kaki lima. Seakan dihalalkan, para pedagang ini memanfaatkan trotoar sebagai lahan untuk berjualan. Bukan hanya mengganggu kenyamanan pejalan kaki, keberadaan pedagang kaki lima di trotoar juga merusak keindahan perkotaan. Dengan alasan apapun tidak seharusnya trotoar dijadikan tempat berjualan. Kurangnya pengawasan yang ketat serta sanksi yang tegas dari pemerintah dan aparat penegak hukum membuat pelanggaran demi pelanggaran menjadi hal yang biasa dilakukan oleh warga ibukota. Kesadaran masyarakat untuk mentaati setiap peraturan tentunya akan menciptakan sebuah lingkungan yang aman dan nyaman.

Fini Fazrini, Hendra Kaswara, Jakarta.

8. Curah hujan yang tinggi disertai angin kencang menyebabkan belasan tiang listrik dan penerangan di desa Tambak Koso kecamatan Sedati Sidoarjo (Jawa Timur) roboh menimpa sejumlah rumah warga.

➤ Narasi

Angin puting beliung bersamaan hujan deras di desa Tambak koso kecamatan Sedati Sidoarjo (Jawa Timur) memporah porandakan wilayah ini. Akibatnya banyak rumah warga yang roboh dan rata-rata dengan tanah. Tiupan angin kencang ini terjadi dua kali dan datang secara tiba-tiba. Selain itu angin puting beliung juga menyebabkan belasan tiang listrik dan lampu penerangan ambruk menimpa warga. Petugas PLN terpaksa memutuskan jalur instalansi arus listrik di desa Tambak Koso agar warga tidak tersengat listrik saat masuk ke dalam rumah. Kini warga terpaksa menggunakan lampu petromak untuk penerangan di malam hari. Warga berharap pemerintah segera memperbaiki tiang listrik dan lampu penerangan jalan agar desa mereka tidak gelap gulita,

Budi Susanto, Sidoarjo, Jawa Timur.

9. Sebuah kapal penumpang milik PT PELNI terguling, usai menjalani perbaikan di PT PAL Surabaya (Jawa Timur). Kapal KM Pudi Jakarta ini terguling karena mengalami kemiringan saat proses *balancing* atau penyeimbangan posisi kapal yang hendak dari dok PT PAL.

➤ Narasi

Kapal KM Pudi milik PELNI in terguling hingga 90 derajat di arean dok PT PAL Surabaya bahkan sepuluh badan kapal tenggelam di laut. Sebelum terguling kapal barang dan penumpang ini sempat mengalami kemiringan. Untuk menegakkan kembali posisi kapal, PT dok dibantu awak kapal melakukan proses *balancing* atau penyeimbangan posisi kapal dengan memasukkan air laut ke area dok. Namun upaya penyeimbangan posisi kapal yang sudah miring ini justru membuat kapal terguling. Untuk memastikan penyebab insiden ini, pihak Tanjung Perak Surabaya masih melakukan penyelidikan. Tidak ada korban jiwa dari peristiwa ini. Sementara aktifitas pelayaran di pelabuhan Tanjung Perak tetap berjalan normal.

Tri Broto Purwanto, Surabaya, Jawa Timur.

- **Wabah ulat bulu terus meluas, diduga ulat merupakan species baru**
- **Setelah Briptu Norman, ada lagi polisi berseragam yang berjoget sambil *lypsing* di situs *youtube*.**

Simak laporan selengkapnya, sesaat lagi. Tetaplah di Redaksi Pagi.

Anda masih di Redaksi Pagi.

10. Pemirsa, penyebaran hama ulat bulu ternyata terus meluas hingga ke empat kabupaten di Jawa Timur, bahkan serangan ulat bulu yang sudah mencapai kabupaten Kendal (Jawa Tengah) kini juga menyebar di dua kecamatan di wilayah tersebut.

➤ Narasi

Jika sebelumnya wabah ulat bulu yang menyerang 11 kecamatan di Kabupaten Prolinggo (Jawa Timur). Saat ini sebaran wabah ulat bulu semakin meluas ke wilayah lainnya. Selain kabupaten Probolinggo, wabah ulat bulu kini juga menyerang empat kabupaten lain, yakni kabupaten Jombang, Banyuwangi, Nganjuk serta kabupaten Pasuruan. Warga desa Bangsring, Wongsorejo, Banyuwangi bahkan mulai resah dengan serangan hama ini. Salah satunya keluarga Afandi. Berbagai upaya seadanya untuk menghentikan serangan sang ulat dilakukannya bersama seluruh anggota keluarga. Seperti melakukan pembakaran sejumlah batang pohon yang menjadi sarang ulat hingga menyebar garam di sekeliling rumah. Semua ini dilakukan agar penyebaran ulat bulu dapat sedikit tertangani dan tidak mengganggu. Hingga saat ini setidaknya serangan ulat bulu sudah menyebar di dua kecamatan di Banyuwangi antara lain kecamatan Wongsorejo dan kecamatan Kayupuro. Tidak

hanya di Jawa Timur, bahkan serangan hama ulat bulu kini juga sudah menyebar wilayah Kendal meluas di tiga kecamatan yakni kecamatan Mugali, Ngampel, dan Brangsong. Untuk mengatasi penyebaran populasi ulat bulu dinas pertanian setempat mulai melakukan pemotongan pohon mangga dan penyemprotan menggunakan insektisida. Warga sendiri juga mulai resah dengan serangan ulat bulu ini. Pasalnya menyebabkan gatal dan merusak tanaman. Wabah ulat bulu yang meluas diduga akibat adanya perubahan iklim yang tidak sesuai dengan musimnya. Penyemprotan insektisida sendiri bukan untuk mengurangi populasi ulat bulu namun untuk membasminya masih membutuhkan waktu.

Tim Liputan Trans 7

11. Yang mengejutkan ternyata ulat bulu sudah menyerang diberbagai daerah ini belum diketahui jenisnya atau bisa dibilang species baru. Betul sekali Dani, dan kini bahkan banyak ulat yang ditemukan sudah menjadi kepompong. Itu artinya ia berubah menjadi kupu-kupu maka kemungkinan penyebaran ulat bulu ini semakin meluas karena satu kupu-kupu bisa menghasilkan ratusan telur.

➤ Narasi

Memang wajar jika masyarakat di Jawa timur dan Jawa tengah yang terserang ulat bulu resah karena penyebarannya semakin luas dan tak terkendali. Apalagi berdasarkan pengalaman awal pakar hama dari Institut Pertanian Bogor ternyata diketahui bahwa ulat buluyang menyerang di kabupaten Probolinggo (Jawa timur) adalah jenis baru, bukan ulat bulu yang selama ini ada. Untuk mendukung pernyataan pakar hama IPB itu, Rabu siang sejumlah petugas dari dinas pertanian tanaman pangan multikultural Jawa timur mendatangi desa Bangsring kecamatan Wongsorejo Banyuwangi. Para petugas menulis sampel ulat yang nantinya sebagai bahan uji laboratorium. Uji tersebut dilakukan untuk mengetahui secara pasti jenis ulat serta formula untuk mencegah ulat bulu berkembang biak dengan cepat. Dari hasil pengamatan sementara petugas, ulat bulu yang menyebar di Banyuwangi ini berjenis *Desara influsa* atau ulat penghitam. Sementara penyebaran ualt dalam waktu yang begitu cepat seperti yan terjadi di Banyuwangi ini akibat perubahan iklim. Fenomena mengganasnya serbuan ulat bulu ini membuat warga diliputi kecemasan. Apalagi siklus hidup ulat bulu hingga menjadi kupu-kupu yang siap bertelur terbilang singkat sehingga jika sampai telur kupu-kupu menetas maka jumlah ulat bulu diperkirakan akan teus bertambah. Melihat kondisi pertumbuhan ulat bulu yang bermata ranati dari satu fase ke fase berikutnya, besar kemungkinan wabah ulat bulu ini akan terus mengancam . Apalagi ditambah cuaca yang cocok untuk berkembang biak serta berkurangnya jumlah predator di alamiah. Sementara obat-obat kimia yang disemprotkan tidak berfungsi efektif. Kasus ini menyadarkan kita semua agar selalu menjaga keseimbangan alam.

Tim Liputan Trans 7

12. Beralih ke informasi lain, setelah video Briptu Norman Kamaru menjadi buah bibir masyarakat. Satu lagi video berisi gambar polisi berseragam berjoget heboh sambil lypsing langsung menyedot pengunjung hingga 3000 akun dalam waktu lebih dari 24 jam dan ini merupakan satu metode hiburan baru mungkin ya. Ya, setuju sekali Roland. Sementara kini Norman kini layaknya seorang artis lokal yang semakin percaya diri menghibur publik.

➤ Narasi

Menyusul gegernya dunia sosialita dengan aksi lypsing India oleh Briptu Norman Kamaru dari kesatuan kota Gorontalo. Sebuah video berdurasi tiga menit ini diketahui diunggah oleh pemilik akun pada tanggal 5 April 2011 kemarin dan kini telah diakses oleh lebih dari 3000 pengunjung. Dan inilah penampilan kedua Norman Kamaru, sebagai asset walubi Norman sudah percaya diri mengeluarkan jurus andalannya di atas panggung. Sementara orang tua Briptu Norman Kamaru yaitu Purnawirawan AKP Idris Kamaru dan Halimah Pratinus warga kelurahan Padebulo kecamatan Kuta timur Gorontalo, khawatir kalau anaknya harus menerima sanksi. Di sisi lain tindakan Briptu Norman ternyata dinilai atasannya bukan sebagai pelanggaran dan Norman diketahui tetap berjaga dan tidak tertidur. Norman Kamaru dilahirkan dari keluarga polisi sebagai putra bungsu dari Sembilan bersaudara. Norman dikenal paling ceria dan selalu menghibur lalu bagaimana nasib polisi yang kembali membuat heboh dunia maya yang satu ini. Koriputida, Gorontalo.

13. Seorang bocah di Bogor (Jawa Barat) hidup dengan usus terurai setelah terjatuh usai menjalani operasi pencernaan satu tahun lalu. Lantaran malu mempunyai organ yang **menganga** di luar tubuh ini membuat korban enggan meneruskan sekolah. Tak sedikit pun rasa sakit dirasakan bocah malang ini selama menjalani hidupnya. Kurangnya biaya membuat korban tak menjalani perawatan di rumah sakit.

➤ Narasi

Raihana Apsati harus menjalani kesehariannya dengan organ dalam tubuh yang keluar dari perutnya. Raihana tidak pernah mengeluh kesakitan bahkan merasakan mulas atau ingin buang air besar, layaknya manusia normal. Usus terurai sudah diderita putri ketiga pasangan Sarifudin dan Juju mini sejak setahun lalu. Kejadian bermula setelah menjalani operasi perut di Rumah sakit Marjuki Mahdi Bogor. Dua minggu kemudian Raihana terjatuh saat bermain sehingga daging berukuran pensil keluar dari rongga perut bekas operasinya. Hari demi hari usus besar Raihana terus membengkak dan menggumpal di permukaan luar perutnya. Setahun hidup dengan usu yang terurai membuat Raihana harus mengurungkan niatnya untuk melanjutkan sekolahnya di bangku kelas 2 SD. Lantaran malu dengan kondisi fisik yang selalu mendapat ejekan teman-teman sekolahnya. Rencana warga kampung Ciapus desa

Sukamakmur kecamatan Ciomas kabupaten Bogor ini akan kembali membawa Raihan ke RSCM Jakarta untuk proses Operasi. Namun, akibat trauma penolakan pada tahun lalu, keluarga hanya berharap kepada pemerintah untuk dapat memberikan jaminan agar pihak rumah sakit mau menerima korban, sehingga Raihana bisa sembuh dari penyakitnya dan kembali meniti masa depannya.

Muhammad Juanda, Bogor, Jawa Barat.

- **Pelatih silat, hajar muridnyan hingga tewas**
- **Jangan lewatkan sesaat lagi di Redaksi pagi**
Terima asih Anda masih di Redaksi Pagi

14. Seorang siswa perguruan silat Surabaya (Jawa timur) tewas akibat dihajar tiga guru silatnya. Korban dipukuli hingga tewas hanya gara-gara tidak mengikuti latihan selama tiga hari.

➤ Narasi

Suasana duka dan isak tangis menyelimuti rumah pasangan Milkianus Dapalawi dan Yuliana di jalan Hubeng Erlangga (Jawa timur). Anak kedua mereka Isak Dapalwi yang berumur 18 tahun tewas akibat dianiaya guru silatnya. Korban yang tewas dihukum guru silatnya karena tidak masuk latihan selama tiga hari. Leher korban patah dipukuli secara brutal oleh tiga gurunya. Kejadian bermula saat korban yang masih duduk di kelas 2 SMK swasta ini berlatih bela diri di lapangan Hokey jalan Darmawangsa. Saat itu korban langsung mendapat hukuman fisik dari pelatih kiri karena tidak masuk latihan selama tiga hari. Padahal ibu korban sudah mengirim surat izin sakit kepada pelatih, rupanya korban tetap mendapat hukuman. Menurut teman-temannya tubuh korban diselimuti sarung sehingga tidak bisa melihat. Kemudian secara bergantian masing-masing guru memukuli korban. Korban tidak kuat tiba-tiba **roboh** dan langsung dilarikan ke rumah sakit tapi nyawa korban tidak tertolong. Kepolisian sektor Gubeng juga membenarkan adanya tindak kekerasan terhadap korban sesuai hasil otopsi. Kini polisi telah mengamankan ketiga guru silat dengan sejumlah siswa karate sebagai saksi. Polisi akan mendalami siapa yang menjadi tersangka utama tindakan brutal ini.

Tri broto Purnawanto, Surabaya, Jawa timur.

15. Pemirsa, satu lagi aksi kekerasan terhadap siswa kembali terjadi. Kali ini menimpa seorang siswi kelas 1 SMP Remaja Pluit Jakarta. Korban babak belur dianiaya guru agama karena dituduh mencontek saat mengerjakan soal ujian.

➤ Narasi

Aprilia, siswi kelas 1 SMP remaja Pluit masih terlihat syok saat ditemui dirumahnya di gang 6 Muara Baru PENjaringan (Jakarta Utara). Remaja berusia 13 tahun ini, rabu

pagi menjadi korban penganiayaan yang dilakukan oleh guru agama di sekolahnya. Korban dipukul, dicakar, dan **dijambak** hingga mengalami luka pada bagian bibirnya. Setelah dituduh mencontek oleh guru berinisial M.S usai kejadian, pihak guru berusaha merayu korban agar tidak melaporkan kasus ini kepada siapa pun. Namun, orang tua korban melihat **gelagat** aneh dari sang anak dan mendesak korban untuk berserita. Sementara berdasarkan pengakuan korban oknum guru M.S memang sering melakukan aksi kekerasan kepada siswa. Rencananya orangtua korban, Kamis pagi akan mendatangi sekolah untuk menanyakan peristiwa yang menimpa anaknya. Jika memang terbukti ada kesalahan, orangtua korban akan menempuh jalur hukum. Saman Haski, Jakarta.

16. Diduga dipicu minuman keras, seorang gadis 13 tahun di Pamangkasari Madura, nyaris menjadi korban **perkosaan**. Dua pelaku berhasil ditangkap polisi. Sementara korban hingga kini masih dirawat di rumah sakit.

➤ Narasi

K.A, gadis 13 tahun asal desa Byalabu Pamangkasari, terpaksa dilarikan ke UGD rumah sakit POLRES Pamangkasari. Korban dalam keadaan tak sadarkan diri saat ditemukan oleh petugas. Diduga K.A merupakan korban percobaan pemerkosaan oleh tiga remaja usai pesta minuman keras. Bahkan korban sempat muntah-muntah dan berbau alkohol. Korban yang masih setengah sadar mengaku **dicekoki** minuman keras oleh pelaku. Ia meminta agar penjual minuman kerasnya pun ditangkap. Kejadian ini terjadi dini hari di selatan pemandian Nyalaran Pamangkasari. Saat itu petugas yang sedang melakukan patrol curiga dengan motor yang diparkir di tengah semak-semak. Ketika digrebek, ketiga tersangka remaja langsung kabur, sementara korban ditemukan terlentang tak sadarkan diri dengan kondisi celana terbuka dengan pakaian terangkat. Meski sempat kabur, akhirnya petugas menangkap dua tersangka serta mengamankan sepeda motor milik pelaku, sedangkan satu tersangka lainnya hingga kini masih buron. Petugas juga akan melakukan visum untuk membuktikan apakah K.A positif menjadi korban perkosaan.

Ahmad Zaini Zen, Madura, Jawa timur.

17. Mobil milik mantan KAPOLTABES Lampung dikendarai seorang mahasiswa dirampas orang tak dikenal di tengah jalan saat dikendarai sang anak namun berhasil digagalkan. Polisi lalu lintas. Pelaku mengaku dari jasa penagihan lising sendaraan atau depkolektor yang hendak menarik mobil karena telah menunggak pembayaran kredit.

➤ Narasi

Mobil minibus milik mantan KAPOLTABES Lampung KONBESPOL Endang Sanjaya, Rabu sore nyaris dirampas empat orang tak dikenal, di kawasan Casablanca (Jakarta Selatan). Mobil yang tengah dikendarai oleh kerabat Endang yaitu

mahasiswa bernama Satrio ini tiba-tiba dihadang sebuah mobil korban kemudian dipaksa untuk pindah ke mobil pelaku. Pelaku langsung merampas kunci kendaraan dengan alasan mobil tersebut telah menunggak tagihan kredit lising. Pelaku membawa mobil bernomor polisi H 90SB dan korban ke arah Cililitan. Namun digagalkan oleh anggota POLANTAS Metro Jaya. Di sebuah rumah makan di kawasan jalan Dewi Kartika. Dari dalam mobil yang ditinggal lari pelaku, polisi menemukan tas pelaku yang berisi surat-surat enarikan kendaraan, diduga pelaku merupakan depkolektor. Polisi mengamankan mobil korban serta dua kendaraan lain milik pelaku yang ditinggal dalam keadaan terkunci.
Stefanus Wangge, Jakarta.

- **Ayam-ayam dalam satu turunan memiliki sepuluh jari.**

Saksikan sesaat lagi di Redaksi pagi sesaat lagi.

Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi.

18. Ada fenomena unik di Subang (Jawa barat). Seorang warga di kampung Ciomas desa Karamukti Subang memiliki ayam-ayam yang memiliki sepuluh jari. Ya, sepintas ayam satu turunan ini memang terlihat normal dan sang pemilikpun tidak berniat untuk menjual ayam-ayamnya in karena keunikannya. Laporan in sekaligus menutup Redaksi Pagi. Saya Roland Lagonda undur diri dan Saya Ardani Sothya. Sampai jumpa.

➤ Narasi

Ayam-ayam satu turunan ini sepintas tidak memiliki keunikan. Layaknya ayam umumnya mencari makanan di sekitar halaman rumah sang pemilik. Tapi jika kita lihat secara seksama ternyata di bagian jari kakinya memiliki jumlah sepuluh jari kaki per ekornya. Menurut sang pemilik warga kampung Ciomas RT 3 Rw 3 desa Karang Murti Cibende Subang. Sebelumnya ia sudah memiliki ayam unik sebanyak sepuluh ekor dengan jumlah jari kaki yang sama termasuk induknya, tetapi kini ayam untuk ini hanya bersisa empat ekor saja karena sisanya telah mati tanpa sebab. Induk ayam unik ini ditemukan secara tidak sengaja oleh pemiliknya. Setelah dipelihara hingga berkembang biak bahkan seluruh tindak tanduknya memiliki jari kaki yang melebihi jari kaki ayam biasanya. Hingga saat ini sang pemilik belum memiliki niat untuk menjual ayam-ayam unik ini

Lis Setiadi, Subang, Jawa barat.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Selasa, 12 April 2011

- **Berkat aksi kocak Briptu Norman, lagu chaiya-chaiya populer di masyarakat**
- **Hingga saat ini pemerintah masih tidakmampu atasi ulat bulu**
- **Sudah satu bulan ABK Indonesia disandera perompak, pemerintah belum juga tentukan sikap tegas**
- **Polisi pesta shabu dari Polres Bandung, ditangkap dan jadi tersangka.**

Selamat Pagi

Ketidakmampuan pemerintah mengatasi perkembangan biakan ulat bulu mulai meresahkan warga, masih menjadi sorotan utama Redaksi pagi kali ini, di samping laporan terpilih lainnya seputar lambatnya pemerintah membebaskan ABK WNI dari sanderaan perompak Somalia. Saya Taufik Imansyah dan Saya Lia Mahariza, Redaksi Pagi edisi Selasa, 12 April 2011, Kami awali dari Ibu kota.

1. Pemirsa, hanya karena tidak dibelikan sepeda motor, seorang remaja warga bendungan melayu Jakarta Utara, senin malam nekat mencoba bunuh diri dari tower telepon seluler setinggi 70 meter. Sekalipun berhasil diselamatkan namun rencana bunuh diri ini merupakan yang kedua kali dilakukan oleh pelaku dengan cara yang sama.

➤ Narasi

Keberhasilan petugas membuat turun Randi dapat sambutan tepuk tangan dari warga. Ancaman bunuh diri ini diketahui teman Randi yang bernama Alfons, lewat komunikasi telepon seluler. Pelaku menggambarkan akan melakukan aksi bunuh diri dari tower karena keinginannya memiliki sepeda motor tidak dituruti orangtuanya. Setelah berhasil dievakuasi Randi Hidayat yang sudah menginjak usia akhir balik ini segera dilarikan ke Rumah sakit dan diperiksa kondisi kejiwaannya, sebab rencana bunuh diri yang dilakukan Randi ini merupakan aksi yang kedua kalinya. Sebelumnya dengan cara yang sama Randi pernah memanjat tower PLN untuk mengakhiri hidupnya karena sering diejek rekannya.

Salaman Haski, Jakarta

2. Penggusuran selalu menyisakan kesal dan sengsara bagi korban. Di kawasan Taman sari Jakarta Barat, sejumlah kios **dibongkar** dengan alasan menjadi penyebab banjir padahal selama ini pedagangnya juga dipungut upeti. Di Pasuruan Jawa timur eksekusi sebidang tanah juga diwarnai tangis histeris saat juru sita mengosongkan paksa isi rumah.

➤ Narasi

Puluhan bangunan kios yang sebelumnya menjadi sumber **pengutan liar**, sejumlah oknum ini kini harus dibongkar sendiri oleh pemiliknya. Puluhan bangunan di atas saluran air ini kerap dituding sebagai penyebab banjir. Warga pemilik kios mengaku pasrah saat harus membongkar lapak yang menjadi sumber penghasilan sehari-hari mereka, padahal selama ini mereka dijanjikan tidak akan dibongkar, asal rutin **menyetor** sejumlah uang. Pemilik kios sempat protes pada ketua RT setempat, mempertanyakan soal upeti, namun pejabat di tingkat Rukun Tetangga ini mengaku, tidak tahu soal adanya pungutan yang diambil oleh pejabat RW lainnya. Sementara di Pasuruan Jawa timur, eksekusi sebidang tanah bangunan dan pesawahan sempat diwarnai ketegangan. Di depan rumahnya Ngadiman warga Pager Purwosari Pasuruan Jawa timur bersama isterinya SUTiah mencoba menahan petugas dari Polres Pasuruan saat mengamankan jalannya eksekusi. Juru sita Bangil Pasuruan, pihak penggugat menangi saat juru sita mengosongkan isi rumah bahkan pemilik sempat pingsan saat tak kuasa melihat perabotannya dikeluarkan dari rumah, bahkan Sutiah menangi histeris di bawah kaki petugas yang menolak adanya eksekusi rumah yang ditinggalinya bertahun-tahun. Namun pihak juru sitapun tetap mengosongkan semua isi perabotan dari rumah.

Tim Liputan Trans 7

3. Hampir seminggu jadi berita buruk. Setelah tertangkap kamera wartawan membuka situs porno di ruang sidang Paripurna, Arifinto anggota DPR fraksi Partai Keadilan Sejahtera, akhirnya mengundurkan diri sebagai wakil rakyat terhormat. Arifinto berdalih pengunduran dirinya ini dilakukan demi kehormatan diri serta partainya PKS.

➤ Narasi

Didampingi oleh dua rekannya sesama anggota DPR dari fraksi Partai Keadilan Sejahtera, Arifinto senin kemarin menggelar jumpa pers di Gedung Perwakilan rakyat. Dengan membaca pernyataan dari lembar kertas yang dipersiapkan, Arifinto menyatakan mundur dari keanggotaan sebagai wakil rakyat. Dalam satu minggu terakhir, sosok Arifinto menjadi sorotan publik atas kasus yang dilakukannya saat mengikuti rapat paripurna penutupan masa sidang tiga. Dengan alasan jenuh, Ia mengungkapkan membuka *Table Galaxy tab* yang berisi gambar **porno**. Moment

sesaat yang berhasil dijepret kamera wartawan ini kontan menjadi isu Nasional. Dengan kesadaran diri dan tanpa paksaan dari siapapun dan pihak manapun, Arifinto resmi mundur dan minta maaf pada kontituennya atas kasus ini. Meski meyakini mundur dari keanggotaan wakil rakyat, Arifinto masih akan tetap mengabdikan diri di PKS. Eri Kustara, Jakarta.

4. Kalau dilihat-lihat citra buruk lembaga legislatif ini umumnya terungkap dari ulah dan perilaku anggotanya sendiri. Dalam banyak kasus sorotan publik terhadap para wakil rakyat disebabkan karena mereka lebih memikirkan diri sendiri ketimbang kepentingan rakyat.

➤ Narasi

Masih perlukah ada wakil rakyat? Pertanyaan ini boleh jadi bareskrim untuk sebuah etika politik yang mengutamakan asas kepatutan dan kesantunan kalau jawabannya perlu, lalu apa fungsi mereka agar rakyat di luar gedung DPR merasa terwakili oleh keberadaan para wakilnya. Diperjuangkan aspirasinya dan disejahterakan kehidupannya. Untuk kasus politik di Indonesia, problema wakil rakyat justru makin banyak menyita perhatian rakyat, daripada kepentingan rakyat itu sendiri yang seharusnya menyita banyak perhatian para wakil rakyat. Sebelum mencuat buka-buka situs porno di ruang sidang paripurna. Masyarakat sudah sangat **gerah** dengan ambisi para wakilnya di Senayan yang tetap **ngotot** menginginkan renovasi rumahnya dengan anggaran satu triliun lebih. Sungguh jumlah rupiah yang besar bila dibandingkan masih banyaknya kebutuhan rakyat yang masih terabaikan, padahal dengan uang satu triliun lebih ini masih terabaikan, padahal dengan uang satu triliun lebih ini masih bisa digunakan bangun 12.000 sekolah atau ribuan rumah untuk rakyat miskin. Gagap gempita penolakan gedung baru DPR ini memang hanya satu dari sekian banyak kebijakan coba-coba yang dilontarkan DPR walau tidak memiliki tujuan yang jelas kecendrungan ingin **menguras ongkos** sosial yang begitu mahal. Energi publik pun tersedot hanya untuk mengungsi persoalan yang berawal dari kenakalan sikap mengungsi persoalan yang berawal dari kenaikan sikap para anggota dewan. Bukan hanya kasus rencana pembangunan gedung, kasus study banding atau tamasya keluar negeri sudah memicu ketidakpercayaan pada wakil rakyat di Senayan dan kasus lain lagi dan lainnya lagi terakhir mencuat lagi kasus terkait dengan kepatutan dalam berpolitik. Betapa tidak di ruang sidang yang seharusnya berjuang untuk kepentingan rakyat, seorang anggota DPR justru asyik menonton porno. Apapun dalih yang dijadikan alasan, seperti kejenuhan mengikuti sidang, namun yang pasti ini memalukan. Bagi publik tentu menuntut kerja keras yang maksimal dari wakilnya di Senayan. Setelah dari pajak rakyat. Kasus situs porno, tidur saat sidang atau mangskir dari rapat-rapat komisi sudah seharusnya diakhiri, kalau tidak kembali ke pertanyaan awal. Apa masih perlu ada wakil rakyat?

Tim Liputan Trans 7

5. Beralih ke informasi lainnya. Pemirsa lagu Chaiya-chaiya yang populer setelah aksi kocak Briptu Norman di *youtube*. Kini mulai diminati sejumlah masyarakat. Di Medan Sumatera Utara, misalnya sejumlah artis keturunan India bahkan laris manis diundang diberbagai acara untuk membawakan lagu artis Bollywood Syahrukan tersebut.

➤ Narasi

Aksi Briptu Norman yang melypsing lagu artis Chiya-chaiya, ternyata membawa berkah bagi sejumlah penyanyi artis keturunan India yang ada Di Medan Sumatera Utara. Derif Kumar dan Monika ini misalnya, sejak bumingnya lagu chaiya-chaiya, permintaan untuk manggung membawakan lagu tersebut, kini semakin banyak. Tidak hanya dalam acara kagiatan pesta, di saat-saat pertandingan olah raga pun mereka diundang untuk membawakan lagu chaiya-chaiya. Aksi pasangan kakak beradik ini tidak mau kalah dengan penampilan artis Bolliwood Syahrukan. Biasanya mereka selalu membawakan lagu India terbaru namun karena banyaknya permitaan lagu chaiya-chaiya merekapun terpaksa harus berlatih meniru gaya dan penari aslinya Syahrukan. Tokoh masyarakat India di Medan merasa sangat bangga dengan aksi Briptu Norman yang telah mempopulerkan lagu India karena selama ini jarang sekali lagu-lagu India dapat diterima masyarakat perkotaan.

Budiman Amin Tanjung, Sumatera Utara

- **Wabah ulat bulu telah menyebar ke Bali dan Lombok Nusa Tenggara Barat**
- **Ribuan Kelelawar seorang ratusan pohon kelapa milik warga di Sulawesi tenggara**
Selengkapnya di Redaksi Pagi, sesaat lagi

6. Pemirsa, ribuan kelelawar menyerang dan merusak ratusan pohon kelapa milik warga di kabupaten Kolaka Sulawesi Tenggara selama dua tahun. Ironisnya baru kali in pemerintah daerah tangan mengatasi penyerangan ribuan kelelawar ini setelah pohon warga habis dirusak.

➤ Narasi

Ribuan kelelawar ini, tidak hanya memakan daun dan buah kelapa tetapi juga merusak pohon hingga tidak bisa berproduksi lagi. Kondisi ini sudah berlangsung selama dua tahun di desa Tondowatu kabupaten Kolaka Sulawesi Tenggara. Pengusiran kelelawar dengan memukul batang kelapa di bawahnya hanya berhasil sesaa. Kelelawar akan kembali lagi menyerbu pohon mangga warga. Alhasil, warga mengalami kerugian yang tidak sedikit. Kelapa yang menjadi komunitas utama

penggerak ekonomi warga tidak bisa bagi diandalkan hasilnya. Semua habis dilahap kelelawar. Ribuan kelelawar ini diduga bermigrasi dari Goa habitatnya di hutan. Yang telah oknum tidak bertanggung jawab. Pemerintah daerah bekerja sama dengan warga, berencana memasang jaring untuk menjerat kelelawar. Termasuk menggunakan zat kimia untuk menghentikan serbuan kelelawar ke pohon-pohon kelapa warga.

Ridwan Kendari, Sulawesi Tenggara

7. Selain kelelawar masih ada hama ulat bulu, yang terus meresahkan. Selain membasmi ulat bulu dengan insektisida, tokek dan cicak adalah predator alami yang dapat memakan ulat bulu. Berbeda dengan upaya penyemprotan atau melepaskan predator-predator alami ulat bulu. Di Garut Jawa barat ada seorang pawing ulat bulu yang siap membasmi ulat bulu.

➤ Narasi

Sejak pagi petugas dari dinas pertanian dan perkebunan Bondowoso menyemprotkan insektisida pada puluhan pohon mangga dan sengo. Untuk memutus mata rantai penyebaran ulat ke tanaman lain seperti kedelai yang ada di sekitar kebun. Petugas juga mengandalkan musuh alami ulat bulu seperti tokek dan cicak yang ada di kebun desa sekar putih kecamatan Tegal Lapel Bondowoso. Hewan pemangsa ini mampu membantu penyebaran ulat bulu ke tanaman pisang agar tidak ditangkap oleh pemburu. Namun tingginya curah hujan berpotensi besar menyuburkan perkembangbiakan ulat bulu di Bondowoso memiliki bulatan putih menyerupai sabuk di tubuhnya dan hampir sama dengan ulat yang ada di Banyuwangi. Apalagi dua daerah ini memiliki kesamaan iklim karena sama-sama ada di bawah gunung Ijen. Sementara saat warga Jawa tengah Jawa timur, Bali, dan Lombok resah dengan serangan ulat bulu, seorang warga di Garut Jawa Barat justru menyukai binatang ini. Selain dijadikan teman bermain ulat bulu hasil tangkapannya sengaja dikonsumsi untuk menambah stamina hingga mengobati gatal dan sakit perut. Sejak kecil, Nurdin warga Kampung Cimoncang Karang tengah, kadang morang Gaut Jawa Barat gemar berburu berbagai jenis ulat bulu, tanpa rasa takut atau jijik ulat bulu yang menempel di pohon, diambilnya dengan menggunakan tangan kosong. Bukan membakar atau memusnahkannya, puluhan jenis ulat bulu sengaja disimpan di atas tubuhnya. Meski **menggerayangi** sejujur tubuh Nurdin tidak pernah merasakan gatal. Nurdin terlihat asyik berkomunikasi dengan binatang ini kerap dimintai tolong oleh warga sekitar untuk membersihkan atap rumah dari ulat bulu. Nurdin bisa memenuhi kebutuhan rumah tangganya dari berburu ulat bulu. Nurdin sendiri siap membasmi wabah ulat bulu di Jawa tengah hingga ke Lombok jika pemerintah memintanya.

Tim Liputan Trans 7

8. Pemirsa, ribuan ulat bulu kin sudah menyebar hingga ke Lombok timur Nusa Tenggara Barat. Wabah ulat bulu yang bermula dari Probolinggo Jawa timur ini diperkirakan akan terus meluas ke berbagai daerah lainnya dengan berbagai species ulat bulu yang berbeda dengan kekebalan dengan insektisida dan jauh lebih kuat. Penyebabnya apalagi kalau bukan takaran insektisida yang tidak pas pada penyemprotan. Hal ini terjadi karena minimnya campur tangan pemerintah dalam menanggulangi wabah ulat bulu.

➤ Narasi

Ribuan ulat bulu menyerang pohon-pohon di Lombok bahkan di kabupaten Lombok timur, ulat bulu ini bergerombol membentuk barisan sepanjang lima meter di sebuah pohon kedondong. Barisan ulat ini semula tidak dihiraukan warga. Ketika jumlahnya tiba-tiba menjadi banyak, berubah menjadi ketakutan. Terpaan angin membuat ulat bulu ini beterbangan menghinggapi warga seperti yang terjadi di desa pun berniat mengungsi untuk menghindari serangan ulat bulu ini. Selain menyerang dua kecamatan di Singaraja, kini wabah ulat bulu menyebar hingga ke Denpasar timur yakni wilayah Sulan dan Seroja. Bahkan ulat-ulat ini sudah masuk ke rumah-rumah warga sejak empat hari lalu. Jika di Jawa timur dan Singaraja ulat bulu menyerang pohon mangga di Denpasar ini justru menyerang pohon perdu. Ukuran ulat bulunya lebih kecil dan berwarna abu-abu meski telah empat hari berselang, dinas pertanian baru melakukan penyemprotan dengan cairan insektisida untuk mencegah terus meluasnya wabah ulat bulu yang menyerang Jawa timur lainnya. Ribuan ulat bulu ini berwarna hitam dan bagian kepala berwarna orange, menyebabkan gatal, bintol, dan rasa panas pada kulit. Siswa-siswa di sekolah dasar Ngabalak dan SD Muluk terkena **imbasnya**. Kebanyakan ulat ini menempel di pohon-pohon salak beling, kedondong, dan jambu air. Tidak hanya menyerang desa di Mojosari. Ulat bulu mulai menyerbu di wilayah Mojokerto. Warga berinisiatif membasmi hama ulat bulu di pohon-pohon dan tanaman perdu dengan menyemprotkan pestisida secara manual. Bahkan ada yang nekat menebang pohonnya karena hingga kini pemerintah daerahnya tidak melakukan tindakan apapun. Lima kecamatan di Kendal Jawa tengah kini habis terserang ulat bulu, tidak hanya pepohonan, pemukiman, dan sekolah tidak luput dari serangan ulat bulu. Sudah empat hari ribuan ulat bulu menyerang pohon-pohon mangga yang berada di sekitar dan pekarangan sekolah dasar Sandi Roto 1 Kendal. Meski belum masuk dalam ruang kelas namun ulat bulu sudah nampak menempel di tembok dan jendela sekolah. Untuk sementara, pihak sekolah membasmi ulat bulu dengan cara dibakar. Sebelumnya wabah ulat bulu melanda di empat kecamatan yakni Ngampel, Brangsong, Kendal, dan Patebot. Hingga dalam kurun waktu kurang dari dua pekan ulat bulu masih dilakukan secara sporadik diberbagai daerah. Minimnya campur pemerintah daerah sebanding dengan koordinasi penanggulangan wabah ulat bulu dengan daerah lainnya yang setengah hati. Inisiatif penyemprotan insektisida yang

dilakukan warga tanpa takaran yang pas hanya menyebabkan munculnya species baru ulat bulu dalam jumlah yang lebih banyak dengan kekebalan yang lebih kuat dari insektisida. Sehingga dipastikan penyebarannya menjadi lebih tidak terkendali dan ini bermuara dari pemerintahannya yang tidak peduli.

Tim Liputan Trans 7

9. Pemirsa, nasib 20 awak kapal General kargo milik Samudera Indonesia di sandera perompak Somalia sejak satu bulan lalu, semakin mengkhawatirkan bahkan makanan semakin menipis dan hamper seluruh awak kapal mengalami sakit dan depresi. Keluarga awak kapal di Indonesia hanya bisa berharap pihak perusahaan beserta pemerintah segera melakukan negosiasi tanpa kekerasan dan dapat mengembalikan anggota keluarga mereka dengan selamat ke Tanah air.

➤ Narasi

Kondisi kesehatan 20 awak kapal Jeneral Kargo bernama Efri Sinar Kudus berbendera Indonesia yang dibajak di Semenanjung Somalia sejak 16 Maret lalu semakin kritis. Selain bahan makanan yang semakin menipis, 12 korban kini menderita penyakit diare karena makanan dan minuman yang dikonsumsi tidak layak dan peralatan makan dan minum hanya dibersihkan air seadannya. Sementara perbekalan obat-obatan juga habis. Untuk mengetahui kondisi terkini para korban, pihak Trans 7 berhasil menghubungi Mas Bukin, salah seorang awak kapal melalui pesawat telepon minggu sore kemarin. Mas Bukin hanya berharap tebusan segera dikabulkan karena nyawa mereka kini taruhannya. Sementara keluarga Mas Bukin di desa Rembang kecamatan Ngadi luwih Kediri Jawa timur, semakin resah karena dalam pembicaraan terakhir para perompak mengancam jika hingga beberapa hari lagi tidak ada kesepakatan para ABK akan dibunuh. Menghadapi kasusu pembajakan kapal yang semakin **meruncing** ini membuat keluarga Kapten Slamet Jauhari, Kapten kapal MN Sinar Kudus di perumahan Griya Kencana 2 blok N nomor 20 Ciledug Tangerang Banten menghindari kontak sosial dengan masyarakat. Rumah sang Kapten terlihat sepi dan tertutup. Kesedihan juga menyelimuti Novi Safitri, isteri Haris Suheri, salah satu ABK kapal Sinar Kudus yang tinggal di jalan Mandiri 6 Sukma Jaya Depok Jawa barat. Belum adanya kepastian akan nasib suaminya yang disandera oleh perompak Somalia membuat Novi sangat mengkhawatirkan keselamatan Suheri. Sperti diberitakan pada 16 Maret lalu, kapal MF Sinar Kudus yang mengangkut Kargo yang berisi veronikal dari pemalas Sulawesi Tenggara, menuju Rotterdam Belanda, dibajak perompak di Semenanjung Somalia. Awalnya para perompak meminta tebusan untuk membebaskan 20 awak kapal yang disandera sebesar 2,6 juta dollar Amerika, namun karena lambannya proses nogosiasi, tebusan bertambah menjadi 35 juta dollar Amerika atau senilai 32 milyar rupiah.

Tim Liputan Trans 7

10. Pemerintah Indonesia belum melakukan tindakan tegas terkait ditahannya 26 anak buah kapal Sinar Kudus oleh perompak Somalia di teluk Aden perairan Somalia. Setelah berjalan selama satu bulan 26 warga Negara Indonesia menjadi korban penyanderaan, pihak komando pasukan khusus atau KOPASUS menyatakan siap kapanpun diperintahkan untuk menyelamatkan para korban.

➤ Narasi

Memasuki hari ke-26 sejak peristiwa pembajakan kapal Sinar Kudus oleh perompak Somalia. Kondisi 26 WNI yang ditahan oleh perompak semakin mengkhawatirkan. Walau nasib 26 ABK kapal sinar Kudus ini tengah kritis dan terancam ditembak mati, pemerintah Indonesia hingga kini belum menentukan langkah tegas. Panglima TNI bahkan enggan berkomentar soal pengiriman pasukan untuk membebaskan awak kapal yang dibajak ini. Laksamana mengaku ada hal-hal yang perlu dirahasiakan terkait pembebasan korban penyanderaan perompak Somalia. Usaha diplomasi Indonesia berbeda dengan usaha yang dilakukan oleh Negara lain, seperti Korea selatan dan India yang langsung melakukan tindakan militer sebagai usaha pembebasan sandera. Usaha ini ternyata dinilai cukup efektif dan tak hanya menyelamatkan para sandera. Taktik ini juga berhasil merebut kapal yang disita dan menangkap sejumlah perompak yang kemudian diadili bahkan usaha Korea selatan pada 15 Maret lalu ini juga menyelamatkan 20 orang WNI yang juga ikut disandera. Padahal Indonesia sudah memiliki pasukan elit yang memang dipersiapkan untuk mengatasi kondisi serupa. Kopasus menyatakan siap diberangkatkan kapanpun juga. Kopasus juga memiliki pasukan yang berlatih komando pendidikan angkatan laut. Kini Kopasus masih menunggu perintah dari Panglima TNI mengenai rencana pembebasan sandera oleh perompak Somalia ini.

Tim Liputan Trans 7

- **Sebuah rekaman video kembali mencoreng citra Kepolisian Republik Indonesia. Dalam rekaman tersebut seorang oknum anggota satuan Narkoba Polres Bandung terbukti mengonsumsi shabu.**

Informasinya sesaat lagi di Redaksi pagi.

Terima kasih Anda masih menyaksikan Redaksi pagi

11. Dua orang pekerja penggarap tanah nyaris tewas **dikeroyok** massa di Palangkaraya Kalimantan Tengah. Aksi pengeroyokan yang dilatarbelakangi kasus sengketa tanah ini diduga dipimpin oleh ketua RT setempat. Polisi sempat kewalahan karena para tersangka menolak untuk dimintai keterangan.

➤ Narasi

Meski polisi dari Polres Palangkaraya sudah membawa surat resmi penangkapan, namun Udit tersangka pengeroyokan terhadap dua pekerja penggarap tanah ini tetap berkelit dan enggan dibawa ke kantor polisi untuk dimintai keterangan. Udit yang menjabat sebagai ketua RT setempat bahkan berpura-pura pulang ke rumahnya untuk berganti baju. Polisi pun terpaksa **mengepung** rumah tersangka agar tidak melarikan diri dan bersedia diamankan polisi ke kantor Polres Palangkaraya untuk pemeriksaan lebih lanjut. Sementara itu dua korban pengeroyokan yaitu Maksi dan Hermanto, kini masih di rawat di Rumah sakit umum daerah Doktor Doris Silfanus Palangkaraya. Keduanya menderita luka serius akibat serangan senjata tajam. Bahkan Hermanto kini dalam keadaan kritis. Diduga penyerangan ini diawali dengan sengketa tanah di jalan Barak Ujung Kota Palangkaraya lantaran sarat dengan tumpang tindih kepemilikan surat tanah yang sampai saat ini belum selesai dan hingga kini kasusnya masih dalam penanganan pihak Polres Palangkaraya. Samsudin Nur Palangkaraya, Kalimantan tengah.

12. Setelah sebelumnya beredar video pengguna Psikotropika jenis shabu-sgabu yang diduga oknum polisi. Petugas Polres Bandung akhirnya mengamankan ZN oknum anggota satuan Narkoba Polres Bandung sebagai tersangka. Polres Bandung berencana akan memberhentikan ZN secara tidak hormat, bila dalam proses penyelidikan polisi berpangkat Brigadir kepala ini terbukti mengkonsumsi psikotropika jenis shabu yang beredar di *youtube*.

➤ Narasi

Polres Bandung akhirnya menangkap ZN polisi berpangkat Brigadir yang terlihat menggunakan psikotropika jenis shabu-shabu di sebuah video yang beredar di situs *yuotube* beberapa hari lalu. Tersangka diketahui bertugas di satuan Narkoba Polres Bandung menyatakan tidak segan untuk memberhentikan dengan tidak hormat ZN dari statusnya sebagai polisi. Bila dalam proses penyelidikan pria berusia 32 tahun ini terbukti mengkonsumsi shabu-shabu. Sementara itu video berjudul oknum polisi suara yang **badung** pecandu yang beredar di internet ini semakin meresahkan warga Bandung. Masyarakat menilai aksi kriminal dilakukan Brigadir ZN langsung meruntuhkan citra kepolisian yang sempat melambung, video terkait peredaran lypsing anggota satuan Brimob Gorontalo, Briptu Norman Kamaru. Fredi Bangun, Bandung, Jawa barat

13. Kecewa akibat putus cinta, seorang siswa SMP di Bojonegoro Jawa timur nekat menceburkan diri ke sungai Bengawan Solo. Melihat adiknya terjun ke sungai. Sang kakak berusaha menolongnya., namun naas keduanya justru tewas tenggelam dan hingga kini jasad kedua korban belum ditemukan.

➤ Narasi

Kejadian berawal saat Sukenti, menuliskan beberapa lembar surat yang berisi kekecewaannya bersama kekasihnya dan menyatakan untuk bunuh diri. Niat untuk bunuh diripun dilakukannya di jembatan baru persisnya di desa Blaten kecamatan Kali tidu Bojonegoro. Sang kakak Sutikno saat itu melihat kertas yang tertempel di dinding kamar Sukenti, langsung mengejar ke jembatan. Namun belum sempat melarang, adiknya langsung menceburkan diri ke sungai bengawan Solo. Tanpa memikirkan keselamatannya Sutikno bermaksud menyelamatkan nyawa adiknya, namun usahanya gagal. Keduanya malah hilang terbawa arus air yang cukup deras. Di lokasi kejadian, polisi dan warga menemukan barang bukti dompet dan motor milik korban yang kini diamankan di Mapolres Kali tidung. Sementara itu hingga minggu malam proses pencarian kedua korban di lokasi kejadian masih terus dilakukan oleh Timsar Brimob dan Pemda Bojonegoro. Namun keduanya belum juga ditemukan.

Ainu Rofiq, Bojunegoro, Jawa timur

- **Di Malang Jawa timur ada sebuah komunitas Pecinta capung. Ya, Apa saja kegiatan *Denpol Dragon fly Sociaty* ini?**

Saksikan sesaat lagi di Redaksi pagi.

14. Pemirsa, komunitas pecinta kucing atau anjing mungkin sudah biasa kita dengar. Pecinta reptile juga sudah sering kita jumpai, tapi pernahkah anda mendengar komunitas pecinta capung? Di Malang Jawa timur, ada sebuah komunitas yang menamai dirinya *Denpo Dragon Fly Sociaty*. Main di sungai dan mencari capung menjadi salah satu agenda favorit mereka. Penasaran dengan kegiatan mereka, seperti apa?

Dan liputannya sekaligus menutup Redaksi pagi kali ini, terima kasih atas kebersamaan Anda. Selamat beraktifitas dan sampai jumpa.

➤ Narasi

Berawal dari hobi fotografi, anak-anak yang berasal dari Semak Santa Albertus dikenal dengan SMA Denpo Malang ini terpicat dengan keindahan capung dan mereka pun membentuk Denpo Dragon Fly Society atau DDS. Kelompok anak muda yang ingin belajar mengenai lebih jauh tentang capung. Panas terik dan lokasi yang tidak bersahabat pun tak mereka hiraukan, bahkan mereka rela berbaring di tanah atau menceburkan diri ke saluran irigasi hanya agar bisa mengabadikan serangga yang memiliki kecepatan terbang yang luar biasa ini. Untuk mendapatkan gambar capung ternyata tidak begitu mudah. Perlu banyak kesabaran dan ketekunan. Jika kita terburu-buru capung akan terbang. Jika kita beruntung, kita akan

menemukan proses metamorphosis capung, saat keluar dari kurvanya. Sebenarnya mengabadikan gambar capung saja namun mereka juga ingin mengetahui berbagai jenis capung diberbagai habitat yang berbeda, selain itu keistimewaan capung bukan hanya indah dipandang mata. Kehadiran capung ternyata memberikan beberapa manfaat bagi manusia, salah satunya capung dapat membantu kita untuk mengetahui kualitas air di lingkungan sekitar kita. Inilah kenapa para anak muda ini tertarik untuk meneliti lebih jauh tentang kehidupan capung. Jika dulu di komunitas ini hanya beranggotakan dari siswa dari Semak Santa Albertus. Kini peminatnya banyak dari masyarakat umum. Mereka tidak hanya tertarik untuk mengamati kehidupan capung. Mereka tidak hanya tertarik untuk mengamati kehidupan capung, mereka juga mempelajari species capung yang masih dapat ditemui. Dan menyusun buku dokumentasi mengenai keanekaragaman capung. Serta berusaha untuk melestarikannya.

Agus sukarno, Malang Jawa timur

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Rabu, 13 April 2011

- **Tengah malam Jakarta mencekam, dua kelompok warga bentrok, satu tewas.**
- **Jalanan di Ibu Kota semakin tak ramah, selain ugal-ugalan, kebiasaan sopir ngetem bikin macet.**
- **Belum selesai hama ulat bulu, giliran hama tikus merepotkan petani.**
- **Kecelakaan maut dua penumpang terjepit, satu tewas, satunya lagi sekarat.**

Selamat pagi

Ancaman Malaysia dan profokasi helicopter negeri Jiran di wilayah Indonesia menjadi sorotan utama redaksi pagi kali ini. Informasi terpilih lain soal Briptu Norman Kamaru yang makin disibukkan dengan tugas yang tak berkaitan dengan urusan Polri.

Saya Taufik Imansyah, dan saya Ardani Sothya. Pemirsa laporan langsung dari Pasar Rebo (Jakarta Timur) tentang kemacetan akibat angkot yang ngetem sembarangan akan kami hadirkan pada segmen dua nanti. Untuk informasi pertama kami awali dari Jakarta Barat.

1. Pemirsa, Jakarta kembali mencekam. Diduga hanya karena rebutan lahan parkir, dua kelompok massa bentrok di kawasan Pintu Air auto ringroad, Cengkareng Jakarta Barat. Bentrok yang terjadi Selasa tengah malam tadi membuat warga takut. Dalam peristiwa ini satu orang tewas, sebuah motor dan satu bangunan POS pengamanan dibakar massa.

➤ Narasi

Untuk kesekian kali tawuran jalanan yang melibatkan amuk massa kembali terjadi di Jakarta. Bentrok antar warga di jalan Pintu Air auto ringroad Cengkareng Jakarta Barat ini, diduga akibat rebutan wilayah parkir. Bentrokan pecah sesaat telah sejumlah massa membakar motor dan POS pengamanan. Petugas yang mengamankan lokasi kejadianpun mencoba meleraikan, namun warga yang semakin banyak tidak bisa dibendung. Situasi bari bisa dikendalikan setelah ratusan Polisi bantuan dari gabungan Polres Jakarta Barat dan Polda Metro Jaya dikerahkan untuk mengamankan lokasi kejadian. Tembakan peringatan dilepas Polisi untuk

membubarkan massa dan menghindari meluasnya tindakan anarkis dan dari sekumpulan massa yang tidak terkendali ini. Satu warga yang diduga tewas akibat sabetan sejumlah benda tajam di sekujur tubuhnya tergelatak ditengah jalan. Kabar korban tewas ini membuat rekan korban melakkan *sweeping* terhadap sejumlah pengendara mobil yang melintas yang mencari kelompok lawan. Aksi *sweeping* ini mencekam membuat takut warga pengguna jalan yang tidak terlibat dalam konflik. Situasi telah kondusif setelah sekelompok massa berhasil dipukul mundur Polisi dan akses Pintu Air auto ringroad Jakarta Barat kembali dibuka. Untuk mengantisipasi bentrokan susulan sejumlah Polisi masih berjaga-jaga ditempat kejadian. Andi Abdul Hamid dan Hendrawan Wikongko, Jakarta.

2. Pertandingan Persebaya melawan Persidaphone Solo di Gelora Tambak Sari Surabaya, kembali diwarnai bentrok. Pemain Persidaphone **mengahajar** wasit, yang **berbuntut** amarah pendukung yang ikut memukuli wasit beserta asistennya.

➤ Narasi

Pertandingan Persebaya melawan Persidaphone Solo di Gelora Tambak Sari Surabaya, kembali diwarnai bentrok pemain dengan wasit. Bentrokan ini bermula setelah Dedi Wahyudi meniup peluit, sang pemain Persebaya terkapar karena bersentuhan dengan pemain Persidaphone. Permainan sempat dihentikan selama sepuluh menit. Kericuhan kembali terjadi setelah peluit panjang ditiup. Para pemain dan *official* langsung mengeroyok wasit dan asisstennya untuk meluapkan marahnya. Asissten wasit satu Darawis asal Tarakan dan asissten wasit dua Jumadi asal Magelang tidak luput dari pukulan maupun tendangan pemain Team Daru Sentani. Saat pertandingan Persebaya menang (1-0). Triborto Purnawanto, Surabaya Jawa Timur.

3. Dua kelompok massa pendukung dan masaa yang menentang Bupati Kepulauan Aru non-aktif, Teddy Tengko terlibat bentrok. Dengan batu, panah, dan senjata tajam mereka saling serang untuk melukai lawan.

➤ Narasi

Kedua kelompok yang berseteru ini, terlibat bentrok di kawasan padat penduduk Kelurahan Galaidi di Kota Dobu Kepulauan Aru, Maluku. Masing-masing kelompok yang mendukung Bupati non-aktif Teddy Tengko maupun mereka yang menolak berusaha saling melukai lawan. Mereka menggunakan berbagai macam senjata, mulai dari lemparan batu, anak panah, hingga senjata tajam. Kedua kelompok ini bahkan tidak memperingatkan peringatan Polisi yang berpakaian preman yang mencoba meleraai bentrokan. Bentrok kedua massa ini dipicu kasus pemukulan seorang warga oleh sekelompok pendukung Bupati non-aktif. Kasus ini membuat

warga marah hingga menimbulkan bentrok diantara dua kelompok massa. Sejumlah rumah mengalami kerusakan akibat terkena lemparan batu. Sementara Bupati non-aktif Teddy Tengko, hingga kini menjadi terdakwa pengadilan negeri kelas satu Ambon terkait korupsi dana APBD kepulauan Aru sekitar 42 milyar.

Muhsimin Abas, Dobu Kepulauan Aru, Maluku

4. Kita beralih ke berita lain. Pemirsa, dua kapal nelayan Malaysia bersama sepuluh anak buah kapal ditangkap petugas keamanan laut Republik Indonesia, saat melakukan pencurian ikan di wilayah Selat Malaka perairan Indonesia. Sementara pihak Konjen Malaysia membantah helicopter milik keamanan Malaysia memasuki teritorial Indonesia yang juga sempat memberikan ancaman tembak kepada petugas Indonesia, jika dua kapal nelayannya tidak dikembalikan.

➤ Narasi

Kedua kapal asal Buta Melintang Perak Malaysia ini ditangkap pengawas perikanan kementerian kelautan saat melanggar batas perairan Indonesia. Sekitar 50 mil dari garis pantai Belawan. Saat ditangkap kedua kapal ini tidak memiliki surat izin usaha perikanan dan izin penangkapan ikan yang dikeluarkan oleh pemerintah R.I. Selain itu, kedua kapal ini dilengkapai dengan alat tangkap pukat traol yang sudah dilarang penggunaannya. Saat menggriring dua kapal ini, petugas sempat dihadang oleh dua buah helicopter milik Malaysia yang memaksa menyerahkan kapal Malaysia kepada Polisi Malaysia. Kini kedua kapal nelayan Malaysia beserta ABK-nya ditahan di dermaga Lantamal satu Belawan. Sementara Malaysia langsung membantah helicopter jenis AW139 dari Agency penguat kuasa maritime Malaysia dan dua helicopter jenis super link dan vinex milik tentara diraja laut. Malaysia memaksa petugas mengembalikan kapal nelayan Malaysia dengan ancaman tembak. Malaysia menyatakan helikopternya hanya mencapai batas perairan pada koordinat utara maupun timur, masih di wilayah selat Malaka Malaysia dan hanya bertuju mengawal kapal pelanggar yang ditarik kapal patrol oleh petugas direktorat sumber daya kelautan perikanan Indonesia.

Budiman Anamin, Tanjung, Medan Sumatera Utara.

5. Menanggapi pelanggaran wilayah yang dilakukan dua kapal nelayan Malaysia, pemerintah Indonesia akhirnya bersikap tegas terhadap Negara Jiran Malaysia. Indonesia akhirnya menyatakan tidak gentar atas aksi militer Malaysia yang ingin menyerang armada laut yang menangkap nelayan Malaysia yang melanggar batas wilayah NKRI.

➤ Narasi

Inilah gambar proses penangkapan dua kapal nelayan Malaysia yang ditangkap oleh kapal pengawas perikanan Hiu Dann 01 yang dikaptani oleh Moh.Nursalim. 30 menit setelah dua kapal Malaysia ditangkap tiga unit helicopter bersenjata lengkap milik

Malaysia tiba-tiba muncul dan terus mengelilingi kapal Patroli Hiu Dann 01. Dengan bahasa isyarat tiga helicopter memaksa kapal Patroli Hiu Dann 01 untuk mundur dan meninggalkan dua kapal ikan Malaysia. Sepuluh ABK kapal ikan Malaysia **dimasukkan ke dalam sel** kapal Patroli Hiu Dann 01 dan tetap digiring ke Belawan. Setelah hampir satu jam tiga helicopter Malaysia akhirnya mundur dan kembali ke Malaysia tanpa berhasil membawa kapal kedua kapal tangkapan. Dan kini Diraja Malaysia terus mendesak pemerintah Indonesia untuk berkenan melepaskan kesepuluh nelayan Malaysia yang ditangkap armada laut Indonesia karena melanggar batas wilayah. Malaysia menilai dua kapal nelayan Malaysia ini tidak melakukan pelanggaran, justru menuding armada Indonesia yang keliru memperhitungkan batas wilayah. Pemerintah Indonesia menyayangkan aksi helicopter Malaysia yang langsung menyerang armada laut Indonesia ketika menggiring kapal nelayan Malaysia ke Belawan. Insiden tangkapan kapal nelayan anatr Malaysia dan Indonesia memang kerap terjadi bahkan setelah insiden penangkapan nelayan Malaysia ini, pihak Malaysia juga langsung menangkap nelayan Indonesia yang dipastikan Malaysia juga langsung menangkap nelayan Indonesia yang dipastikan Malaysia melanggar batas wilayah. Namun sayang aksi penangkapan ini juga disertai pemukulan terhadap nelayan Indonesia oleh polisi Diraja Malaysia. Insiden ini akan terus terjadi karena faktanya Malaysia hingga kini terus mengulur waktu dalam perundingan batas wilayah antara NKRI dengan Malaysia dan sikap tegas pemerintah yang selalu mengalah jika perundingan tiba. Tim liputan Trans 7.

6. Meski tampak lelah, selebritis baru Briptu Norman Kamaru harus sabar melayani kerinduan para penggemarnya baik dalam kalangan sipil maupun rekan kerjanya dan persona Norman ini telah **menyihir** warga dari berbagai lapisan masyarakat. Di tanah kelahirannya Gorontalo, VCD bajakan Norman laris manis. Sementara di Jombang Jawa timur, anak-anak belajar nari goyang India ala Norman.

➤ Narasi

Meninggalkan tugas resmi sebagai anggota Brimob Polda Gorontalo, sosok Briptu Norman Kamaru makin populer di kalangan masyarakat baik dalam warga sipil maupun rekan kerjanya sesama polisi. Norman sendiri, sejak berada di Ibu Kota sudah menjadi selebritis yang menerima tawaran syuting acara televisi swasta dan berbagai kegiatan lain. Kesibukan di luar jadwal tugas resminya sebagai polisi ini tentu saja membuat Norman tampak kelelahan. Sejak video *lypsing* beredar di *youtube* dan gaya kocaknya bisa dinikmati jutaan televisive. Sosok Norman mulai menjadi *icon* untuk member citra baik di Institusi Polri di masyarakat. Langkah ini boleh jadi terbilang sukses Norman sendiri nampaknya juga menikmati peran barunya ini. Rekan-rekannya sesama Polisi tetap mengingatkan agar Norman tidak lupa diri dan tidak lupa dengan tugasnya. Norman Kamaru memang sosok yang

fenomenal. Popularitas yang mulai ia raih ini di harap dapat memberi keuntungan materil. Dalam sebuah pengakuannya kepada redaksi Trans 7, Norman ingin membahagiakan Ibu dan Bapaknya dengan cara memberangkatkannya ke tanah suci. Bagi masyarakat Gorontalo sendiri sosok Norman Kamaru sudah sangat berjasa mempopulerkan daerahnya. VCD bajakan yang **mendompleng** ketenarannya ini laris manis diserbu masyarakat Gorontalo. Dalam 1 jam pedagang VCD mampu menjual ratusan keping VCD yang begambar Norman. Warga yang tidak mampu beli cukup menikmati alunan musik India sambil bergoyang meniru gayanya Norman. Bukan hanya di masyarakat tempat kelahirannya, Norman Kamaru populer di Jombang Jawa Timur. Norman juga diidolakan anak-anak di sanggar tari Lou Ayu anak-anak antusias belajar joget India ala Norman, padahal sehari-hari anak-anak latihan tari tradisional Jawa dan modern.

Tim Liputan Trans 7

7. Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi, Angkutan umum menjadi kebutuhan warga ibu kota Jakarta. Armada yang banyak praktis dengan harga terjangkau menjadi pilihan utama. Untuk angkutan jenis ini tidak tertib lalu lintas dan menjadi salah satu penyebab kemacetan di ibu kota. Tak ayal banyak tudingan miring menyertainya. Sering melanggar lalu lintas, ugal-ugalan, juga budaya menunggu penumpang atau ngetem sering dikeluhkan warga setiap hari. Berikut laporannya.

➤ Narasi

Kemacetan inilah pemandangan sehari-hari kota metropolitan seperti Jakarta. Berbagai hal dilakukan pemerintah daerah untuk mengurai kepadatan lalu lintas yang kian hari kian tak terkendali. Beberapa hal yang dilakukan adalah memberlakukan 3 in 1, pembangunan jalan layang dan terakhir adalah pengembangan angkutan massal. Untuk memperkecil volume kendaraan pribadi, pemerintah menganjurkan masyarakat untuk menggunakan angkutan massal yang telah disediakan. Seperti Trans Jakarta dan angkutan kota lain. Bisa dibayangkan jika 1 Trans Jakarta yang menampung 160 orang diyakini sama dengan mengurangi 6 kendaraan pribadi. Belum lagi kenaikan kendaraan sekitar 8,1 persen per tahunnya dibandingkan tidak bertambahnya ruas jalan yang tersedia. Meski angkutan kota menjadi alternative untuk mengurangi kemacetan akibat peningkatan kendaraan pribadi, justru angkutan jenis inilah yang hingga kini menjadi factor penyebab kemacetan. Perilaku pengendara angkutan kota yang ugal-ugalan sekaligus menaik dan menurunkan penumpang di sembarang tempat serta ngetem adalah beberapa hal yang ditemui setiap hari di jalanan Ibu kota. Celaknya budaya tertib lalu lintas masih bergantung pada pengawasan polisi, artinya jika tidak ada polisi maka pelanggaran akan semakin meningkat. Di lain pihak penumpang seakan tidak memiliki pilihan, mereka bertahan dengan angkutan umum meski harus menunggu lamu. Sanksi tegas kepada pengemudi angkutan umum sebenarnya sering mereka dapatkan seperti ditegur,

ditilang, hingga penyitaan kendaraan. Namun sekali lagi tampak mental sang pengendara menjadi kunci keselamatan dan tertibnya lalu lintas ibu kota di Negeri ini. Haruskah penumpang dan warga yang menjadi korbannya?

Asya Aulia, Doni Trimbo, Jakarta

8. Ulah pengemudi angkutan umum yang ngetem atau menunggu penumpang di sembarang tempat, memang selalu mengesalkan bagi siapapun. Dan untuk mengetahui lokasi mangkal dan ngetem angkutan umum sekaligus simpul kemacetan di Jakarta, kami telah terhubung dengan salah satu reporter Trans 7, Lia Mahariza juga sudah ngetem dan mangkal sejak pagi di kawasan Pasar Rebo Jakarta timur. Tepatnya di dekat terminal Kampung Rambutan. Lia silahkan dengan laporannya.

- **Ya setelah Bali dan Lombok, kini giliran warga Jawa barat yang resah dengan serangan ulat bulu. Petani Jombang beramai-ramai membunuh hama tikus.**

Simak laporannya sesaat lagi, tetaplh di Redaksi Pagi.

9. Pemirsa, wilayah penyebaran ulat bulu semakun tak terkendali. Setelah Bali dan Lombok, giliran warga Karawang dan Kuningan Jawa barat yang resah dengan ribuan ulat bulu di wilayah mereka. Selain merusak tanaman, ribuan ulat bulu juga dikhawatirkan memasuki rumah-rumah warga.

➤ Narasi

Berawal dari tiga desa di Probolinggo Jawa timur dua pecan lalu. Kini penyebaran wabah ulat bulu terus menyerang dan meresahkan warga di dua kecamatan di Singaraja Bali. Wabah ulat bulu kini sudah menyebar di tiga dari Sembilan kabupaten yang ada di Bali yakni kabupaten Buleleng, Denpasar dan Gianyar. Tidak hanya bersarang di pepohonan, ribuan ulat bulu kini mulai memasuki rumah warga, seperti yang terjadi di Jember Jawa timur. Ulat bulu justru muncul di kawasan perumahan mewah di tengah kota. Ulat bulu dalam jumlah besar kini menjalar ke seluruh dinding rumah warga setelah pohon dan rambutan dan mangga ditebang warga dua hari sebelumnya. Keluarga ulat dalam jumlah besar in diduga karena minimnya cadangan makanan seperti daun rambutan yang masih muda dan daun mangga yang menjadi makanan utama ulat bulu. Selain wilayah penyebarannya species ulat bulu yang ditemukan diberbagai daerah juga berbeda-beda. Di wilayah Magelang Jawa tengah tubuh ulat bulu ini berwarna hijau da berbulu putih tebal. Selain itu kebanyakan ulat bulu in merusak daun pohon kelapa milik warga. Kini wabah penyebaran ulat bulu sudah mencapai wilayah Jawa barat walau belum mencapai ratusan ribu ekor. Ulat bulu kini banyak ditemukan di pepohonan di pinggir jalan daerah Suka Maju, Kamojing desa Cikampek timur kabupaten karawang dan daerah Anceran kabupaten Kuningan sejak tiga hari lalu. Awalnya warga mendapati segerombolan ulat bulu menempel dip agar dan tembok rumah

mereka. Belakangan diketahui ulat-ulat ini berasal dari pohon mangga di sekitar rumah mereka. Perubahan cuaca secara ekstrim serta langkanya predator alami diduga sebagai penyebab utama capatnya perkembangan hama ulat bulu ini. Warga telah melakukan berbagai upaya untuk mencegah penyebaran wabah ulat bulu ini, mulai dari membakar, menebang pohon, hingga menyemprotkan cairan insektisida, namun upaya ini belum menunjukkan hasil yang maksimal. Jika pemerintah tidak sengaja turun tangan, aktifitas warga akan terganggu dan bukan tidak mungkin wilayah pulau Jawa akan tertutup lautan ulat bulu.

Tim Liputan Trans 7

10. Jika tadi warga resah dengan ulat bulu, di Jombang Jawa timur, warga juga dikhawatirkan dengan adanya **hama tikus**. Karena serangan hewan pengerat ini menyebabkan puluhan hektar area persawahan rusak. Untuk mengantisipasi gagal panen seperti musim sebelumnya, puluhan petanipun beramai-ramai memburu dan membunuh tikus yang menyerang sawah mereka.

➤ Narasi

Penyerbuan hama tikus ini dilakukan oleh sekitar 20 petani dusun Jaya desa Barong Sawahan kecamatan Kedung Mulyo Jombang Jawa timur. Dengan menggunakan cangkul dan sebatang kayu, para petani menyusuri pematang sawah untuk mencari lubang persembunyian hewan pengerat ini. Aksi saling kejar-kejar dengan tikus pun terlihat saat hewan pengerat ini keluar dari sarangnya. Tikus-tikus yang telah mati dikumpulkan dalam sebuah ember kecil untuk kemudian dimusnahkan. Perburuan hama tikus ini dilakukan untuk meminimalisir tingkat kerusakan area persawahan serta menanggulangi dampak gagal panen seperti musim lalu. Pasalnya akibat serangan tikus ini sekitar 70 % lahan pertanian rusak, selain itu membasmi hama tikus dengan ramai-ramai ini dianggap merupakan langkah paling efektif. Serangan hama tikus tidak hanya menyerang area pertanian di desa tersebut. Ratusan sawah milik petani di desa sekitar juga rusak akibat serangan hewan pengerat ini. Rencananya perburuan hama tikus akan terus dilakukan hingga pertengahan masa tanam padi nanti.

Sutomo Raharjo, Agung Wibowo, Jombang Jawa timur

11. Pemirsa, akibat hujan deras di Sidoarjo Jawa timur. Stadion Gelora Delta Sidoarjo tergenang air. Akibatnya supporter sepak bola bergotong royong membersihkan lapangan. Sedangkan di rumah sakit, pasiennya terpaksa dievakuasi dipindahkan sementara waktu akibat genangan air.

➤ Narasi

Hujan deras dan angin membuat pengendara ekstra hati-hati. Hujan yang turun selama tiga jam menurunkan jarak pandang. Akibat derasnya hujan mengguyur Sidoarjo, stadion gelora Delta Sidoarjo tergenang. Beberapa supporter dan panitia

bergotong royong menguras air untuk dibuang ke selokan. Setelah dikuras dua jam, pertandingan Deltras Sidoarjo dan Semen Padang bisa dimulai. Deltras harus malu di **kandang**nya sendiri karena kalah 0-3 dari Semen Padang. Selain stadion, Rumah Sakit Umum Sidoarjo juga tergenang. Beberapa keluarga pasien terpaksa harus bertindak untuk menguras air yang tergenang. Banjir yang melanda ratusan rumah di Mojosari dan Karang Talun kecamatan Keras kabupaten Kediri. Banjir diduga berasal dari luapan air sungai Termas yang melintas di desa. Banjir juga disebabkan proyek pembangunan aliran sungai DAM atau bendungan, ketika proyek Gunung Kelut. Dalam kurun waktu satu tahun banjir telah melanda desa Mojosari Karang Talun empat kali. Tidak ada yang bisa dilakkan warga selaiin menyelamatkan harta benda dan membersihkan rumah dari lumpur dan pasir yang terbawa air. Warga berharap pemerintah kabupaten lebih aktif menangani banjir yang sering terjadi.

Tim Liputan Trans 7

- **Satu tewas, orang lainnya sekarat akibat tergencet badan kendaraan dalam kecelakaan maut di jalur Pantura.**
- **Berebut harta warisan suami isteri tewas di tangan anak angkat dan keponkannya sendiri.**

Sesaat lagi di Redaksi Pagi

12. Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi. Sebuah kecelakaan yang melibatkna mobil bak terbuka dan truk tronton terjadi di jalur Pantura Tuban Jawa timur. Satu orang tewas dan satu lainnya luka berat tergencet badan kendaraan yang hancur. Evakuasi korban pun berjalan dramatis.

➤ Narasi

Kecelakaan terjadi di Kilometer 13 jalur Pantura desa Bogang kecamatan Jenu kabupaten Tuban. Sebuah kendaraan *pick up* bertabrakan dengan tronton yang melaju dari arah berlawanan. Kerasnya benturan membuat badan *pick up* hancur. Akibatnya Dwi Suryo (sopir) dan Sofian Fauzi (kenek) asal Tiwek Jombang tergencet badan kendaraan. Evakuasi harus dilakukan dengan hati-hati. Setelah satu jam Sofian dievakuasi meski telah tewas, sementara Dwi Suryo selamat meski terluka parah. Setelah dievakuasi korban dibawa ke Rumah Sakit Umum daerah Tuban. Akibat kecelakaan jalur Pantura TUBan menuju Semarang sempat macet selama dua jam. Polisi masih mendalami penyebab kecelakaan. Guna kepentingan penyeldikan polisi mengamankan sopir tronton di Polres Tuban.

Dion Fajar Arianto, Tuban Jawa timur.

13. Pasangan suami isteri tewas mengenaskan di rumahnya di jalan Mandala Selatan Tanjung Duren Jakarta barat. Diduga korban dihabisi anak angkat dan keponakkannya sendiri akibat perebutan harta warisan.

➤ Narasi

Lootirta karya dan isterinya Soinda Rani ditemukan tewas di rumahnya di jalan Mandala Selatan dua RT 08 RW 04 Tanjung Duren Jakarta barat. Lotirta tewas akibat hantaman martil di kepala dan **tergeletak** di garasi. Sementara Soidah tewas dengan luka dileher dan pinggang. Diduga kasusu pembunuhan ini berlatar belakang permopokan dua pekan silam oleh orang tak dikenal. Mobil dan dua laptop **digasak** perampok. Pembunuhan ini diketahui ketua RT setelah anak angkat korban melapor orang tuanya dibunuh. Polisi memeriksa rumah korban di lantai dua polisi menemukan anak angkat dan sepupunya ketakutan. Tidak mau kehilangan informasi, keduanya diamankan. Dugaan pembunuh pasangan suami isteri mengarah kepada SI anak angkat korban dan DS sepupu SI. Lokasi pembunuhan mendadak gempar, massa berdatangan untuk melihat secara langsung lokasi sehingga menyulitkan petugas mengevakuasi korban. Jasad korban dibawa ke RSCM untuk keperluan otopsi. Kasus pembunuhan suami isteri tanpa anak ini ditangani Polres Metro Jakarta barat.

Hendrawan Wikongko, Jakarta

14. Unjuk rasa sopir dan awak bus mini jurusan Mojokerto Pasuruan di depan kantor Bupati Mojokerto Jawa timur berlangsung ricuh. Seorang oknum pegawai negeri sipil **dikeroyok** massa karena dianggap memprofokasi pengunjung rasa.

➤ Narasi

Sogi Lukito, pegawai negeri sipil Bakesbang Lembas Pemkot Mojokerto menjadi bulan-bulanan puluhan sopir dan awak bus jurusan Mojokerto Pasuruan. Sejumlah polisi mengamankan PNS yang bertugas mengamankan jalannya unjuk rasa ini. Tidak diketahui penyebab terjadinya kericuhan, namun diduga Sogi dinilai sebagai orang suruhan Bupati yang akan memprofokasi massa. Unjuk rasa di depan kantor Bupati Mojokerto ini diikuti puluhan sopir dan awak bus. Massa menuntut pencabutan Perbuk nomor 42 tahun 2009 yang melarang bus jurusan Mojokerto – Pasuruan memasuki jalur kota Mojosari. Mereka menganggap peraturan ini sangat memberatkan, selain memperbesar ongkos, pendapatan mereka juga turun drastis. Hingga aksi berakhir tidak ada satupun pejabat di lingkungan pemerintah kabupaten Mojokerto yang menemui massa unjuk rasa.

Sutomo Raharjo, Mojokerto Jawa timur.

- **Pesantren khusus bagi insan strees di Jawa timur. Selain terapi pengobatannya, metode pengobatannya dengan beraktifitas sebagai mana layaknya insane sehat lainnya.**

Saksikan sesaat lagi, di Redaksi Pagi

15. Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi. Sebuah Pondok pesantren biasanya dihuni santri untuk menuntut ilmu agama. Namun di Ngawi Jawa timur sebuah Pondok pesantren dimana semua penghuninya adalah insane yang mengalami gangguan kejiwaan atau stress. Dan uniknya pesantren tanpa tarif ini dibangun dari kayu dan bamboo di atas kolam lele. Dan liputan ini sekaligus mengakhiri Redaksi Pagi kali ini. Saya Taufik Imansyah dan Saya Ardani Sothya undur diri. Terima kasih atas perhatiannya. Selamat pagi dan sampai jumpa.

➤ Narasi

Memasuki pekarangan di belakang rumah warga Dusun Mesing desa Kepeku Rambeng Ngawi Jawa timur, tampak bangunan bilik dari kayu dan bamboo seperti kandang ternak. Padahal di tempat ini ada puluhan orang yang sedang mengalami gangguan kejiwaan alias stress. Mereka adalah santri Pondok pesantren stress Asifa, sedang menjalani pengobatan. Terdapat 36 pasien yang menjadi santri. Mereka berasal dari berbagai kota seperti Ngawi, Magelang, Madiun, bahkan hingga Jawa tengah, Jakarta dan luar Jawa. Dua pasien diantaranya adalah perempuan. Keduanya menjalani pengobatan terapi dari pengasuh Asifa. Salah satunya adalah Helen, perempuan 18 tahun disebut mengalami gangguan jiwa karena tidak segera mendapatkan jodoh. Lain lagi dengan Saimin bapak tiga anak ini menderita gangguan jiwa setelah bus yang ditumpangi mengalami kecelakaan terbalik di jalan raya. Apalagi pasien yang bernama Wurid Widodo, bujangan 41 tahun ini tertekan dengan sebab yang tidak diketahui. Menurut Kiai dan juga pengasuh Pondok pesantren Asifa, santri yang mengalami gangguan jiwa masing-masing memiliki latar belakang yang berbeda, mulai dari gara-gara patah hati, rumah digusur, **kesurupan** hingga masalah ekonomi. Selain cara teraphi ada juga pengobatan dengan cara pasiennya harus melakukan aktifitas seperti membuat batako, beteranak kambing, hingga ikan lele.

Ilham Tohari, Ngawi Jawa timur.

Nama Program : Redaksi Pagi Trans 7
Waktu : Pukul 06.30 - 07.30 WIB
Durasi : 60 menit
Tanggal : Kamis, 14 April 2011

- **Rusuh antar desa adat di Bali, warga bentrok dengan polisi.**
- **Ricuh penertiban lahan parkir, seorang ibu protes keras kepada aparat Dishub dan polisi**
- **Sepeda motor disita depkoleptor, massa serbu, kantor risih**
- **Aksi Presiden cheka mengambil pena koleganya dalam konfrensi pers terekam kamera**

Selamat Pagi

Aroma korupsi dibalik rencana pembangunan gedung DPR akan menjadi sorotan utama Redaksi Pagi. Di samping informasi terpilih lain tentang reaksi penolakan seorang warga atas surat tilang oleh petugas.

Saya Roland Lagonda dan Saya Ardani Sothya, redaksi pagi edisi kamis, 14 April 2011 kami awali dari pulau Dewata Bali.

1. Pemirsa, bentrokan warga dan polisi tak terhindarkan dalam sengketa adat di Ubud Gianyar Bali. Penolakan berkait sengketa adat, bermula dari sengketa tanah kuburan antara warga Semele dengan Ambengan desa Sayat terluka, sementara empat warga dalam kerusuhan ditangkap polisi.

➤ Narasi

Bentrokan warga dan polisi yang berujung rusuh terjadi setelah ratusan warga adat Semangan Singa Kerta Ubud Bali, mengamuk dan memblokir jalan menuju lokasi kuburan yang menjadi sengketa massa desa Singa Raja Ubud Bali juga membakar bandi dekat lokasi yang hingga kini belum ada penyelesaian yang jelas. Setelah berkali-kali didamaikan dan dinegosiasi Muspida kabupaten Gianyar, ratusan warga yang dibakar emosi tidak **menggubrisnya**. Polisi yang kesal mengejar warga hingga terlibat bentrokan, sedikitnya lima orang terluka, masing-masing dua dari Polres Gianyar dan tiga warga yang seterusnya. Rusuh terkait adat ini, dipicu sengketa lahan kuburan antara warga Semanga dan warga Ambengan Sayat Ubud yang berlangsung sejak puluhan tahun silam. Sengketa adat ini menimbulkan kerusuhan dan jatuhnya

korban jiwa, masing-masing Niwayan Supri dan Heru gadung. Polres Gianyar bersama Musfida menginginkan dua jenazah dikubur dengan pengawalan polisi. Namun rencana ini justru juga membuat warga emosi hingga terjadi bentrokan. Empat warga yang diduga sebagai **otak kerusuhan** diamankan polisi dan untuk Satpol PP masih berjaga di lokasi.

Dewa Putu Semerta, Gianyar Bali.

2. Karena menjual ayam dan meminta pinjaman uang, seorang warga mengaku dianiaya anggota DPR Kalaksmawe Nangro Aceh Darusallam. Sang anggota dewan yang juga ketua badan kehormatan DPRD kota Loksmawe **diadukan** ke polisi.

➤ Narasi

Merasa dianiaya Idrus warga Untanbayi ini mendatangi polisi melaporkan insiden pelaporan atas dirinya. Idrus mengaku dipukul tongkat anggota DPR Tengku yatim dan dilempar batu. Insiden ini terjadi di kandang ternak ayam Tengku Yatim. Awalnya bermaksud menjual ayam dan meminta pinjaman uang untuk membayar listrik, Idrus mendatangi Tengku Yatim karena Tengku Yatim menolak, insiden terjadi. Tengku Muhammad Yatim Usman yang juga ketua Badan kehormatan DPR membantah melakukan pemukulan. Polisi juga membenarkan insiden ini. Dalam penyelidikan polisi menemukan motif sebenarnya dari pelaku. Penegak hukum diminta memproses seadil-adilnya kasus yang disebut salah paham ini. Sebelumnya anggota DPR juga melaporkan diri ke polisi. Dia diperas dan dan dihina oleh pelaku. Kasus ini selanjutnya dilimpahkan ke Polres Loksmawe.

Mukhtar Yusuf Loksmawe Darusallam.

3. Curiga ada aroma tak sedap berkaitan dengan rencana pembangunan gedung DPR senilai satu triliun rupiah lebih. *Indonesia Copretion Watch* menudung ada korupsi berjamaah lewat *mark up* anggaran pembangunan. Dari hitung-hitungan ICW ditemukan adanya selisih 602 milyar untuk sebuah pembangunan gedung DPR yang direncanakan.

➤ Narasi

Tudingan miring kembali dialamatkan kepada para wakil rakyat terhormat di Senayan. Terkait dengan rencana pembangunan gedung DPR yang menghabiskan uang rakyat senilai satu triliun. Adanya *Indonesia Coreption Watch* mencium adanya gelagat tak baik beraroma korupsi di balik sikap **ngotot** para petinggi DPR yang tetap akan merealisasikan pembangunan gedung. Dari hasil penelitian ICW menemukan adanya dua dugaan **penyelewengan** dari rencana pembangunan gedung DPR yakni dugaan pelanggaran prosedur perencanaan dan dugaan *mark up* dalam rencana pembangunan gedung. Sebab dari hitung-hitung ICW apabila harus membangun gedung baru dengan *desain* yang dibicarakan, anggaran yang dibutuhkan hanya

senilai 535 milyar saja, bukan satu triliun lebih. Artinya terdapat selisih 602 milyar rupiah lebih dari anggaran yang diajukan DPR. Ini belum termasuk interior dalam gedung seperti elektronik dan mebel. Pengadaan barang untuk setiap ruangan baru, anggaran satu triliun lebih hanya untuk bangunan fisik gedung. **Aroma busuk** dibalik pembangunan gedung DPR melalui *mark up* anggaran ini bukan cerita baru yang sudah dilakukan wakil rakyat. ICW melihat adanya pola permainan yang sama pada proyek tender renovasi rumah anggota dinas DPR. Banyaknya dugaan dosa yang dilakukan DPR dalam melakukan kebohongan publik dalam himpunan uang rakyat, menetapkan ICW pada kesimpulan menolak pembangunan gedung baru DPR. Sebagai kumpulan wakil rakyat di lembaga legislatif ICW tidak melihat adanya progress atau peningkatan kinerja dewan. Baik dalam pembuatan undang-undang maupun berbagai kegiatan tak logis berkait dengan plesiran yang berdalih *study banding*. Kalau semua dugaan ICW ini mengarah pada kebenaran. Lagi-lagi para wakil rakyat sudah menciderai kepercayaan rakyat. Hasil penelitian dan temuan ICW ini, rencananya akan disampaikan kepada kementerian pekerjaan umum dan dilaporkan ke KPK karena rentan dengan korupsi.

Tim LIputan Trans 7.

4. Setelah sehari-hari mencari keterangan siapa pacar Briptu Norman, akhirnya diketahui Briptu Norman memiliki pacar bernama Indriani Mahani. Indri dikenal sebagai wanita yang sangat pemalu dan jarang berbicara.

➤ Narasi

Inilah Indriani Mahani yang juga pacar Briptu Norman Kamaru, polisi ngetop karena video lypsingnya. Di lingkungan keluarga Briptu Norman, Indri dikenal jarang berbicara dan malu-malu. Saking pemalunya Ibunda Briptu Norman mengaku jarang mendengar suara Indri karena Ia hanya berbicara seperlunya saja. Ketika diwawancarai Indri menuturkan telah tiga tahun menjalani hubungan dengan Briptu Norman Kamaru, dan yang disukai Indri dari Briptu Norman adalah orang yang romantis. Indri senang, Briptu Norman kian terkenal. Mengenai pekerjaan, Briptu Norman ke depan, Indri menyerahkan sepenuhnya kepada kekasihnya. Berbeda dengan hari biasanya, pedagang VCD bajakan khususnya lagu-lagu India, kini panen. Apalagi ketika lagu India yang dipopulerkan Briptu Norman dengan video lypsingnya. Omset dagangan naik drastis dari hari biasanya. Jika biasanya pedagang bisa menjual 70 keping VCD untuk semua lagu, kini sejak aksi Briptu Norman, omset penjualannya naik dua kali lipat. Untuk lagu India yang dibawakan Briptu Norman, pedagang bisa menjual 100 keping per harinya. Beberapa tempat penjualan VCD bajakan selalu ramai dikunjungi, untuk setiap VCD bajakan, pedagang tidak **menaikan harga**. Harga jual tetap sama yakni Rp 5.000,00. Pedagang berharap

Briptu Norman segera meluncurkan album terbarunya, agar omset mereka meningkat.

Tim Liputan Trans 7

- **Kerusuhan Cengkareng, sisakan duka mendalam bagi keluarga korban.**

Anda masih di Redaksi Pagi.

5. Korban tewas dalam kerusuhan Cengkareng Selasa malam kemarin menyisakan duka bagi istri yang ditinggalkannya. Korban yang diketahui bernama Ahmad, sehari-hari bertugas sebagai satpam. Ia tewas mengenaskan di tengah bentrok dua kelompok warga yang diduga berebut lahan parkir.

➤ Narasi

Airmata kesedihan terus mengguyur dari mata Siti Mulyana, istri Ahmad yakni korban kekerasan saat terjebak konflik dua kelompok massa yang diduga tengah berebut lahan parkir. Siti Mulyana yang mendapat kepastian soal kematian suaminya langsung diantar saudaranya ke kamar jenazah RSCM Jakarta Pusat untuk proses identifikasi dan membawa pulang jenazah suaminya. Korban yang bertugas sebagai satpam di perusahaan Palem Jakarta Barat ditemukan tewas saat berlangsung bentrok antar dua kelompok. Saat kejadian korban sempat dinasehati isterinya untuk tidak ikut dalam perkelahian. Namun saat sang isteri sibuk dengan urusan rumah tangganya, korban pergi. Korban tewas akibat mengalami banyak luka sabetan benda tajam disekujur tubuh. Bentrokan terjadi Selasa kemarin. Menewaskan satu orang dan tiga lainnya luka-luka. Dugaan sementara bentrokan dua kelompok ini dipicu akibat rebutan lahan parkir. Perebutan lahan parkir di Jakarta dalam sejumlah kasus kerap kali meresahkan warga. Bentrok antar kelompok yang berebut acap kali menimbulkan korban tewas dan luka-luka.

Galih Putra, Jakarta.

6. Penertiban **parkir liar** di jalan Pemuda Jakarta timur, Rabu siang diwarnai kerusuhan. Seorang ibu menolak dan merobek surat tilang dari petugas. Penolakan ini sebagai reaksi atas dugaan praktek pungli berdalih penertiban parkir di Jakarta.

➤ Narasi

Aksi penertiban parkir di Jalan Ibu Kota sempat menarik perhatian warga. Dengan dalih menjalankan tugas sesuai peraturan daerah, petugas gabungan Dinas Perhubungan DKI Jakarta dan Lit Lantas Polda Metro Jaya berhasil **menjaring** puluhan motor dan mobil yang menyalahi aturan. Puluhan motor yang ditinggal

pemiliknya langsung dirantai. Demikian juga dengan mobil yang memarkir kendaraannya di bahu jalan raya dan di bawah marka jalan larangan parkir. Namun aksi petugas ini tidak serta merta diterima warga pemilik kendaraan. Citra buruk petugas mengejar rupiah dibalik alasan penertiban membuat **berang** seorang Ibu yang menolak diberi surat tilang. Aksi ibu ini bahkan memaksa naik mobil petugas karena tidak terima mobilnya digembok petugas. Petugas pun terpaksa membawa mobil beserta pengendaranya untuk menyelesaikan sanksi administrasi. keluarga sang ibu bahkan memberi arahan kepada wartawan agar kritis dengan praktek pungli dan kasus seperti ini. Penertiban parkir liar ini rencananya akan terus dilakukan petugas guna menertibkan ruas jalan yang kerap menimbulkan kemacetan akibat banyaknya kendaraan yang diparkir di bahu jalan.

Stefannus Wangge, Jakarta.

7. Ibu kota Jakarta memang tak pernah sepi dari masalah tata kota. Tanpa penanganan serius, parkir liar yang memakan badan jalan pun semakin menambah **ruwet** masalah di Ibu kota.

➤ Narasi

Semakin hari Jakarta terasa semakin sempit, semakin **semerawut**. Selain jalan yang tidak mampu menampung jumlah kendaraan, kurang lahan parkir juga menambah rumit Ibu Kota. Lihat saja salah satu sudut kota di Jalan Gajah Mada ini. Jajaran motor di sepanjang jalan memakan badan jalan. Selain itu parkir seperti ini amat meresahkan pengguna jalan lain. Di sisi lain kurangnya lahan parkir justru memberi penghidupan bagi para tukang parkir. Dalam sehari mereka bisa **mengantongi** lebih dari Rp 200.000,00, meskipun mereka acap kali mendapat teguran. Perilaku pengendara mobil pun tidak jauh berbeda, tidak sedikit parkir mobil memakan badan jalan. Dibutuhkan tindakan nyata dari pemerintah agar tumpukan masalah di Ibu kota berkurang, termasuk masalah parkir.

Tim Liputan Trans 7

- **Diduga tercemar limbah parkir, sumur warga berubah warna**
- **Wabah ulat bulu yang menghebohkan sampai ke Ibu kota Jakarta.**

Simak laporan lengkapnya sesaat lagi.

Tetaplah di Redaksi Pagi

Masih di Redaksi Pagi pemirsa.

8. Pemukiman padat penduduk di Cibinong kabupaten Jawa Barat yang berdekatan dengan pabrik diduga tercemar, akibatnya belasan sumur warga airnya berubah pekat. Warga kini kesulitan air bersih dan terserang penyakit kulit. Pemerintah setempat masih belum melakukan penanggulangan terkait dengan pencemaran air ini.

➤ Narasi

Inilah sumur milik Tamawi warga Kandang Roda Rt 5 RW 1 kelurahan Manggawer kecamatan Cibinong, kabupaten Bogor Jawa barat yang sudah tiga pekan tidak dapat memenuhi kebutuhan air bersih untuk keluarganya. Air sumur di rumahnya kini sudah berubah warna menjadi pekat, akibatnya **lelaki** paruh baya ini terserang penyakit gatal-gatal. Kondisi air sumur di rumah Rohani juga serupa. Bagaimana tidak, ancaman penyakit seperti gatal-gatal mulai menjangkit kehidupannya karena segala kebutuhan seperti mencuci dan mandi harus menggunakan air sumur yang warnanya sudah berubah seperti biasanya. Selain Tamawi dan Rohani, belasan sumur warga juga mengalami kondisi serupa. warga menduga air sumur tercemari limbah pabrik peleburan karet yang lokasinya dekat dengan pemukiman. Akibatnya ratusan warga terpaksa mengantri tiap hari untuk mengambil air bersih yang dipasok pabrik lainnya. Meski warga sudah melapor pada pengurus setempat, hingga kini belum ada tindakan pemerintah kabupaten Bogor terkait dugaan pencemaran air.

Mohammad Juanda, Bogor, Jawa barat.

9. Meski menjadi tumpuan hidup jutaan warga sungai Citarum hingga kini masih terus tercemar. Bahkan sejumlah oknum mobil penyedot tinja menjadikan sungai ini sebagai lokasi penjualan akhir. Setelah ditelisik operasi ini terjadi berkait dukungan aparat.

➤ Narasi

Sungai Citarum memiliki puluhan anak sungai yang menambah debit airnya hingga mengalir ke muara teluk Jakarta. Namun tidak hanya volume air, setiap anak sungai juga menyumbang berbagai limbah yang menambah keruh Citarum. Bukan hanya pembuangan sampah ke sungai, penyimpangan aktivitas mobil penyedot tinja ikut andil mencemari., bukan hal mudah untuk memergoki pembuangan tinja ilegal yang dilakukan sembunyi-sembunyi ini. Meski dikelilingi perumahan padat dan sejumlah pabrik oknum pengemudi mobil tinja tidak agung penghasil ulah *Septictank* ke sungai padahal sisa yang ditinggalkannya bukan hanya kotor tetapi juga menyebarkan aroma khas. Kami merekam sarang sedot tinja dialirkan ke lahan kosong tertutup rimbunnya pohon pisang. Kotoran pun perlahan mengalir, pengemudi mengaku pembuangan ini dilakukan untuk menghemat BBM karena instalansi pengolahan limbah terlalu jauh. Agar terhindar dari gangguan dari aparat dan warga, sang supir menyisihkan sedikit uang untuk pemilik lahan. **Uang setoran** ini ternyata tidak dinikmati sendiri pemilik lahan, sebagian harus dibagikan pihak lain agar pembuangan tinja ilegal ini lancar. Dalam sehari setidaknya lima tanki pengangkut tinja melakukan pembuangan ilegal di lahan ini. Aksi ilegal tidak hanya dilakukan tanki milik swasta, tetapi juga tanki berplat merah. Tahun 2004 pemerintah membangun instalansi pengolahan limbah tinja atau ITMT. Fasilitas ini dirancang

untuk bisa menampung limbah tinja sekitar 100 kubik perhari. Sayang sudah tiga tahun ini mesin penggerak yang menghubungkan dua kolam tidak berfungsi. Akibatnya lumpur tinja mengendap dan rawan kelebihan kapasitas. Sebenarnya pemerintah kota Bekasi telah menetapkan taris resmi yang tercantum dalam Pemda Nomor 7 tahun 2005, namun banyaknya pungutan lain membuat pengusaha penyedot WC kewalahan. Pengusaha ini misalnya, meski mengantongi izin usaha, Ia harus mengeluarkan biaya untuk memperoleh surat izin pembuangan yang harus diperpanjang ditiap tahun. Belum lagi pungli yang dilakukan oknum polisi yang berjaga pada jam-jam pembuangan. Dalam sehari oknum aparat bisa memungut Rp 10.000,00 hingga Rp 15.000,00 per mobil. Rata-rata 25 mobil yang menjadi korban pungli. Jika pemerintah tidak sanggup melindungi sungai dan ekosistemnya dari oknum-oknum tidak bertanggung jawab yang terus menumpahkan limbah, lalu siapa yang bertanggung jawab atas nasib di muara yang memanfaatkan aliran sungai ini. Tim liputan Trans 7.

10. Warga ibu kota kini mulai resah dengan wabah ulat bulu yang mulai memasuki wilayah Jakarta. Setelah menyebar hingga Jati rasa Bekasi, kini ulat bulu mulai memasuki wilayah Tanjung Duren Jakarta Barat. Warga berharap pemerintah segera mengambil tindakan dengan pembasmian atau penebangan pohon.

➤ Narasi

Kulit merah dan bentol-bentol di **sekujur** tubuh kini bukan lagi hal aneh bagi warga di jalan sekertaris RT 15/RW 07 Tanjung Duren Jakarta Barat. Ternyata warga sekitar sudah mengalami gatal-gatal akibat ulat bulu sejak 2007 lalu. Tepatnya sejak pohon cemara menjadi pohon pelindung mulai dihinggapi oleh ulat bulu, namun kini tampaknya populasi ulat bulu disini semakin bertambah. Sebenarnya warga sudah berkali-kali meminta Pemprof membasmi atau sekalian menebang pohon-pohon yang dihadapi ulat bulu dan menggantinya dengan pohon baru, namun hingga kini pepohonannya hanya disemprot pembasmi hama. Semakin meluasnya penyebaran wabah ulat bulu ini disebabkan perubahan cuaca dan kurangnya predator, namun bukan tidak mungkin jika penyebaran ulat bulu ini diduga akibat hembusan angin dalam jarak dekat. Wabah ulat bulu yang terjadi di Tanjung duren ini masih tergolong ringan karena sebetulnya ulat bulu harus melewati fase metamorphosis sempurna hingga menjadi kupu-kupu. Masyarakat pun dihimbau untuk lebih mementingkan kebersihan lingkungan. Ulat bulu berwarna coklat ini biasanya bersembunyi di balik kulit kayu dan keluar pada waktu-waktu tertentu yakni pagi, menjelang sore hari atau setelah turun hujan. Bagi yang telah terkena dampak dari ulat bulu dan menderita gatal-gatal disarankan segera mencuci bagian yang gatal dan berobat ke Puskesmas jika keadaan semakin parah.

Leli Hermawan, Hendra Setiawan, Jakarta

11. Beralih ke berita ringan. Pemirsa, ulat bulu yang kini meresahkan warga di beberapa daerah ternyata bisa dijadikan sarana bermain bagi anak-anak. Mereka menjadikan ulat bulu untuk diadu di arena balap yang terbuat dari kertas karton. Bentuknya yang unik membuat anak-anak ini tidak merasa takut apalagi jijik.

➤ Narasi

Sebelum adu balap dimulai anak-anak desa Kiacak kecamatan Aji barang Banyumas harus mencari dahulu ulat bulu di pohon sekitar rumah mereka. Meski tidak sebanyak ulat bulu yang kini mewabah di beberapa daerah, ulat bulu ini juga ditemukan di pohon mangga. Beberapa ulat bulu yang hidup di pohon mangga ini pun menjadi incaran anak-anak. Meski memiliki bentuk menjijik tidak membuat anak-anak ini, jadi takut. Mereka mengambil satu ulat bulu untuk dikumpulkan. Arena terbuat dari kertas karton yang dilipat membuat huruf “U”. ini sengaja dilakukan agar ketika berada cepat ulat bulu pun dimulai. Ulat-ulat yang dimasukkan ke dalam plastik ini di letakkan di arena balap. Balapan dimulai seperti layaknya adu balap lain, anak-anak member semangat kepada ulat bulu yang mereka jagokan cepat mencapai finish. Jika ulat mereka berhenti anak-anak mendorongnya dengan sebatang kayu, agar kembali berlari. Adu ulat bulu ini berakhir ketika ulat bulu sudah tidak kuat lagi berlari. Selanjutnya anak-anak mengembalikan ulat bulu ke tempat semula.
Iman Ambarwoto, Banyuwangi Jawa tengah.

- **Tragis sekaligus ironis hanya karena hanya karena tersinggung mertua nekat menghabisi menantunya sendiri.**
- **Sepeda motor disita depkoleptor, warga marah.**
Saksikan sessat lagi, di Redaksi pagi.
Terima kasih Anda masih di Redaksi Pagi.

12. Berniat merayakan kemenangan terpilihnya seorang RT. Empat orang warga kelurahan Grogol Jakarta, justru tewas. Korban tewas usai pesta minuman keras oplosan bersama, belasan warga lainnya.

➤ Narasi

Ina adik korban menangis histeris hingga jatuh pingsan, saat melihat jenazah Edi sudah **tergelimpang**.. Ina yang baru pulang merantau tidak menyangka sang kakak menjadi salah satu korban tewas setelah mengkonsumsi miras oplosan, sehari sebelumnya. Bersama belasan warga lainnya Edi ikut merayakan kemenangan Nana Sutarna sebagai ketua RT yang baru di wilayah Grogol Jakarta Barat. Selain empat korban tewas, pesta miras oplosan ini menyebabkan 10 orang terpaksa menjalani perawatan di Rumah Sakit akibat keracunan miras oplosan yang diduga palsu. Kini

sang ketua RT baru harus menjalani pemeriksaan di kantor polisi. Selain itu dia juga harus rela jabatan yang baru dimenangkannya, melayang, akibat melakukan tindakan yang melanggar hukum.

Wikongko, Jakarta

13. Hanya karena tersinggung seorang mertua di kabupaten Konawe Sulawesi tenggara. Cesa menghabisi nyawa menantinya ironinya lagi pelaku nekat membunuh korban di depan cucunya sendiri.

➤ Narasi

Tangis histeris keluarga korban tidak terbendung saat mengetahui Karlina, tewas mengenaskan akibat **dibantai** Simorang mertuanya sendiri. Anak korban yang menyaksikan kejadian itu tewas menangis sendiri. Anak korban yang menyaksikan akibat dibantai Simorang mertuanya sendiri. Anak korban yang menyaksikan kejadian itu tewas menangis. Peristiwa naas ini terjadi di rumah korban. Di desa Amosio kecamatan Besuletu kabupaten Konawe. Ibu korban yang mendengar teriakan sang cucu langsung masuk ke dalam rumah dan mendapati korban **terkapar** bersimbah di kamar tidur. Pelaku yang baru pulang sehabis bekerja, di kebun merasa tersinggung dengan ucapan korban. Saat dia mencari kunci miliknya. Tanpa berfikir panjang pelaku mencabut parang dipinggangnya dan langsung **membacok** leher dan paha korban hingga nyaris putus. Pelaku kini sudah ditahan di Mapolres Konawe, jasad korban dievakuasi ke Rumah sakit Bayangkarya untuk di otopsi.

Ridwan Kendari Sulawesi Tenggara.

14. Pemakaman pelajar SMP yang tewas tertembak senapan angin milik tetangganya di Jombang Jawa timur, diwarnai isak tangis keluarga korban. Ibu korban bahkan jatuh pingsan saat jenazah korban tiba di rumah duka.

➤ Narasi

Tangis Semarni, Ibunda Suhaini Prokoso tak terbendung saat jenazah siswa kelas 2 SMPN Petarongan ini tiba di rumah duka. Di desa Rejo Petarongan Jombang. Sumarni bahkan jatuh pingsan saat melihat jenazah putra kesayangannya itu. Usai disemayamkan di rumah duka, korban langsung di berangkatkan ke tempat pemakaman umum desa setempat. Sementara itu meski dari hasil penyelidikan sementara polisi, tewasnya korban adalah murni kecelakaan. Pihak keluarga ingin proses hukum tetap dilanjutkan. Korban tewas setelah tertembak senapan angin Sendi Eko Utomo, tetangganya. Proyektil yang menembus kepala korban pecah dan masuk ke aliran darah hingga ke bagian otak kiri korban. Meski sudah dilakukan operasi, tim dokter Rumah sakit, namun nyawa korban tak dapat di selamatkan. Sementara sang pemilik senapan kini telah diamankan polisi.

Sutomo Raharjo, Jombang Jawa timur.

- **Senggolan pesawat terjadi di Amerika Serikat. Pesawat Jumbo jet A380 menyenggol ekor pesawat kecil**
Saksikan sesaat lagi di Redaksi pagi
Masih di Redaksi Pagi

15. Pemirsa, rekaman videounik terjadi ketika Presiden Cheko mengambil pena milik Presiden Chili dalam sebuah konfrensi pers. Rekaman ini sempat membuat warga dunia ingin melihatnya lewat dunia maya. Berikut laporannya.

➤ Narasi

Presiden Cheko Vaclau Klaus tertangkap kamera ketika membuat gerakan yang membuat orang **mencibirnya**, ketika kunjungannya di Chili. Video yang direkam 4 April silam, menayangkan konfrensi pers, ketika Klaus mengantongi pena Presiden Chili, Sebastian Pinera. Televisi lokal Cheko menayangkan rekaman ini dengan melingkari pena yang dimaksud. Rekaman yang diunggah ke *Youtube* ini, ditonton 100 orang dalam waktu singkat. Meski sempat terjadi polemik, juru bicara Presiden Chili menyatakan Klaus bisa mengambil pena sebagai Cinderamata dari presiden Pinera.

16. Insiden senggolan pesawat terbang terjadi di Bandara Jhon of Canedy New York Amerika Serikat. Sayap jumbo Jet milik A 380 Airflash menyenggol ekor pesawat lain yang sedang berada di AF round. Tak ayal jenis pesawat kecil CRJ 700 ini berputar hingga 90 derajat.

Laporan ini sekaligus mengakhiri Redaksi pagi kali ini. Saya Roland Lagonda dan Saya Ardani Sothya, undur diri. Selamat pagi dan samapi Jumpa.

➤ Narasi

Sebuah rekaman video menunjukkan sebuah kecelakaan menimpa dua pesawat komersial di bandara jhon Of Canedy New York Amerka Serikat. Dalam peristiwa ini sayap kiri pesawat raksasa Airbush A380 milik Air Friends menyenggol ekor Jet komersial jenis CRJ 700 milik Com Air. Tidak pelak pesawat Jet yang berukuran lebih kecil ini pun berputar hingga 90 derajat, usai disenggol sayap jumbo Airbush yang akan menuju landas pacu untuk tinggal landas. Tidak ada korban akibat kejadian ini, namun lebih dari 500 penumpang mengalami penundaan. Beberapa penumpang dikabarkan shock akibat peristiwa ini. Otoritas bandara JFC bertanggung jawab atas kerugian yang diderita akibat kesalahan komunikasi fatal ini.